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A propos de la Couverture 
 
Dessinée à l’origine en 1862 l’Homme priant fut gravé peu après sur 
bois (la gravure sur bois était une pratique d’art répandue pour 
illustrer les livres à cette époque). Après avoir sélectionné une pièce de 
bois tendre, l’artiste passera de longues heures fastidieuses à tailler 
dans sa surface un duplicata exact de l’illustration d’origine. L’œuvre 
finale était alors attachée à une presse d’imprimerie qui à son tour 
permettait une production en série du chef-d’œuvre. Pendant plus de 
100 ans maintenant l’Homme priant a été une source d’inspiration pour 
les chrétiens de toutes confessions. On peut trouver des copies 
encadrées de l’impression originelle dans les maisons et les églises à 
travers l’Amérique et l’Europe. 
 
 
 
 
Toutes les citations des Ecritures sont tirées de la Version King James 
pour l’original et de la Version Louis Segond édition de 1910 pour la 
traduction. 
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- DÉDICACE - 
 
 

Ce livre est dédié à huit personnes merveilleuses qui ont été une partie 
intégrale de ma vie. 
 
Premièrement, je veux dédicacer ce livre à mes fantastiques parents qui 
m’ont donné le trésor de la prière étant enfant. 
 
Deuxièmement, je veux dédicacer ce livre à mon mari pasteur qui est un 
chrétien merveilleux. Il a été mon support, mon mentor et mon inspiration. 
 
Troisièmement, je dédie ce livre à nos cinq précieux enfants qui m’ont 
honorée si merveilleusement avec leurs propres mots dans l’Avant Propos. 
Ils ont tous développé une relation intime avec Jésus-Christ, et marchent 
avec Lui dans l’humilité et la consécration. Que pourrait demander de plus 
une mère, sinon que d’être honorée par ses enfants et pour eux d’avoir une 
relation intime avec Jésus-Christ ? 
 
Mon mari et mes enfants sont mes plus proches amis et je les aime 
tendrement. 
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- AVANT PROPOS - 
 

Note de l’Auteur : Pendant la prière, je demandais au Seigneur par qui 
je devais faire écrire l’Avant Propos de ce livre. L’impression vint de le faire 
écrire par nos cinq enfants. Voici chacune de leur contribution avec leurs 
propres mots, et je suis profondément reconnaissante et sensible de leur 
amour et leurs confidences. 

 
 
 
Sherrie Ruth Haney Woodward, 28 ans :  

 
Je crois que le souvenir le plus cher de mon enfance, ce sont les prières 

de ma mère. Une mère qui prie représente l’espoir, la sécurité, la sainteté, la 
bonté, la force et beaucoup d’amour pour un enfant. 

Ma mère nous a enseigné que Dieu pouvait tout faire, résoudre toutes 
situations, guérir toutes blessures et elle l’a révélé peu à peu à travers la 
prière et l’intercession. Ce dont notre monde a désespérément besoin, c’est 
plus de parents qui délaissent les choses du monde et les choses charnelles 
afin de prendre la responsabilité de la prière. 

Ce livre de ma mère, Joy Haney, non seulement vous changera, mais 
vous donnera de la force sur des situations au-delà de votre contrôle, si 
vous prenez ces pages et les appliquez à votre vie. La prière, la prière et 
encore plus de prière, change complètement les choses ! 

Je veux remercier Dieu humblement pour mes parents les plus 
incroyables qui nous ont enseigné la puissance de la prière. Je t’aime 
maman ! 
 
 
 
 
Nathaniel Kenneth Haney, 26 ans : 

 
Tous ceux qui aiment prier trouveront que ce livre est pour eux. Ce 

n’est pas une étude théologique stérile, mais l’esprit et la vie d’une dame qui 
vivait la prière jour et nuit. 

Si vous avez faim, vous serez nourris. Si c’est la direction que vous 
recherchez, vous trouverez votre chemin. Si vous voulez changer, vous 
apprendrez à prier. 

L’auteur, c’est ma mère, aussi je peux vraiment dire qu’elle vit dans un 
esprit de prière 24h/24. 
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Stephanie Joy Haney, 22 ans : 

 
L’écrivain de ce livre, ma mère, m’a enseigné beaucoup de choses. Une 

chose en particulier fut la prière. Grandissant comme une petite fille, je me 
souviens d’elle priant des heures interminables aux petites heures du jour. 
Alors que nous dormions, elle priait. 

Elle avait véritablement un ministère de prière. Ma mère est un 
authentique apôtre, et je sais qu’elle prie quotidiennement pour chacun de 
ses enfants.  En ces jours et cette époque, nous en avons besoin ! Merci 
maman, d’être une guerrière de la prière. 

 
 
 
 
 
 
 
 
Elisabeth Faith Haney Shivers, 21 ans : 

 
J’ai entendu ses pleurs, aux heures tardives de la nuit et aux petites 

heures du matin, dans la prière d’intercession. Elle vit une vie de combat 
continuel dans l’esprit pour ceux qui sont dans le besoin. Elle atteint les 
mal-aimés, les battus et les rejetés. Elle prend profondément soin des 
autres. 

Elle a prié avec ferveur, cependant humblement, non pas à cause du 
devoir, mais à cause de sa relation. C’est une vraie chrétienne ! Comment je 
le sais ? Parce que je l’ai observée et écoutée pendant des années. Elle n’est 
pas seulement une mère pour moi, mais ma meilleure amie ! Elle nous a 
enseigné combien il est important de communier avec Jésus ! Ce livre, 
Quand vous priez, écrit par Joy Haney, n’est pas simplement des lettres 
mortes, mais elles viennent de son expérience, car elle a fait du chemin dans 
la vie. 
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Angela Elaine Haney, 12 ans : 

 
Mesdames et messieurs, si vous avez lu Quand vous jeûnez, vous devez 

lire Quand Vous Priez, parce que ce sont les deux clefs du renouveau. Et je 
sais que cette femme sait de quoi elle parle parce qu’elle vit dans un 
domaine de prière et de jeûne. 

J’étais souvent réveillée par le son de la prière. Quand ma mère prie, 
elle prie avec émotion et de tout son cœur. Ma maman et mon papa sont les 
plus grands parents du monde entier. Je suis privilégiée d’être élevée dans 
une maison de prières, parce que tellement de gens ont faim de quelque 
chose. Ils essaient les drogues, l’alcool, la religion New Age et des choses qui 
les laissent vides. Comment je le sais ? Parce qu’on le voit tous les jours. Les 
enfants à l’école essaient de se suicider parce qu’ils n’ont rien pour vivre. Ils 
cherchent partout de quoi satisfaire leur âme, mais ce n’est pas la clef. La 
prière, le jeûne et vivre près de Dieu sont les clefs. 

Ma mère m’a enseigné comment prier et se rapprocher de Dieu. Lisez 
ce livre car lorsqu'elle prie vous pouvez sentir l’onction, et vous savez 
qu’elle a touché Dieu ! 

Cela me rappelle une histoire. Il y avait un jeune homme qui se leva 
dans l’église et cita le Psaume 23. Il l’a lu avec éloquence et les gens 
applaudirent. Puis un prédicateur plus ancien se leva et cita le même 
Psaume, et les gens pleuraient. Alors le jeune homme demanda pourquoi les 
gens avaient applaudi pour lui, mais pleuré quand le vieux prédicateur fit la 
lecture. Un vieux monsieur dit : "Vous connaissez les Ecritures, mais il 
connaît le Berger". 

Ma mère connaît le Berger. 
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- Chapitre 1 - 

 
FAITES TOUT CE QU’IL VOUS DIRA DE FAIRE 

 
 
Il y a quelques années un train de passagers était sur le point de 

débouler dans New York alors qu’un autre train émergeait. Il y eut une 
collision frontale. Cinquante personnes trouvèrent la mort. Un ingénieur fut 
cloué sous son moteur, blessé mortellement, et des larmes coulaient sur ses 
joues. Dans son agonie mortelle, il tenait un morceau de papier jaune froissé 
et dit : "Prenez ceci. Cela vous montrera que quelqu’un m’a donné de mauvais 
ordres". 

Comme nous voyageons à travers la vie, nous prendrons soit les bons 
soit les mauvais ordres. Quels ordres tenez-vous dans votre main en ce 
moment ? Ce que vous faites de votre vie  détermine les ordres de qui vous 
suivez. Il est impératif que nous suivions les ordres institués par Dieu ! 
Prenez vos ordres clairement, non pas embrouillés ou confus. Comprenez 
ce que vous faites, et vous éviterez un accident sur l’autoroute de la vie. 

Le sixième chapitre de Matthieu est une suite au Sermon sur la 
Montagne et concerne la fondation de la chrétienté. Jésus parle de donner, 
de prier et de jeûner. Il s’occupe des motivations et de l’ambition de 
l’homme. Donner, prier et jeûner ne sont pas faits pour recevoir une 
récompense de l’homme, mais de Dieu. Il promet une récompense pour 
chacun d’eux quand ils sont faits en secret, et non pour recevoir la gloire 
des hommes. Il dit d’amasser, dans le ciel, des trésors de libéralités, de 
prières et de jeûnes. Il dit de les placer dans la Banque du Ciel ! La prière, le 
jeûne et les dons sont des trésors parce qu’ils nous aident à diminuer, afin 
qu’Il puisse croître. Le Seigneur encourage tout le monde à rechercher le 
Royaume de Dieu, et les choses de l’Esprit. 

Certains pourraient dire : "Alors cela signifie que je peux seulement 
prier, jeûner et donner en secret, pour que personne ne me voit. Aussi, ce n’est 
pas bien pour moi de prier dans un groupe, de faire un jeûne collectif ou de 
donner de l’argent dans les réunions". Non, ce n’est pas ce que cela veut dire. 
Cela signifie seulement de vérifier nos motivations. Jésus a dit à Ses 
disciples d’aller prier et d’attendre à Jérusalem jusqu’à ce qu’ils soient 
revêtus de la puissance d’en-haut. Cent vingt personnes prièrent et 
jeûnèrent ensemble, pendant dix jours, dans la chambre haute. L’Eglise se 
rassembla pour prier dans le livre des Actes. Ils prièrent jusqu’à ce que le 
lieu trembla  ou jusqu’à ce qu’ils obtiennent leur miracle. 

Actes 13/3 dit : "Alors après avoir jeûné et prié, ils leur imposèrent les 
mains, et les laissèrent partir".  
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Ceux qui jeûnaient savaient que chacun était en train de jeûner. Ils 
étaient d’un même esprit et d’un même accord. Ils ne le faisaient pas pour 
être vu des hommes, mais ils se sont rassemblés pour un besoin particulier. 
Personne ne fait ces choses pour lui-même. Vous ne pouvez pas porter la 
charge tout seul. Joignez-vous à d’autres quand il y a un mur qui vous 
semble insurmontable. C’est l’orgueil qui vous fait porter la charge par 
vous-même, car les Ecritures nous montrent pleinement que l’Eglise 
primitive priait et jeûnait ensemble. Si l’Eglise primitive priait et jeûnait 
ensemble pour un certain besoin, nous le devrions aussi. 

Bien sûr, des prières individuelles sont aussi nécessaires. Rien ne 
prend la place du temps secret, seul avec le Maître. C’est le temps le plus 
béni de tous. Il est rafraîchissant, enrichissant, purifiant et renforçant l’âme, 
l’esprit et le corps. Prions pour la compréhension, afin que l’Eglise puisse 
s’unir et secouer les portes de l’enfer comme une seule force. 

Joël, le prophète, parlait dans le deuxième chapitre de ses prophéties 
des choses que nous aimons entendre. "Après cela, je répandrai mon Esprit 
sur toute chair, vos fils et vos filles prophétiseront, vos anciens auront des 
songes, et vos jeunes gens des visions. Même sur les serviteurs et sur les 
servantes, dans ces jours-là, je répandrai mon esprit" (Joël 2/28-29). 

Remontez quelques versets et lisez ceci : "… Car le jour de l’Eternel est 
grand, il est terrible : Qui pourra le soutenir ? Maintenant encore dit l’Eternel, 
revenez à moi de tout votre cœur, avec des jeûnes, avec des pleurs et des 
lamentations, déchirez vos cœurs et non vos vêtements, et revenez à l’Eternel, 
votre Dieu" (Joël 2/11-13). 

Daniel dit : "Je tournai ma face vers le Seigneur Dieu, afin de recourir à la 
prière et aux supplications, en jeûnant et en prenant le sac et la cendre" 
(Daniel 9/3). Dieu dit dans Jérémie : "Vous me chercherez et vous me 
trouverez, si vous me cherchez de tout votre cœur" (29/13). Il l’a promis, et 
c’est ainsi ! 

Il n’y a pas d’autre manière pour marcher dans l’Esprit 
continuellement. Faites attention à la doctrine que vous écoutez, il se 
pourrait que ce soit de mauvais "ordres". Paul dit aux maris et aux femmes 
de prendre du temps, et de se donner à la prière et au jeûne (1 Corinthiens 
7/51). Il était en train de dire : "Faites de cela une part de votre style de vie". 
L’Eglise primitive se donna elle-même à beaucoup de prière et de jeûne ; 
aussi l’Eglise moderne se doit de le faire si nous voulons avoir les mêmes 
miracles. 

Comme Joël parlait du jour du Seigneur approchant, de même Pierre le 
faisait. Il disait : "La fin de toutes choses est proche ; soyez donc sages et 
sobres pour vaquer à  la prière" (1 Pierre 4/7). Combien la prière est 
importante ? 
                                                           
1 Il manque le mot jeûne même dans les meilleurs manuscrits français. N. D. T. 
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Quand lors d'un mariage à Cana en Galilée, il vint à manquer de vin, la 
mère de Jésus dit : "Il est temps de faire un miracle". Elle regarda Jésus, et Il 
dit : "Mon heure n’est pas encore venue". Il semble qu’elle ne L’entendit 
même pas. Elle dit simplement aux serviteurs : "Faites tout ce qu’il vous 
dira" (Jean 2/5). 

A partir de ce moment, Jésus commença à œuvrer, dans l’Esprit, pour 
les choses de Dieu. Il enseigna l’Eglise à prier. Non seulement, Il leur 
enseigna à prier, mais Il leur enseigna comment prier. Il dit : "Il faut 
toujours prier, et ne point se relâcher" (Luc 18/1). Il dit aussi : "Ma maison 
sera une maison de prière…" (Luc 19/46). 

Il soulignait toujours la prière. 
Juste parce qu’Il nous dit de prier ne signifie pas que c’est toujours 

facile de prier. Maintenant, après plusieurs années de prière, Dieu m’a 
donné un esprit de prière. Quand je m’agenouille, il n’y a pas 
d’échauffement, c’est une vie constante dans l’esprit. C’est un lieu béni où 
vivre : être en conversation constante avec Jésus. Paul dit : "Réjouissez-vous 
en espérance. Soyez patients dans l’affliction. Persévérez dans la prière" 
(Romains 12/12). 

Ne soyez pas découragés si vous ne vous sentez pas de cette manière-
là. Il y a eu un temps, avant que je n’atteigne cette dimension en Dieu, où je 
devais me forcer à prier, même quand je n’avais pas envie de le faire. Voilà 
la clef, persévérer dans la prière : ne jamais abandonner.     Paul écrivait aux 
Colossiens : "Persévérez dans la prière, veillez-y avec actions de grâces" 
(Colossiens 4/2). Je suis passée par de nombreuses épreuves difficiles et j'ai 
fait face à l’enfer, avant que Dieu ne m’amène à cette place. C’est une place 
bénie, mais il y a tout un processus pour y accéder. Quand vous apprenez à 
prier de la manière dont Dieu veut que vous priiez, vous êtes impatient de 
prier. Cela devient une lueur d’espoir et un moment de rafraîchissement. Le 
frère T. W. Barnes, un prophète de notre temps, a appris comment prier. Il 
disait : "Je préfère prier que de manger". 

Jésus disait que l’esprit est bien disposé mais que la chair est faible. Si 
vous pouvez dominer la chair, vous êtes sur le chemin d’une vie de prière 
disciplinée qui garantit la victoire. C’était Paul qui disait : "Je traite 
durement mon corps et je le tiens assujetti…" (1 Corinthiens 9/27). L’emphase 
est placée, et devrait l’être, sur la grâce de Dieu, car sans la grâce nous ne 
pouvons pas être sauvés. Je suis reconnaissante pour ce que Christ a fait 
pour nous, et que nous n’avons pas à offrir de sacrifices de taureaux et de 
béliers. Il est devenu notre Sacrifice.  

La grâce est pure, merveilleuse et totalement désintéressée ; mais bien 
que Jésus ait tout accompli pour nous au Calvaire, nous avons toujours des 
choses à faire. 
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La volonté des hommes et des femmes est impliquée ici. Paul disait que 
l’esprit combattait contre la chair. Vous ne pouvez pas gagner cette guerre 
en acceptant simplement Christ, en croyant en Christ ou en pensant aux 
choses commandées dans Philippiens 4/8. Il doit y avoir une mort 
journalière de la chair. Toute la grâce du monde ne vous fera aucun bien si 
vous n’obéissez pas aux restes des Ecritures. 

Un serviteur de Dieu raconta la vision que Dieu lui avait donnée après 
qu’il reçut son appel à devenir un missionnaire. Il était en lutte entre l’appel 
et continuer sa carrière. Il disait qu’il se voyait dans un cercueil, et Dieu 
était en train de dire : "Il est mort, mort à lui-même, mais vivant pour 
Christ !" Alors il sembla que le cadavre commença à remuer, et les anges 
commencèrent à pleurer. 

Le ministre dans le cercueil dit : "Ne pleurez pas, anges. Je resterai mort 
pour le monde et je vivrai pour Christ". 

C’était George Müller, qui a eu plus de vingt-cinq mille réponses aux 
prières, qui disait : "Il y eut un jour où je mourus, je mourus complètement à 
George Müller : ses opinions, ses préférences, ses goûts et sa volonté. Je mourus 
pour le monde, son approbation ou sa censure, mourus à l’approbation ou le 
reproche même de mes frères et amis. Depuis lors, j’ai étudié seulement pour 
me montrer approuvé par Dieu". Jésus n’a pas gagné Sa guerre contre la 
chair sur la croix ; Il l’a gagnée sur Ses genoux dans le jardin de 
Gethsémané. Il disait1 : "Toutefois que ce ne soit pas ma volonté, mais la 
tienne, qui soit faite". Sa volonté se rendait dans la prière agonisante. 

Quand Jésus nous demande de faire certaines choses, parfois nous 
nous dérobons, nous nous rebellons ou remettons au lendemain. Il nous 
demande de perdre notre vie pour Sa cause. La guerre n’est pas gagnée dans 
nos têtes ; mais elle est gagnée sur nos genoux en prière au Maître. Il ne 
nous demande pas toujours de faire la même chose dans Son royaume, mais 
la chose qu’Il demande à tous, c’est de prier. 

Jésus n’a fait aucun faux mouvement. Il a tout fait avec un but. Le but 
était de sauver le monde et former Ses disciples. Il les entraîna à prier. Il 
entraînait non seulement en parole, mais aussi en exemple. Il a bien dit : 
"Suivez-moi". Suivez le Maître. Qu’a fait le Maître ? Il priait souvent. Il priait 
de longues prières agonisantes. 

 
Regardez des moments où Il parlait de la prière ou Lui-même 

s’impliquait dans la prière. 
 
 
 
 

                                                           
1 Voir Luc 22/42. N. D. T. 
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11..  IIll  nnoouuss  aa  eennsseeiiggnnéé  àà  PPRRIIEERR  qquuaanndd  nnoouuss  ssoommmmeess  mmaallttrraaiittééss  ppaarr  lleess  
aauuttrreess..  
Matthieu 5/44 : "Mais moi, je vous dis : Aimez vos ennemis, bénissez 
ceux qui vous maudissent, faites du bien à ceux qui vous haïssent et 
priez pour ceux qui vous maltraitent et qui vous persécutent." 

 
22..  IIll  nnoouuss  aa  eennsseeiiggnnéé  ccoommmmeenntt  PPRRIIEERR..  

Matthieu 6/5 : "Lorsque vous priez, ne soyez pas comme les 
hypocrites, qui aiment à prier debout dans les synagogues et aux 
coins des rues, pour être vus des hommes. Je vous le dis en vérité, ils 
reçoivent leur récompense." 
 
Matthieu 6/6 : "Mais quand tu pries, entre dans ta chambre, ferme 
ta porte, et prie ton Père qui est là dans le lieu secret ; et ton Père, 
qui voit dans le secret te le rendra." 
 
Matthieu 6/7 : "En priant, ne multipliez pas de vaines paroles, 
comme les païens, qui s’imaginent qu’à force de paroles ils seront 
exaucés." 
 
Matthieu 6/9 : "Voici donc comment vous devez prier : Notre Père 
qui es aux cieux ! Que ton nom soit sanctifié." 
 
Matthieu 9/38 : "Priez donc le Maître de la moisson d’envoyer des 
ouvriers dans la moisson." 
 

33..  IIll  nnoouuss  aa  mmoonnttrréé  ppaarr  SSoonn  eexxeemmppllee  ccoommbbiieenn  llaa  PPRRIIÈÈRREE  eesstt  
iimmppoorrttaannttee..  
Matthieu 14/23 : "Quand il l’eut renvoyée, il monta sur la montagne, 
pour prier à l’écart ; et, comme le soir était venu, il était là seul." 

 
44..  JJééssuuss  eennttrraa  àà  GGeetthhsséémmaannéé  eett  ddoonnnnaa  llaa  cclleeff  ""dduu  vviieeuuxx  pprroobbllèèmmee""  dduu  

mmaannqquuee  ddee  pprriièèrree..  
Matthieu 26/36 : "Là-dessus, Jésus alla avec eux dans un lieu appelé 
Gethsémané, et il dit aux disciples : Asseyez-vous ici, pendant que je 
m’éloignerai pour prier." 
 
Matthieu 26/41 : "Veillez et priez, afin que vous ne tombiez pas dans 
la tentation ; l’esprit est bien disposé, mais la chair est faible." 
 
Matthieu 26/53 : "Penses-tu que je ne puisse pas invoquer mon Père, 
qui me donnerait à l’instant plus de douze légions d’anges ?" 

55..  IIll  lleeuurr  aa  eennsseeiiggnnéé  àà  PPRRIIEERR  AAVVEECC  FFOOII..  
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Marc 11/24 : "C’est pourquoi je vous dis : Tout ce que vous 
demanderez en priant, croyez que vous l’avez reçu, et vous le verrez 
s’accomplir." 

 
66..  IIll  lleeuurr  aa  ddeemmaannddéé  ddee  vveeiilllleerr  eett  ddee  PPRRIIEERR,,  ccaarr  iillss  nnee  ssaavvaaiieenntt  ppaass  

ll’’hheeuurree  ddee  llaa  vveennuuee  dduu  FFiillss  ddee  ll’’HHoommmmee..  
Marc 13/33 : "Prenez garde, veillez et priez ; car vous ne savez 
quand ce temps viendra." 

 
77..  IIll  lleeuurr  aa  eennsseeiiggnnéé  llaa  vvaalleeuurr  ddee  llaa  PPRRIIÈÈRREE  nnooccttuurrnnee..  

Luc 6/12 : "En ce temps-là, Jésus se rendit sur la montagne pour 
prier, et il passa toute la nuit à prier Dieu." 

 
88..  IIll  lleeuurr  mmoonnttrraa  qquuee  llee  sseeccrreett  ppoouurr  nnee  ppaass  ssee  llaasssseerr  eesstt  ddee  PPRRIIEERR..    

Luc 18/1 : "Jésus leur adressa une parabole, pour montrer qu’il faut 
toujours prier, et ne point se relâcher." 

 
99..  IIll  lleeuurr  aa  eennsseeiiggnnéé  àà  PPRRIIEERR  DDAANNSS  LL’’HHUUMMIILLIITTÉÉ..  

Luc 18/10 : "Deux hommes montèrent au temple pour prier ; l’un 
était pharisien, et l’autre publicain." 

 
1100..  IIll  lleeuurr  mmoonnttrraa  qquuee  ss’’iillss  nnee  PPRRIIAAIIEENNTT  ppaass,,  iillss  eennttrreerraaiieenntt  eenn  

tteennttaattiioonn..  
Luc 22/40 : "Lorsqu’il fut arrivé dans ce lieu, il leur dit : Priez, afin 
que vous ne tombiez pas en tentation." 
 
Luc 22/46 : "Et il leur dit : Pourquoi dormez-vous ? Levez-vous et 
priez, afin que vous ne tombiez pas en tentation." 

 
1111..  IIll  lleeuurr  aa  eennsseeiiggnnéé  àà  PPRRIIEERR  sseelloonn  llaa  vvoolloonnttéé  dduu  PPèèrree..  

Matthieu 26/39 : "Puis, ayant fait quelques pas en avant, il se jeta 
sur sa face, et pria ainsi : Mon Père, s’il est possible que cette coupe 
s’éloigne de moi ! Toutefois, non pas ce que je veux, mais ce que tu 
veux." 
 
Matthieu 26/42 : "Il s’éloigna une seconde fois, et pria ainsi : Mon 
Père, s’il n’est pas possible que cette coupe s’éloigne sans que je la 
boive, que ta volonté soit faite !" 
 
Matthieu 26/44 : "Il les quitta, et, s’éloignant, il pria pour la 
troisième fois, répétant les mêmes paroles." 
 



Faites tout ce qu'Il vous dira de faire 
 

 - 18 - 

1122..  JJééssuuss  aa  mmoonnttrréé  qquuee  ttoouutt  llee  mmoonnddee  aa  bbeessooiinn  ddee  ssee  rreettiirreerr  ddee  ttoouutteess  
cchhoosseess  eett  ddee  ssee  ffoorrttiiffiieerr  ppaarr  llaa  PPRRIIÈÈRREE..  
Luc 5/16 : "Et lui se retirait dans les déserts, et priait." 

 
1133..  IIll  nnoouuss  aa  eennsseeiiggnnéé  àà  PPRRIIEERR  ssiinnccèèrreemmeenntt..  

Luc 22/44 : "Etant en agonie, il priait plus instamment, et sa sueur 
devint comme des grumeaux de sang, qui tombaient à terre." 

 
1144..  IIll  nnoouuss  aa  eennsseeiiggnnéé  àà  PPRRIIEERR  ppoouurr  llee  ppaarrddoonn  ddee  cceeuuxx  qquuii  nnoouuss  oonntt  

ooffffeennssééss..  
Marc 11/25 : "Et, lorsque vous êtes debout faisant votre prière, si 
vous avez quelque chose contre quelqu’un, pardonnez, afin que votre 
Père qui est dans les cieux vous pardonne aussi vos offenses." 

 
1155..  IIll  nnoouuss  aa  eennsseeiiggnnéé  qquuee  cceerrttaaiinneess  cchhoosseess  ssoonntt  aaccccoommpplliieess  sseeuulleemmeenntt  

ppaarr  llaa  PPRRIIÈÈRREE  eett  llee  JJEEÛÛNNEE..  
Matthieu 17/21 : "Mais cette sorte de démon ne sort que par la 
prière et par le jeûne." 
Marc 9/29 : "Il leur dit : Cette espèce-là ne peut sortir que par la 
prière [et le jeûne]1." 

 
1166..  IIll  aa  ssoouulliiggnnéé  qquu’’IIll  vvoouullaaiitt  qquuee  SSaa  mmaaiissoonn  ssooiitt  aappppeellééee  uunnee  mmaaiissoonn  

ddee  PPRRIIÈÈRREE..  
Matthieu 21/13 : "Et il leur dit : Il est écrit : Ma maison sera appelée 
une maison de prière. Mais vous, vous en faites une caverne de 
voleurs." 

 
1177..  IIll  aa  ddiitt  qquuee  ttoouutteess  cchhoosseess  ddeemmaannddééeess  eenn  PPRRIIÈÈRREE  ppoouurrrraaiieenntt  êêttrree  

oobbtteennuueess,,  ssii  sseeuulleemmeenntt  nnoouuss  ccrrooyyoonnss..  
Matthieu 21/22 : "Tout ce que vous demanderez avec foi par la 
prière, vous le recevrez." 

 
Jésus a parlé de beaucoup de choses, mais l’une des choses dont Il a le 

plus parlé, c’était la PRIÈRE. Non seulement Il en a parlé, mais Il a prié. Il a 
montré, par l’exemple, le style de vie qu’Il voulait que nous vivions. 

Aujourd’hui, c’est une époque de "petits soins". Des centaines de 
savons, de lotions, de parfums et de déodorants sont disponibles sur le 
marché. Il y a assez d’habits en Amérique pour vêtir le monde entier. Assez 
de voitures, pour plusieurs pays, sont parquées dans nos allées. Des 
compacteurs d’ordures, des décharges d’ordures et du papier toilette 
parfumé sont disponibles.  
                                                           
1 Les mots entre crochets ne se trouvent pas dans la Version Segond. N. D. T. 
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Les fruits sont entassés en piles dans les magasins, alors que la plupart 
du monde fait la queue pour une orange ou deux. Ce que l’Amérique veut, 
l’Amérique l’obtient. C’est une grande nation : la meilleure ; mais elle 
commence à être gâtée. 

La facilité produit toujours de l’indifférence. Tout ce qui nourrit la 
chair diminue toujours l’esprit. Tout le monde veut la gloire des réveils, 
mais qui veut en payer le prix ? Qui veut être discipliné jour après jour pour 
prier une, deux, trois heures ou plus par jour ? Qui veut lire sa Bible quand il 
y a le journal posé sur la table ? Qui veut donner des études bibliques à la 
maison quand il y a des magasins et des boutiques qui vous incitent à venir 
faire du lèche-vitrines ? Qui veut aller évangéliser les pauvres, les isolés et 
les misérables, quand vos amis de l’église, bien habillés, vous attendent ? 
Qui veut sortir de son lit à minuit pour intercéder pour un monde perdu 
condamné à mourir ? Qui veut obéir au Seigneur et prier sans cesse ? 

La victoire sur tout accomplissement est la victoire sur soi-même.  
Socrate a dit : "Celui qui veut déplacer le monde, qu’il commence par se 

déplacer lui-même". Comme Jean l’a dit, disons-le aussi : "Il faut qu’Il croisse, 
et que je diminue"1. 

Le 10 janvier 1991, Dieu m’a inspirée d’écrire le paragraphe suivant : 
"Vous pouvez avoir une victoire quotidienne, mais il y a un privilège à payer. 
Ce n’est pas un prix, c’est un privilège. C’est un privilège que de lire la Parole, 
un privilège que de prier quotidiennement et de communier avec le Dieu de 
gloire. C’est un privilège que de s’élever en méditation vers les hauteurs 
sublimes des cieux à travers la Parole de Dieu. C’est un privilège que d’avoir 
l’intelligence de savoir comment se discipliner pour être une meilleure 
personne. C’est un privilège que de marcher avec le Maître !" 

Sir Isaac Newton, le grand scientifique, a fait cette déclaration : "Je peux 
prendre mon télescope et regarder à des millions et des millions de kilomètres 
dans l’espace, mais je peux le mettre de côté et aller dans ma chambre, fermer 
la porte, me mettre à genoux et contempler plus les cieux et être plus près de 
Dieu que je ne le peux, assisté par tous les télescopes et les matériels 
intermédiaires sur terre." 

C'est un privilège que de prier. 

                                                           
1 Jean 3/30. N. D. T. 
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- Chapitre 2 - 

 
LE PRIVILÈGE DE LA PRIÈRE 

 
 
Mes deux places favorites sont : dans les bras de mon mari et dans la 

prière avec le Seigneur Jésus-Christ. Ce livre parlera de ma place dans la 
prière. 

Il était une fois une petite fille qui était née dans une famille de six 
enfants. Son père et sa mère la présentèrent à Christ quand elle eut trois 
ans, et cette petite fille reçut le Saint Esprit à sept ans. Cette petite fille, 
c’était moi. Ma mère et mon père m’élevèrent dans la prière. Quand je 
n’étais qu’une petite fille, ils me réveillaient tous les matins à six heures 
pour la prière et la lecture de la Bible. Souvent je dormais tout au long de 
ces réunions, et la chose qui m’endormait c’était le son mélodieux des 
prières de mon papa et de ma maman. 

Notre maison respirait la prière. Nous priions le matin et le soir.  Nous 
priions à l’église et à toutes les réunions où nous allions. Plusieurs nuits, 
j’étais réveillée par le son de ma mère en prière, et parfois maman et papa 
priaient ensemble. Le son de la prière était naturel pour moi, comme le 
bruit de la télévision l’est pour certains enfants de cette génération. 

A mon insu à l’époque, on me tendait le plus grand cadeau que des 
parents peuvent faire à leur enfant : le privilège de la prière. Quand j’étais 
une tendre enfant de sept ans, je me souviens que je priais à l’autel jusqu’à 
ce que l’Esprit Saint de Dieu me purifia et me remplit jusqu’au 
débordement. 

Puis quand j’eus huit ans, quelque chose m’arriva qui m’enseigna la 
valeur de la prière. Trois filles, Linda, LaDean et moi, étaient des meilleures 
amies. Un jour, j’allais à l’école et elles décidèrent qu’elles ne m’aimaient 
plus. Au lieu de sourires, elles me snobèrent et me jetèrent des regards 
mauvais. Elles chuchotaient sur moi et me traitèrent avec un dédain glacial. 

Il n’y avait probablement pas, cette nuit-là, dans la ville entière de 
Modesto un cœur plus lourd. Je parlais à peine quand je rentrais de l’école 
et, après le souper, j’allais directement me coucher. Etant une enfant 
sensible et  qui intériorise les choses, je ne parlais à personne de cela, mais 
je me cachais sous la couverture et pleurais à chaudes et amères larmes. Je 
priais inlassablement : "Jésus, aide Linda et LaDean à m’aimer demain". Alors 
que mes sanglots s’atténuèrent et que les frimas de la nuit s’infiltraient dans 
la chambre, je sombrais finalement dans le sommeil. 
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Le jour suivant, quand je marchais sur le campus de l’école Linda et 
LaDean vinrent toutes les deux en courant vers moi et passèrent leurs bras 
sous les miens. Nous étions de nouveau un trio et les meilleures amies. Je 
n’ai jamais oublié cette réponse à ma prière. Dieu a entendu cette prière 
d’enfant emplie de peine, et Il est venu à la rescousse. 

Durant toute ma vie, la prière a été une ligne de conduite. La prière m’a 
fait traverser des champs qui étaient truffés des mines de Satan. La prière a 
été ma soupape de sécurité, et ma route d’évasion. Elle a été un lieu où tout 
déposer à Ses pieds. La prière est devenue ma respiration, mais encore 
mieux que toutes les choses mentionnées dans ce paragraphe, la prière a 
été mon plus grand privilège. CE N’EST PAS DUR DE PRIER QUAND VOUS 
TOMBEZ AMOUREUX DE LUI. Vous avez hâte d’être en Sa présence. Bien 
qu’Il marche avec vous tout au long du jour, il y a quelque chose de spécial à 
entrer dans votre chambre secrète de  prière avec Lui. 

Pouvez-vous vous imaginer de vous asseoir à côté du Président de la 
République chaque fois que vous souhaitez être avec lui ? Est-il possible 
d’imaginer ce que c’est d’avoir accès à tous les dignitaires de la terre 
entière ? Réalisez-vous qu’avoir accès à la présence de Jésus est des 
milliards de fois plus précieux qu’avec tous les dignitaires de la terre ? 

Il n’est pas seulement l’Alpha et l’Oméga, le Commencement et la Fin ; 
Il est aussi mon meilleur Ami. Il écoutera tout ce que j’ai à Lui dire et ne me 
mettra pas à la porte. Il me laissera tout Lui dire et me donnera ensuite la 
sagesse de résoudre le problème. Non seulement Il me donnera la sagesse, 
mais Il m’aidera à aller jusqu’au bout. Il est mon assurance. Il n’y a jamais eu 
quelqu’un comme Lui et, cependant dans toute Sa grandeur, Il a toujours du 
temps pour quiconque viendra à Lui. 

C’est comme l’histoire de la petite fille de neuf ans et de la porte en 
haut de l’escalier. Un jour sa tantine lui dit : "Il y a une porte en haut de 
l’escalier dans la maison de ta grand-mère, qui était autrefois un vieux 
château. Quand tu iras lui rendre visite, assure-toi de passer par cette porte ; 
car il y a un trésor dans cette chambre. Ce ne sera pas facile d’accéder à la 
porte, parce qu’elle est derrière la maison là où personne ne va plus. Les allées 
conduisant à cette porte sont aussi bloquées par des débris, des vieilleries et 
des toiles d’araignées ; de même que des rats vont et viennent". 

Cet été là, quand la petite fille et sa famille allèrent rendre visite à la 
grand-mère dans les collines de l’Ecosse, elle demanda à grand-mère où se 
trouvait la porte. Grand-mère demanda : "Quelle porte ?" 

"Tatie m’a dit qu’il y avait une porte qui conduisait à une pièce dans 
laquelle il y avait un trésor", dit la petite fille. 

"Oh ! Ta tante est une rêveuse", dit grand-mère. "Il y avait une fois un 
coffre avec un trésor caché dans cette pièce, il y a de cela des années. Puis la 
guerre est arrivée et nous fûmes forcés de quitter notre château.  
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Tatie a toujours dit que grand-père avait caché le coffre au trésor quelque 
part dans cette chambre, mais nous n’avons jamais été capables de le 
trouver." 

"Tu vois", dit grand-mère. "Il a été tué à la guerre et le secret est mort 
avec lui." 

"Mais grand-mère…", dit la petite fille, "tatie dit qu’elle était avec lui 
quand il l’a caché, mais elle ne peut pas s’en souvenir car elle était trop 
petite." 

"Eh bien ! Tout le monde l’a cherché et personne n’a été capable de le 
trouver", dit grand-mère, et elle écarta le sujet. 

La petite fille alla se promener toute seule et pensait en elle-même : "Si 
seulement je pouvais trouver le trésor !" 

Elle regarda les grandes tourelles du château et décida de partir à la 
recherche du trésor. Elle marcha jusqu’à la porte à l’arrière du château et 
ouvrit une porte qui grinçait. Bravement, elle déambula dans un hall 
enténébré, avec des rats et des souris détalant entre ses pieds. Elle écarta 
les toiles d’araignées avec un bâton qu’elle portait pour se protéger. Son 
cœur battit plus fort parce qu’au bout du hall elle vit des marches qui 
aboutissaient à une porte à demi ouverte. 

Elle arriva au bas des marches et regarda autour d’elle alors que son 
cœur battait rapidement d’excitation et de peur. Elle prit alors son bâton et 
nettoya les débris sur les marches alors qu’elle commençait à les monter. 
Marche après marche défilait le vieil escalier, jusqu’à ce que finalement elle 
atteignît le sommet. Elle scruta l’intérieur d’une pièce moisie, très sombre, 
qui n’avait pas été dérangée depuis longtemps. 

Elle décida d’entrer. Alors qu’elle entrait, elle pensait en elle-même : "Si 
j’avais été grand-père, où aurais-je caché le trésor ?" Elle se dirigea vers une 
grande armoire et, avec son bâton, ouvrit les tiroirs. Ils étaient tous vides. 
Elle alla alors vers les autres meubles et scruta l’intérieur,   mais ne trouva 
rien. 

Il y avait un vieux canapé placé à côté d’une fenêtre qui était recouvert 
de saleté et de toiles d’araignées. Elle se dirigea vers lui, prit son bâton et le 
battit pour faire fuir les souris, faire tomber la saleté, et ensuite s’asseoir. 
Elle pensait et repensait : "Où peut bien se trouver le trésor ?" 

Elle se souvint des histoires que sa mère lui avait racontées du vieux 
Far West et comment les gens s’étaient cachés dans les caves quand les 
Indiens les attaquaient. "Mais il n’y a pas de cave ici !" pensa-t-elle. 

Elle fut attirée vers le tapis qui était au milieu du parquet. Plus elle le 
fixait, plus elle se sentait obligée de regarder dessous. Elle se dirigea vers lui 
et le roula à l’aide du bâton, mais il n’y avait rien là. Elle regarda tout autour, 
encore une fois, mais se sentit attirée vers le lieu où se trouvait le vieux 
tapis.  
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Elle fixa intensément le parquet pendant un moment, et elle remarqua 
une légère fissure dans le motif du parquet. 

"Serait-ce là que Grand-papa a caché son trésor ?" pensa-t-elle. Elle prit 
son bâton et commença à se diriger vers le parquet, pressant ici et là. 
Soudain, elle sentit un léger changement entre les planches. Elle pressa de 
toutes ses forces dans la fissure et sentit son bâton aller sous la planche. 
Elle agrippa fortement le bâton et pesa fortement contre la planche, jusqu’à 
ce que la planche se soulève légèrement. 

Excitée et le cœur battant, elle poussa de toutes ses forces et la planche 
se souleva de douze centimètres du parquet. Elle jeta un coup d’œil sous la 
planche et là, il y avait un petit bouton encastré dans le sol sous la planche 
qu’elle venait juste de soulever. 

Elle passa sa main et pressa le bouton, et immédiatement elle entendit 
une porte rouillée commencer à s’ouvrir. Avec étonnement, elle regarda le 
mur derrière elle et se tenait bouche bée contemplant le coffre au trésor qui 
avait été caché depuis des années. 

Elle courut criant de toutes ses forces en descendant l’escalier, 
retournant dans la pièce principale de la maison et criant à tue-tête : "J’ai 
trouvé le trésor !" 

Sa grand-mère, sa mère et les autres membres de la famille la 
regardaient abasourdis. Puis ils commencèrent à parler tous en même 
temps. Elle courait en disant: "Suivez-moi" ; et ils la suivirent. La fin de 
l’histoire fut qu’elle avait trouvé le coffre au trésor et qu’il était plein d’or, 
de rubis et autres joyaux. 

La morale de l’histoire c’est : La prière est un trésor qui a été caché à 
beaucoup de gens, mais il peut être trouvé avec quelques efforts. La prière, 
qui a été transmise de génération en génération, est parfois obscurcie par 
des choses éclatantes de ce monde. Elle a été substituée par des choses 
rapides et modernes, mais les choses rapides sont temporaires. La prière 
est éternelle. Les prières ne meurent jamais ; elles sont entreposées au ciel 
pour toujours. 

La prière est un privilège ! La prière est un trésor ! La prière est la salle 
du trône de Dieu. Nous sommes invités à venir avec assurance vers le trône 
avec nos besoins et nos pétitions, et Il nous entendra. C’est la chose la plus 
grande que nous puissions faire sur terre, parce que la prière touche le 
cœur de Dieu. 

La prière est un investissement. C’est un style de vie qui nous conduit 
dans l’avenue de l'Amour ; car Dieu est amour ! La prière, c’est se reposer 
sur le Sauveur quand nous sommes blessés ; c’est  regagner de la force pour 
un combat difficile ; c’est un havre de repos des tempêtes de la vie. Car la 
prière, c’est le contact avec Dieu. 
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La prière paie plus de dividendes que tout autre chose dans laquelle 
vous pourriez investir. Elle vient étiqueter de "REPONSE GARANTIE !" C’est 
du réconfort quand le cœur est brisé. Elle remplace la folie par la sagesse. 
La prière donne de la force lorsque vous vous sentez défaillir.  

La prière apporte la joie quand la peine est là, car Sa présence est la 
plénitude de la joie. 

S’asseoir à Ses pieds apporte l’éloge du Maître. Il a dit cela de Marie 
quand Marthe se plaignait qu’elle était assise aux pieds de Jésus. "Or une 
seule chose est nécessaire. Marie a choisi la bonne part, qui ne lui sera pas 
ôtée » (Luc 10/42). 

 
 

UNE SEULE CHOSE 
  
Seigneur, j’ai été fort occupée aujourd’hui, je t’ai donc mis de coté et je 
t’ai mis en dernière place. 
Pensant dans mon petit esprit que cela m’aidera à me remettre en place. 
Dans ma course effrénée, j’étais nerveuse et tendue,  
Et mon agenda  s'allongeait et se remplissait. 
 
J’ai oublié de regarder la vendeuse épuisée et je n’ai pas remarqué ses 
pleurs ; 
Car à ce moment là j’étais pleine de frustrations et de mes propres peurs. 
Elle cherchait sur mon visage un aperçu de Ta beauté, 
Mais tout ce qu’elle vit n’était que mes pensées embrouillées. 
 
Alors que chaque petite chose entortillait mes nerfs,  
Et qu’à chaque tournant l’ennemi me tendait des pièges,  
Alors que je devenais de plus en plus malheureuse,  quelque chose 
essayait de remonter à la surface de mon esprit ;  
Là,  je réalisais que je n’étais pas victorieuse, mais je devenais plus faible. 
 
Finalement la pensée pénétra, dans ma conscience et mon cœur,  
"Venez à moi vous tous qui êtes fatigués et je vous donnerai du repos" 
Quand je suis tombée devant toi et que je lavais tes pieds de mes pleurs, 
Je pensais : "Pourquoi suis-je si insensée de vivre si nerveuse et dans la 
défaite ?" 
 
"Alors  je pourrais vivre dans la victoire, si je choisis ainsi,  
Le chemin que je prends dépend de moi." 
Aussi, je décidai qu’au lieu que la vie me conduise, je conduirai ma vie. 
Je ferai de toi mon partenaire et en abondance trouverai la vie. 
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Je suis retourné pour te prendre là où je t’ai laissé, pour te remettre à la 
première place. Maintenant, lorsque les gens cherchent en moi, la beauté 
de Jésus, 
Ils n’ont plus guère de mal. 
Tu as bouleversé ma vie, tu m’as donné un chant. 
Peu importe le temps qu’il fait,  je sais à qui j’appartiens. 
 
Marie l’a choisi, il y a si longtemps quand elle Le chercha et trouva le 
repos. 
Car tu as dit : "Une seule chose est nécessaire", et c’est à cela que Marie 
s’est donnée." 
"Une seule chose, une seule chose, une seule chose" ; voilà mon choix  et 
voilà ce que chante  mon esprit ; 
Car j’ai trouvé que si je fais une seule chose : j’ai toute chose ; c’est à prier 
que j’aie appris. 
 
 
Le rechercher dans la prière vous donnera les choses que vous 

désirez ; car Il a dit : "Cherchez d’abord le Royaume de Dieu et sa justice et 
toutes ces choses vous seront données par-dessus". Quand vous vous asseyez 
à Ses pieds et que vous apprenez de Lui, vos désirs cessent d’être égoïstes. 

Tout comme la petite fille trouva le trésor qui avait été caché pendant 
des années, vous aussi vous pouvez découvrir le trésor dans la prière. Il 
n’est jamais trop tard. Jésus est toujours prêt à vous rencontrer si 
seulement vous vouliez prendre rendez-vous avec Lui. Car il est écrit : "Vous 
me chercherez, et vous me trouverez, si vous me cherchez de tout votre cœur" 
(Jérémie 29/13). 

Qu’est-ce que cette génération transmet à la prochaine génération ? 
Des histoires à propos de trésors enfouis ? Ou leur transmet-elle le trésor 
lui-même : le trésor de la prière. L’influence est ce que nous transmettons à 
la génération suivante. 

Un homme rêva, une fois, qu’il était en enfer. Quand on lui demanda de 
faire un rapport de ce qu’il avait vu (s’il y avait des flammes et des 
souffrances et des créatures malfaisantes et malignes avec lesquelles il 
devait vivre, et si l’endroit résonnait de serments blasphématoires), il dit : 
"Oui, mais il y avait une chose bien pire encore : je fus forcé de faire face à 
l’influence que ma vie avait sur mes enfants et sur les autres. J’ai réalisé  que 
j’aurai pu faire bien plus et cela m’a donné de la peine et de la tristesse". 

Il se peut que vous n’ayez pas une mère ou un père de prière, mais cela 
ne vous empêche pas d’en être un vous-même. Vous pouvez transmettre à 
votre enfant ce que vos parents ne vous ont pas transmis. 
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J’emprunte des passages du discours de Gettysburg d’Abraham Lincoln 
et l’entremêle avec mes propres mots :  

Il y a quatre-vingt-dix années, nos pères ont fait l’expérience sur ce 
nouveau continent d’une nouvelle naissance spirituelle, conçue dans la 
liberté et consacrée à la détermination qu’elle était pour tous les hommes et 
toutes les femmes. Maintenant, nous sommes engagés dans une guerre qui 
teste la fibre même de notre existence. C’est à nous d’être consacré à la 
grande tâche qui reste devant nous. Nous nous résoudrons au fait que nos 
pères, et ceux qui nous ont devancés, ne se sont pas tenus dans la vérité en 
vain. Puisse l’Eglise avoir une nouvelle naissance de zèle et de consécration, 
et que cette vérité qui a été donnée pour le monde, par la Vérité elle-même, 
portée par des hommes et des femmes oints, se maintiendra ferme et 
conquerra les horizons restants. Nous ne fléchirons pas, mais nous 
avancerons au Nom de Jésus, remplis d’amour, de puissance et de vision. 

La Vérité ne mourra pas, ne périra ni ne diminuera, mais remplira tout 
bourg, ville, pays et le monde. Nous ne nous adonnerons pas à regarder les 
galets, mais nous contemplerons les merveilles des océans d’opportunité 
devant nous. Nous ne gaspillerons pas notre temps à nous chamailler pour 
ce qui est insignifiant et sans accomplissement. La vérité et la droiture 
marcheront devant nous. De grands exploits seront accomplis. 

Nous avancerons ! Nous n’abandonnerons pas si, au début, nous 
n’avons pas de succès. Les plus grandes poésies de Milton furent écrites 
après qu’il devint aveugle. Beethoven composa ses symphonies les plus 
raffinées après qu’il perdit l’ouïe. Haendel composa son Messie quand il 
était complètement ruiné et John Bunyan écrivit "Le Voyage du Pèlerin" 
alors qu’il était assis dans une prison sale. Joseph n’a pas conduit le peuple 
avant d’avoir été dans la fosse et la prison. Comme ils ont conquis, de même 
nous conquerrons ! Nos pierres d’achoppement deviendront nos pierres de 
fondation. 

Tel Churchill mettant son armée au défi : "Nous combattrons sur les 
plages et dans les rues. Nous n’abandonnerons jamais ! Nous ne nous rendrons 
jamais, mais nous combattrons jusqu’à ce que toute goutte de sang soit 
tombée". Nous n’abandonnerons jamais ! Nous ne nous rendrons jamais ! 
Nous nous consacrerons et nous deviendrons une armée de cœurs vaillants 
ayant un seul but. Nous ne nous donnerons pas seulement au mécanisme, 
mais au véritable ministère de Christ. 

Oui, nous transmettrons le privilège de la prière à tous ceux que nous 
rencontrerons. 

Le trésor ne sera pas enfermé dans des salles de théologie moisies, 
réservées aux jours passés. Nous expérimenterons le privilège et la 
puissance de la prière, et nous secourrons cette génération. Nos enfants 
verront le tremblement au travers de la prière fervente.  
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Car  Ecclésiaste 1/4 dit : "Une génération s’en va, une autre vient…" Allons-
nous les faire chercher et chasser le trésor, ou allons-nous tenir le trésor 
dans nos mains et le leur transmettre personnellement ? La prière est un 
privilège ! La traitons-nous comme telle ? 

C’était Livingstone qui l’avait si bien dit : "Les gens parlent du sacrifice 
que j’ai fait en passant tant de temps de ma vie en Afrique. Loin de moi une 
telle parole, une telle conception, une telle pensée ! Ce n’est pas un sacrifice ; 
dites plutôt que c’est un privilège". 
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- Chapitre 3 - 

 
QUE FAISAIT L’EGLISE PRIMITIVE ? 

 
 
 
Où trouviez-vous l’Eglise primitive ? Jouaient-ils à des jeux ? Etaient-ils 

adonnés à des réunions de comités, des soirées ou des clubs ? Etaient-ils 
ennuyés par l’Evangile ? Est-ce que l’influence de la foule anti-église 
affectait leur attitude ? Que faisaient-ils ? Comment vivaient-ils ? Quelles 
étaient leurs habitudes quotidiennes ? 

 
aa..  Actes 1/14 : "Tous d’un commun accord persévéraient dans la prière, 

avec les femmes." Ils prièrent pendant dix jours de suite. Si vous 
demandiez aujourd’hui aux personnes de prier dix jours continus, 
elles auraient une crise cardiaque. 

 
bb..  Actes 2/42 : "Ils persévéraient..." dans quoi ? Ils n’étaient pas 

inconstants, ni vacillants, mais avaient un modèle fixe dans : 
• la doctrine des apôtres, 
• la communion fraternelle, 
• la fraction du pain, 
• les PRIÈRES. 

Luc, l’écrivain du livre des Actes, est aussi un médecin érudit qui 
écrivait d’une manière précise. Il continue à expliquer ce qu’ils 
faisaient. "Ils étaient chaque jour tous ensemble assidus au temple, ils 
rompaient le pain dans les maisons et prenaient leur nourriture avec 
joie et simplicité de cœur, louant Dieu et trouvant grâce auprès de 
tout le peuple. Et le Seigneur ajoutait chaque jour à l’église ceux qui 
étaient sauvés" (Actes 2/46-47). 
Le temple faisait partie de leur vie quotidienne. Leur vie était 
centrée autour des choses de Dieu. Leur cœur avait un but, un 
propos, un désir. Leurs attitudes étaient adoucies par la louange. Ils 
se donnaient constamment à Dieu, ils s’aimaient les uns les autres et 
en agissant ainsi, beaucoup de personnes furent converties. 

 
cc..  Actes 3/1 : "Pierre et Jean montaient ensemble au temple, à l’heure de 

la prière : c’était la neuvième heure." C’était un temps de prière 
quotidien établi. La prière était pour eux aussi naturelle que la 
respiration. Le miracle ne serait pas arrivé s’ils ne s’adonnaient pas 
quotidiennement à la prière. 
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dd..  Actes 4/31 : "Quand ils eurent prié, le lieu où ils étaient assemblés 
trembla ; ils furent tous remplis du Saint-Esprit, et ils annonçaient la 
parole de Dieu avec assurance." Ils ne s’assemblaient pas en une 
réunion de comité pour parler des choses menaçantes que les 
souverains sacrificateurs et les anciens leur avaient dites. Ils 
priaient ! Après avoir prié et être rempli de la puissance du Saint-
Esprit, ils étaient remplis d’une nouvelle assurance. 

 
ee..  Actes 6/4 : "Et nous nous continuerons à nous appliquer à la prière et 

au ministère de la parole."  
C’était là l’engagement des douze disciples. Pouvez-vous imaginer ce 
qui arriverait si les serviteurs de Dieu s’adonnaient continuellement 
à la prière et au ministère de la Parole ? Les miracles seraient 
innombrables, et le réveil inimaginable. Dieu agirait tellement que 
l’homme, dans sa force, n’aurait absolument aucun contrôle, et le 
Saint-Esprit serait totalement au contrôle. 
Le résultat du verset 4 se trouve au verset 7. "La parole de Dieu se 
répandait de plus en plus, le nombre des disciples augmentaient 
beaucoup à Jérusalem et une grande foule de sacrificateurs 
obéissaient à la foi." Les sacrificateurs qui les avaient menacés au 
chapitre 4 étaient maintenant convertis grâce à la discipline de la 
prière persévérante, et du ministère de la Parole. 
 

ff..  Actes 8/15 : "Ceux-ci, arrivés chez les Samaritains, prièrent pour eux, 
afin qu’ils reçussent le Saint-Esprit."  Cela eut lieu en Samarie où il y 
avait beaucoup de miracles et de signes qui étaient accomplis. 
Jamais rien de grand ne se fera sans prière. C’est la chose la plus 
importante que vous puissiez faire. 

 
gg..  Actes 9/40 : "Pierre fit sortir tout le monde, se mit à genoux, et pria ; 

puis se tournant vers le corps, il dit : Tabitha, lève-toi ! Elle ouvrit les 
yeux, et ayant vu Pierre, elle s’assit." Les miracles viennent par la 
prière de la foi. Combien de miracles ont été avortés parce que le 
ministère et l’église ont été trop impliqués à jouer au golf, à faire du 
lèche-vitrines, à lire des romans qui excitent la chair, et beaucoup 
d’autres choses qui sont des substituts des choses réelles. Etre dans 
l’abondance est probablement l'un des plus grands obstacles au 
réveil, même plus grand que des péchés de la chair. Satan se moque 
de la manière dont il peut vous empêcher de prier. La clef est de 
vous garder impliqués dans des choses qui obscurcissent les choses 
importantes. 
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hh..  Actes 10/2 : "Corneille... priait  Dieu continuellement." Parce qu’il 
priait, le Seigneur lui envoya un ange et dit : "… Tes prières et tes 
aumônes sont montées devant Dieu" (Actes 10/4). Non seulement 
Dieu envoya un ange à Corneille, mais Il provoqua chez Pierre une 
extase. Un homme priait continuellement, et Dieu remua les cieux 
pour l’aider. Grande était la puissance de la prière. Mais 
remarquez ce qui suit ! 

 
ii..  Actes 10/9 : "… Pierre monta sur le toit, vers la sixième heure, pour 

prier." Que se serait-il passé si Pierre n’avait pas prié ? Il venait juste 
d’arriver d’un voyage et il était fatigué. Il aurait pu s’allonger et faire 
une sieste ou se relaxer, mais il pria. Alors qu'il priait, il entendit 
une voix qui lui parlait et il eut une vision. Non seulement il entra en 
extase et entendit une voix audible, mais le Seigneur lui parla dans 
son esprit, et lui donna une parole de connaissance. "Et comme 
Pierre réfléchissait à la vision, l’Esprit lui dit : Voici, trois hommes te 
demandent ; lève-toi, descends, et pars avec eux sans hésiter, car c’est 
moi qui les ai envoyés" (Actes 10/19-20). Que se serait-il passé si 
Pierre avait été pris par le matériel et le profane, et n’aurait pas pris 
le temps de réfléchir à la vision ? Cela prend du temps de s’attendre 
au Seigneur et d’entendre Sa voix. Vous ne pouvez pas  bousculer 
Dieu. 

 
jj..  Actes 12/5 : "Pierre donc était gardé dans la prison ; et l’église ne 

cessait d’adresser pour lui des prières à Dieu". Combien de prières 
n’ont pas eu de réponses parce que l’église a été trop encombrée de 
soucis, impliquée dans trop d’activités, ou simplement  paresseuse. 
 

kk..  Actes 13/3 : "Alors, après avoir jeûné et prié, ils leur imposèrent les 
mains, et les laissèrent partir." 

 
ll..  Actes 14/23 : "Ils désignèrent des anciens dans chaque église, et, après 

avoir prié et jeûné, ils les recommandèrent au Seigneur, en qui ils 
avaient cru." La prière et le jeûne étaient une part intégrale de tout 
ce qu’ils faisaient. 

 
mm..  Actes 16/13 : "Le jour du sabbat, nous nous rendîmes, hors de la porte, 

vers une rivière, où nous pensions que se trouvait un lieu de prière." 
Grâce à cette réunion de prière, Lydie, une femme d’affaires 
influente, devint une croyante. 

 



Que faisait l'Eglise primitive ? 

 - 31 - 

nn..  Actes 16/25 : "Vers le milieu de la nuit, Paul et Silas priaient et 
chantaient les louanges de Dieu, et les prisonniers les entendaient." Ce 
n’était pas une prière pieuse et calme ; elle réveilla les prisonniers. 
Il était minuit. Remarquez qu’ils prièrent premièrement et, grâce à 
la prière, ils furent capables de louer. C’était une prière puissante 
qui provoqua un tremblement de terre et libéra toute la prison. 

 
L’Eglise primitive avait un minimum d’organisation, mais elle avait une 

puissance maximale. L’église d’aujourd’hui a un maximum d’organisation, 
mais manque de puissance.  

Le  Dr G. Campbell Morgan mit en garde : "L’une des méthodes de Satan 
aujourd’hui est de commencer tellement d’activités dans une église que les 
membres n’ont plus le temps pour une communion avec Dieu. Beaucoup de 
chrétiens sont si occupés qu’ils ne peuvent entendre que les tintements et les 
clics-clacs de la machinerie de l’église". 

Dans la dispensation de la grâce, l’homme est devenu un sacrificateur 
devant Dieu. L’homme n’a plus à aller devant le sacrificateur pour avoir ses 
péchés pardonnés ; maintenant il peut venir avec assurance devant le trône 
de Dieu.  

Même avant que le privilège de la prière soit introduit dans l’ère de 
l’Eglise, des hommes priaient Dieu dans l’Ancien Testament : 

• AAbbrraahhaamm  pprriiaaiitt......  "Abraham pria Dieu, et Dieu guérit Abimélec" 
(Genèse 20/17). Abraham pria par la foi et Abimélec fut guérit. 

• MMooïïssee  PPrriiaa...... "Le peuple murmura, et cela déplut aux oreilles              
de l’Eternel. Lorsque l’Eternel l’entendit, sa colère s’enflamma ; le feu 
de l’Eternel s’alluma parmi eux, et dévora l’extrémité du camp.          
Le peuple cria à Moïse. Moïse pria l’Eternel, et le feu s’arrêta" 
(Nombres 11/1-2) 

• AAnnnnee  pprriiaa...... (1 Samuel 1et 2) et elle reçut un miracle. 
• SSaammuueell  pprriiaa...... (1 Samuel 8/6) tout au long de sa vie et eut beaucoup 

de réponses aux prières. 
• EElliiee  pprriiaa...... (1 Rois 18) et le feu tomba du ciel. 
• EEzzéécchhiiaass  pprriiaa......  (2 Rois 20/2) et Dieu lui accorda quinze années de 

plus alors qu’il était malade à la mort. 
• EEssaaïïee  pprriiaa......  (Esaïe 6) et devint un homme nouveau. 
• EEssddrraass  pprriiaa...... (Esdras 10/1) et un renouveau arriva. 
• DDaanniieell  pprriiaa...... (Daniel 6/10) et fut sauvé de la gueule des lions. 
• EEsstthheerr  pprriiaa...... (Esther 4) et changea l’histoire. 

 
Il est temps de prier des prières qui provoquent l’apparition de nuages,  

des tremblements de terre, la fermeture de la gueule des lions et la guérison 
des aveugles. 



Que faisait l'Eglise primitive ? 

 - 32 - 

Il est temps de mettre nos inquiétudes de côté, car Paul a dit : "Ne vous 
inquiétez de rien ; mais en toute chose faites connaître vos besoins à Dieu par 
des prières et des supplications, avec des actions de grâces" (Philippiens 4/6). 

Dieu ne nous demande pas de faire des miracles. Il nous demande 
simplement de prier. Il fera le miracle. Que serait-il arrivé si les personnes 
ci-dessus n’avaient pas prié ? La fin de chacune de leur histoire aurait été 
totalement différente. Dieu a choisi la prière pour être la ligne de 
communication entre l’homme et Lui-même. Il est Dieu, et Il établit les 
règles. Si nous voulons gagner, nous devons jouer selon Ses règles. L’Eglise 
de l’Ancien Testament priait et avait de grands miracles. L’Eglise du 
Nouveau Testament priait et avait aussi des miracles. Nous, l’Eglise de 
l’époque moderne, devons prier si nous voulons obtenir des miracles et des 
réponses de Dieu.  

Nous pouvons vivre dans des temps modernes, mais nous ne pouvons 
pas opérer selon les lois de cette génération. Nous devons toujours agir 
selon Dieu si nous  voulons qu’Il nous bénisse.  La prière marche !  

 
Une des plus fameuses légions de l’armée romaine était la Légion 

Tonnante. L’empereur, Marc Aurèle, lui donna ce nom après que la légion fit 
une étroite rencontre avec la mort. En 176 ap. J.-C., l’armée de l’empereur 
était engagée dans une campagne contre les Germains. Dans leur marche, 
les Romains se retrouvèrent encerclés par des montagnes escarpées qui 
étaient occupées par leurs ennemis. En plus de ce danger, l’armée était 
terriblement assoiffée à cause de la sécheresse. Alors le commandant de la 
garde prétorienne informa l’empereur que la légion milicienne était 
composée de chrétiens, et qu’ils croyaient en la puissance de la prière. 

"Laissez-les prier, alors" répondit l’empereur. Les soldats de la légion se 
courbèrent alors sur le sol et recherchèrent sincèrement Dieu dans le Nom 
de Jésus Christ pour délivrer l’armée romaine. Ils avaient à peine relevé 
leurs genoux quand un grand coup de tonnerre éclata, accompagné de grêle. 
L’orage fit sortir de leurs places fortifiées les barbares et, descendant des 
montagnes, ils demandaient grâce aux Romains. Parce que son armée fut 
délivrée de la mort de l’ennemi et de la sécheresse, l’empereur décréta que 
cette légion serait dorénavant appelée "La Légion Tonnante". Même 
l’empereur réalisa la puissance de la prière. 

 
Hommes et femmes priaient à l’époque de l’Ancien Testament et 

reçurent des miracles. L’Eglise primitive priait et avait des miracles. Les 
chrétiens à travers les époques ont prié et reçurent des réponses.  

La prière est la clef. La prière fervente et la foi en la Parole de Dieu sont  
toujours exaucées dans les cieux. Dieu répond toujours à la prière. 
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- Chapitre 4 - 
 

La Prière donne la Puissance 
 
 

En 1857, une panique soudaine et très sévère eut lieu quand survint 
une catastrophe. Alors que la ruine fixait les hommes droits dans les yeux, 
leur seul refuge était Dieu. Une réunion de prière pour des hommes 
d’affaires, à l’heure de midi, démarra dans l’église du Nord de Brooklyn. 

Comme l’intérêt grandissait, de plus en plus de lieux furent ouverts 
pour la prière dans tout Brooklyn. Plus de vingt lieux furent utilisés pour la 
prière au printemps 1858. Certaines des plus grandes églises de la ville 
furent remplies jusqu’à déborder, et les casernes de pompiers et de la police 
ouvrirent leurs portes pour les réunions de prière. Les journaux aidèrent 
grandement à promouvoir ces réunions en faisant le rapport quotidien des 
progrès. Toutes les autres nouvelles furent pour un temps assombries par 
le rapport des progrès du mouvement dans d’autres endroits. Tel l’éclair, le 
réveil se répandit dans diverses villes à travers  les états du nord, et 
quotidiennement des réunions de prière furent établies partout. 

Philadelphie fut l’une des premières villes atteintes. Là, quelque cinq 
mille personnes furent converties dans un effort d’évangélisation. Dans les 
réunions de prière, il y eût trois mille participants quotidiennement dans un 
seul hall. Une énorme tente fut érigée pour les réunions d’évangélisation et, 
pendant quatre mois, un total de plus de cent cinquante mille personnes 
furent présentes. L’Esprit de prière semblait se répandre dans toute la ville, 
et il fut estimé que dix mille personnes soient converties en un an. 

A Boston, où Charles G. Finney œuvrait, une réunion de prière à midi 
fut ainsi instituée. Les réunions des femmes furent conduites 
quotidiennement par  Mme Finney. La ville fut touchée, et le réveil était si 
grand qu’il fut impossible de faire une estimation du nombre de 
conversions. 

A Chicago, les réunions avaient une fréquentation quotidienne de 
deux mille personnes dans un seul lieu, et il y avait plusieurs autres 
réunions de prière. Le mouvement croissait  quotidiennement, et la 
puissance de Dieu arrêtait les hommes. 

Non seulement les grandes villes étaient affectées, mais c’est à peine 
si un village ou une communauté restait insensible dans les états du nord. 
Une influence Divine semblait se répandre dans le pays, alors que les 
esprits des gens étaient merveilleusement émus, et que leurs cœurs étaient 
étrangement adoucis. 

La prière, c’est la puissance. Elle ferme les gueules des lions, donne la 
vie là où il n’y a plus d’espoir et apporte de puissants réveils.  
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C’est le signe précurseur du réveil et des grandes œuvres de Dieu. Il 
ne peut pas y avoir de réveil sans la prière. 

Avant que Charles Finney aille prêcher dans une ville, le père Nash le 
précédait et priait toute la journée pendant quatorze jours. Il jeûnait la 
plupart du temps, s’adonnait à l’intercession pour les âmes de la ville. 

La prière change l’histoire. Quand Jonas alla à Ninive et leur dit que la 
ville serait détruite dans quarante jours, ils se repentirent et prièrent. Grâce 
à leur prière, Dieu changea Sa volonté et épargna la ville. 

Quand Ezéchias fut malade à la mort, le prophète vint et lui dit : "… 
Ainsi parle l’Eternel : Donne tes ordres à ta maison, car tu vas mourir et tu ne 
vivras plus. "Ezéchias tourna son visage contre le mur, et fit cette prière à 
l’Eternel" (2 Rois 20/1-2). Sa prière fit changer la volonté de Dieu. Il dit à 
Ezéchias : "J’ai entendu ta prière, j’ai vu tes larmes. Voici, je te guérirai ; le 
troisième jour, tu monteras à la maison de l’Eternel. J’ajouterai à tes jours 
quinze années" (2 Rois 20/5b-6a). 

La prière peut changer toute situation. Quand Zacharie, le prêtre, et sa 
femme, Elisabeth, ne pouvaient pas avoir d’enfant, ils prièrent. Le Seigneur 
lui envoya un ange et l’ange lui dit : "Ne crains point, Zacharie ; car ta prière 
a été exaucée. Ta femme Elisabeth t’enfantera un fils, et tu lui donneras le 
nom de Jean" (Luc 1/13). 

D. L. Moody partageait la puissance des gens qui prient d’un seul 
esprit et d’un seul accord. "Je me souviens d’avoir prêché une fois à un 
auditoire immense au Salon de l’Agriculture de Londres. Un père et une 
mère étaient dans une grande détresse à propos de leur fils absent, qui 
avait abandonné les voies de Dieu, et s’était éloigné de la maison de son 
père pour les buissons sauvages de l’Australie. Ces pauvres parents 
demandèrent les prières unies de cette vaste congrégation pour leur fils, et 
je suppose que 20 000 prières s’élevèrent vers le trône de la grâce". 

"A cette heure même où ces prières montèrent de l’auditoire de 
Londres, ce jeune homme chevauchait au travers des buissons australiens 
en direction de la ville, à une journée de chevauchée de son camp. Quelque 
chose lui fit penser à sa maison et à ses parents, et alors qu’il était à cheval, 
l’Esprit du Seigneur descendit sur lui et il fut convaincu de son péché. 
Désarçonné, il s’agenouilla à côté de son cheval, et pria Dieu pour son 
pardon. Quand il atteignit la ville, il écrivit la bonne nouvelle à sa mère et 
demanda s’ils le recevraient à la maison. La réponse arriva comme l’éclair 
par le câble à travers l’océan : Viens à la maison immédiatement !" 

La prière apporte des résultats eternels. Quand C. P. Kilgore et sa 
femme commencèrent à évangéliser, une faim et une soif de Dieu les 
tenaillèrent.  

Ils s’accordèrent pour s’engager dans une chaîne de prière de trente 
jours. L’un commencerait à prier jusqu’à ce qu’il ou elle soit fatigué, alors il 
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éveillerait l’autre et, de cette manière, ils prièrent continuellement pendant 
trente jours. Grâce à ce temps de prière, en combinaison avec un style de vie 
de prière et de jeûne, ils eurent beaucoup de signes et de prodiges qui 
suivirent leur ministère. 

Vers une rivière où ils allèrent pour avoir un service de baptême, il y 
avait beaucoup de serpents. Le frère Kilgore, étant rempli de la puissance, 
parla avec autorité et maudit les serpents et leur demanda de quitter la 
rivière, ce qu’ils firent. Récemment, la ville où se passa ce miracle fit un 
service de souvenir en leur mémoire et l’un des pères de la ville raconta 
l’événement. Il poursuivit son discours en disant qu’il n’y eut plus jamais de 
serpents dans cette rivière depuis ce moment là. 

En avril 1991, nous reçûmes un rapport du Ghana et du Liberia écrit 
par Elsa Lund. Telles furent ses paroles : "Quelques soldats entrèrent dans 
l’une de nos églises en Moravie et annoncèrent au pasteur qu’ils allaient 
prendre les bancs et plusieurs choses de l’église (nous avions fondé cette église 
depuis plusieurs années). Cependant, sa femme se tenait derrière lui et priait : 
"Au nom de Jésus, au nom de Jésus, au nom de Jésus..." Alors qu’un soldat leva 
son arme pour tirer, il tremblait tellement qu’il était incapable de viser 
correctement et tira dans le mur. Il essaya encore une fois, mais il tremblait 
d’autant plus maintenant qu’il tira dans le sol. A ce moment ses jambes se 
dérobèrent, et hurlant il lutta pour ramper hors de l’église. Il y a de la 
puissance dans la prière". 

Le réveil des derniers jours viendra au travers de prières puissantes. 
Ce sera par les fermiers, les secrétaires, les agents immobiliers, par 
quiconque s’adonnera à l’esprit de prière. 
C'est ce qui s’est passé à Belfast quand les feux du réveil brûlaient, il y a 
plusieurs années. Un jour de pluie, à Belfast trois mille personnes, de toutes 
croyances et de toutes classes, s’assemblèrent dans la rue pour écouter une 
allocution d’un fermier qui était récemment devenu un disciple de Christ. 

Avec une grande passion, il implorait sincèrement les gens à être 
réconciliés avec Dieu. Les gens semblaient être totalement paralysés. Dans 
la pluie glaciale et les rues boueuses, de nouveaux convertis, émus par la 
ferveur de l’orateur, tombèrent à genoux en prière.  

 Alors que la prière continuait, certains se tordant les mains, avec des 
torrents de larmes, et des regards de sincérité indubitable, invoquèrent la 
grâce du Seigneur avec des cris pénétrants de ferveur. 

Le révérend F. Buick de Ahogholl avait ceci à dire sur ce qui se passait : 
"J’ai vu des statures fortes se convulser ; j’ai été témoin de tous les membres 
du corps tremblants ; j’ai entendu les cris comme je ne les avais jamais 
entendus avant : Seigneur Jésus, aie pitié de mon âme pécheresse, Seigneur 
Jésus, viens dans mon cœur brûlant ; Seigneur pardonne mes iniquités ; oh ! 
Viens et enlève-moi des flammes de l’enfer". 
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Tous les récits des grandes visitations de Dieu et de la puissance de la 
conviction furent le résultat de beaucoup de labeur et de prières précédents 
le déversement. Il n’y a pas d’autre manière. Cela doit commencer par la 
prière. Le déversement du jour de la Pentecôte fut précédé de dix jours de 
prières et de jeûne. La visitation de Dieu dans l’Azusa Street fut précédée 
par des réunions de prière. Tous les grands actes de Dieu dans la vie des 
gens sont précédés par des prières humbles et une confiance en Dieu. 

Les chrétiens affamés d’Azusa se réunissaient la nuit pour prier dans 
une maison de la rue Bonnie Brae. Ce fut le 9 avril 1906 que la puissance de 
Dieu descendit sur ces chrétiens en prière. Plusieurs reçurent une 
expérience comme celle des 120 dans la chambre haute le jour de la 
Pentecôte. L’évidence du baptême de l’Esprit Saint dans le parler, et la 
manifestation, du don des langues furent expérimentés. Il fut rapidement 
publié que Dieu avait déversé Son Esprit. Les gens venaient de partout 
jusqu’à ce qu’il n’y eût plus de place près de cette maison. Beaucoup furent 
frappés et tombèrent, et la ville entière fut remuée. Les malades furent 
guéris et les pécheurs furent sauvés alors qu’ils entraient. 

Ils localisèrent un autre bâtiment qui avait été autrefois une église 
méthodiste et les gens vinrent de tout le pays par centaines de milliers. Les 
réunions dans ce lieu durèrent pendant trois ans, jour et nuit sans 
interruption, et là commença un réveil mondial différent de tous les autres. 

Un témoin écrivit : "La nouvelle se répandit, dans le monde entier, que 
Los Angeles était visité par un vent impétueux et puissant du ciel. La raison 
pour cela se trouve dans l’opposé des conditions qui, nous pensons, sont 
nécessaires à un grand réveil. Aucun instrument de musique ne fut utilisé. Il 
n’en était nul besoin. Aucune chorale. Des chorales d’anges furent 
entendues par certains dans l’Esprit, et il y a des chants célestes qui sont 
inspirés par le Saint-Esprit. Aucune collecte n’a été faite. Aucun traité n’a été 
posté pour faire la publicité des réunions. Aucune organisation n’est 
derrière cela. Tous ceux qui sont en contact avec Dieu réalisent bien vite, 
alors qu’ils entrent dans l’établissement, que le conducteur est le Saint-
Esprit. Un frère affirme qu’avant même que son train entre dans la ville, 
qu'il ressentit la puissance du réveil. Les voyageurs venant de loin 
s’acheminèrent vers Azusa Street. Là, ils trouvèrent un immeuble d’un étage 
blanchi à la chaux. Vous pouviez à peine vous attendre là à des visitations 
célestes, à moins de vous souvenir de l’étable de Bethléhem. Mais là vous 
trouviez un puissant réveil de Pentecôte allant de 10h jusqu’à minuit. 

"Dès qu’il est annoncé que l’autel est ouvert pour ceux qui recherchent 
le pardon, la sanctification, le baptême du Saint-Esprit et la guérison pour le 
corps, les gens se levèrent et s’approchèrent de l’autel.  

Il n’y a pas de pression. Quelle sorte de prédication amène cela ? La 
simple déclaration de la Parole de Dieu.  
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Il y a une telle puissance dans la prédication de la Parole dans l’Esprit 
que les gens sont secoués sur leurs bancs. Venant à l’autel, beaucoup 
tombent prostrés sous la puissance de Dieu, et souvent en sortent parlant 
en langues". 

Les journaux rapportèrent : "Différentes nationalités entendent 
maintenant l’Evangile dans leur propre langue. Une sœur, Anna Hall, parla 
aux Russes dans leur église dans leur propre langue comme l’Esprit lui 
donnait de s’exprimer. Ils étaient si heureux d’entendre la vérité qu’ils 
pleurèrent et même embrassèrent ses mains. Le frère Lee, un catholique 
converti, fut autorisé à parler leur langue. Alors qu’il parlait et chantait, un 
des Russes s’avança et lui donna l’accolade. C’était un moment saint et l’Esprit 
descendit sur les Russes et les autres, et ils glorifièrent Dieu". 

La même puissance qui a été déversée tout au long de l’histoire 
commence à se ressentir parmi nous alors que nous nous adonnons à la 
prière comme ils le faisaient. Une prière fervente quotidienne vous donnera 
une attitude apostolique. 

 
 

L’ATTITUDE APOSTOLIQUE 
Auteur inconnu 

 
Je fais partie de ceux qui n’ont point honte. J’ai la puissance du Saint-

Esprit. Les dés ont été jetés, je suis passée de l’autre côté. La décision a été 
prise. Je suis Son disciple. Je ne regarderai pas  en arrière, ni ne m’arrêterai, ni 
ne ralentirai, ni ne ferai marche arrière. Mon passé est racheté, mon présent a 
un sens, mon futur est assuré. 

 
J’en ai fini d’une vie médiocre, de marcher par la vue, ayant des plans à 

court terme, de genoux douillets, de rêves sans couleurs, de visions insipides, 
de dons mesquins et de buts minables. 

 
Je n’ai plus besoin de prospérité, de position, de promotion ou de 

popularité. Je n’ai pas besoin d’avoir raison, d’être le premier, au top, reconnu, 
loué, regardé ou récompensé. Je vis maintenant le temps présent, par la foi, je 
marche par la patience, m’élève par la prière et œuvre par la puissance. 

 
J’ai décidé, ma démarche est vive, mon but est le ciel. Mon chemin est 

étroit, mes compagnons peu nombreux, mon guide digne de confiance, ma 
vision claire. 

 
Je ne peux pas être acheté, compromis, détourné, séduit, retourné, 

trompé, abusé ou entravé. Je ne fléchirai pas devant le sacrifice, n’hésiterai 
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pas dans la présence de l’ennemi, ne négocierai pas à la table de l’adversaire, 
ne méditerai pas devant l’attroupement de la popularité ni n’errerai à 
l’aventure dans le labyrinthe de la médiocrité. 

 
Je n’abandonnerai plus, ne laisserai plus tomber ni ne me tairai plus 

jusqu’à ce que j’ai veillé plus, accumulé plus, imploré plus, cotisé plus et prêché 
plus pour la cause de Christ. 

 
Je suis un disciple de Jésus-Christ. Je dois marcher jusqu’à ce qu’Il arrive, 

donner jusqu’à ce que je n’aie plus à donner, prêcher jusqu’à ce que tous 
sachent et travailler jusqu’à ce qu’Il m’arrête. Et, quand Il viendra pour les 
Siens, Il n’aura aucun problème à me reconnaître parce que je ne serai pas 
découragé, et je refuse d’abandonner. 
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- Chapitre 5 - 

 
En s’amusant aux portes de l'enfer 

 
 
 
Jésus a dit : "A qui comparerai-je cette génération ? Elle ressemble à des 

enfants assis dans des places publiques, et qui, s’adressant à d’autres enfants, 
disent : Nous vous avons joué de la flûte, et vous n’avez pas dansé, nous avons 
chanté des complaintes et vous ne vous êtes pas lamentés" (Matthieu 11/16-
17). 

Il donna un éloge à Jean, mais condamna ceux qui n’acceptèrent pas 
son ministère. La comparaison est prise des coutumes répandues parmi les 
enfants juifs. Ils imitaient les manières des adultes à leurs mariages et à 
leurs enterrements, leurs réjouissances et leurs lamentations, mais faisant 
tout par plaisanterie ou amusement ; c’était seulement un jeu. Comme les 
enfants considéraient que la vie était un jeu, de même les gens se 
comportaient par leur réponse aux ministères de Jean-Baptiste et de Jésus-
Christ. Jean vint se lamentant, ne mangeant ni ne buvant. Ils dirent qu’il 
était austère. Christ vint mangeant et amical. Ils dirent que Jean avait un 
démon et que Christ était un buveur, un glouton mangeant avec des 
pécheurs. 

Jésus a dit ceci en quelques mots : "Nous vous avons joué de la flûte et 
nous avons dansé, mais vous n’avez pas été touchés par ces ministères". Les 
gens ne pouvaient pas être liés par des lois, ni invités par des promesses. Ils 
n’étaient pas effrayés par des menaces, séduits par de douces choses, ni 
alarmés par les choses les plus terribles. Rien ne pouvait les toucher ; tout 
n’était qu’un jeu. Ils ne voulaient pas écouter les Ecritures, ni la raison, ni 
l’expérience, ni la conscience, ni la providence. 

Jean-Baptiste et Jésus prêchaient tous les deux la repentance. Tous les 
airs de flûte et de lamentation étaient faits pour que les gens changent leurs 
manières, abandonnent leurs péchés et se tournent vers Dieu, mais ils ne le 
voulaient pas. 

Leur foi ne les a pas transformés ; ils restèrent les mêmes. 
Jésus veut que nous soyons comme des enfants, mais pas enfantins.       

Il a dit : "Si vous ne vous convertissez pas et si vous ne devenez pas comme     
les petits enfants, vous n’entrerez pas dans le royaume des cieux"         
(Matthieu 18/3). Beaucoup trop de gens de cette génération ont été comme 
des enfants dans leur engagement envers Dieu. Ils ont joué trop longtemps 
à leurs jeux. 
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S’amuser à des jeux sur la place du marché est devenu un style de vie. 
La place du marché pourrait être pour certains un lieu de oisiveté, un lieu 
pour passer le temps avec des choses futiles. Pour d’autres, ce pourrait être 
le souci des affaires ou les préoccupations de ce monde. C’est aussi un lieu 
de tapage et de diversion qui provoque le détournement de nos pensées du 
sérieux, de l’éternité et de la volonté de Dieu. 

Le monde dit : "Lève-toi et joue" ; mais les jouets de l’enfer sont pour 
toujours. Il est plus tard que vous ne croyez. Dans l’histoire de l’homme 
riche qui était suffisant et qui en voulait toujours plus, le jugement fut 
prononcé sur lui. "Mais Dieu lui dit : Insensé ! Cette nuit même ton âme te 
sera redemandée ; et ce que tu as préparé, pour qui cela sera-t-il ? Il en est 
ainsi de celui qui amasse des trésors pour lui-même,  et qui n’est pas riche de 
Dieu" (Luc 12/20-21). "Cherchez plutôt le royaume de Dieu, et toutes ces 
choses vous seront données par-dessus" (Luc 12/31). 

Le roi Saül, qui commença sa vie avec droiture en recherchant 
humblement les choses de Dieu, a fait une sérieuse erreur. Il a désobéi à la 
voix du Seigneur et ne se repentit pas après avoir été réprimandé par le 
prophète. A partir de ce moment, il cessa de rechercher les richesses en 
Dieu, et cela l’éloigna encore plus des bénédictions de Dieu. Voici ses 
paroles à une  période de sa vie : "J’ai péché... J’ai agi comme un insensé, et 
j’ai fait une grande faute" (1 Samuel 26/21). 

Vous pouvez être soit comme un enfant et jouer le jeu d’un insensé 
concernant les choses spirituelles, soit vous pouvez vous rapprocher de 
Jésus et écouter Sa voix. Il est Celui qui a dit : "Si vous m’aimez, gardez mes 
commandements". Les enfants ne peuvent pas ressentir la nécessité d’une 
chose comme un adulte responsable le peut. Cette génération a besoin de 
gens qui ressentent la destinée et qui prient quotidiennement pour que la 
volonté du Père soit faite sur terre comme elle l’est dans le ciel. 

Jésus a dit : "Prenez garde à vous-mêmes, de crainte que vos cœurs ne 
s’appesantissent par l’excès du manger et du boire, et par les soucis de la vie et 
que le jour ne vienne sur vous à l’improviste ; veillez donc et priez en tout 
temps" (Luc 21/34, 36a). Il est temps d’être sérieux et d’évaluer notre style 
de vie. 

 
SURCHARGÉ DE SURABONDANCE : surabondance signifie excès, 

superfluité, fourniture abondante ou indulgence immodérée comme par 
exemple en nourriture ou en boisson. Cela signifie aussi péché 
d’intempérance, comme la gloutonnerie ; nourrir, fournir ou rendre malade 
par excès et souffrir d’une trop grande indulgence. Pensez à tout l’argent 
que les Français dépensent dans les calmants gastriques et autres produits 
de la pharmacie pour prendre soin des abus d’appétit.  
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Les gens mangeraient quatre ou cinq fois par jour, nourrissant la chair, 
mais ne prieraient même pas trente minutes par jour. Alors que la chair est 
dorlotée, l’homme spirituel est un squelette. 

 
SURCHARGÉ PAR LES SOUCIS DE LA VIE : Surchargé signifie chargé 

trop lourdement, ou fardeau. Cela veut dire avoir une charge à un taux ou un 
prix excessif, ou au-delà de ce qui est dû. Jésus a parlé des soucis de la vie 
dans Matthieu 13 quand Il a expliqué la parabole du Semeur. Au verset 7, Il 
a dit que quelques unes des graines tombèrent parmi les épines, les épines 
montèrent et les étouffèrent. Puis au verset 22, Il explique le verset 7 : 
"Celui qui a reçu la semence parmi les épines, c’est celui qui entend la parole, 
mais en qui les soucis du siècle et la séduction des richesses étouffent cette 
parole, et la rendent infructueuse" (Matthieu 13/22). 

Un des domaines le plus négligé, dans lequel les gens sont infructueux, 
c’est la prière. Quand Jésus parlait de la surabondance et le fardeau des 
soucis de la vie, Il leur a dit quoi faire à ce sujet. Il a simplement dit : "Veillez 
et priez sans cesse". 

Priez au lieu de jouer. Veillez à ce que vous ne deveniez pas obsédés 
par les pensées du plaisir, de la nourriture et des soucis. Donnez-vous aux 
choses qui vous donneront la puissance sur la chair. Ne priez pas 
simplement aujourd’hui, ou quand vous êtes dans une crise, mais priez sans 
cesse. Nous lisons parfois à la légère les paroles de Jésus, car Il n’a jamais 
parlé pour seulement S’entendre parler. Il a parlé dans un but et avec un 
cœur rempli d’amour pour Son peuple. Il leur a donné la formule de la 
victoire, mais elle est étroitement entremêlée avec beaucoup d’autres 
choses. 

Il y a une histoire intéressante qui eut lieu à l’époque où David devint 
roi sur la maison de Judas. Abner et Joab, hommes de confiance de David, se 
rencontrèrent à l’étang de Gabaon. "Abner dit à Joab : Que ces jeunes gens se 
lèvent, et qu’ils se battent1 devant nous ! Joab répondit : Qu’ils se lèvent. Ils se 
levèrent et s’avancèrent en nombre égal, douze pour Benjamin et pour Isch-
Boscheth, fils de Saül, et douze des gens de David. Chacun saisissant son 
adversaire par la tête lui enfonça son épée dans le flanc, et ils tombèrent tous 
ensemble" (2 Samuel 2/14-16). 

L’ennemi vous tentera à jouer un jeu apparemment innocent, mais 
quand vous le ferez, il enfoncera une épée dans vos côtes. Ne jouez pas avec 
ses jouets, parce qu’ils portent toujours un vice qui extraira de vous la vie. Il 
pourrait bien être dit que cette génération joue à des jeux aux portes de 
l’enfer. Jamais il n’y a eu autant d’attractions pour tant de distractions qui 
font appel à notre temps et notre attention.  

 
                                                           
1 En Anglais "play", c’est-à-dire jouent. N. D. T. 
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Nous jouons ou plaisantons avec des choses inconséquentes, et nous 
ignorons les choses plus importantes : celles qui ont à faire avec l’éternité. 

Le défi est devant l’Eglise. Qui s’arrêtera de jouer et deviendra sérieux 
en ce qui concerne la mission de l’Eglise ? Qui priera et jeûnera ? Qui 
témoignera et servira ceux qui souffrent ? Qui donnera des traités à ceux 
qui ont faim ? Qui donnera des études bibliques à ceux qui cherchent ? Qui 
se souciera des âmes que nous rencontrons quotidiennement ? Qui donnera 
Jésus au monde ? Qui s’engagera pour la plus grande cause sur terre ? Que 
faites-vous de votre temps ? 

Priez-vous assez pour être connu en enfer ? Bill Drost, un missionnaire 
de Colombie, en Amérique du Sud, alla dans un institut psychiatrique pour 
prier pour un homme possédé du démon. Quand il entra, l’un des patients 
commença à dire : "Bill Drost, le Pentecôtiste". Il n’avait jamais rencontré cet 
homme, n’était jamais venu là avant, mais les démons savaient qui il était. 

Cela semble-t-il familier ? Quand Paul opérait de grandes guérisons 
pendant son ministère, il y avait quelques juifs qui voulaient faire la même 
chose. "Quelques exorcistes juifs ambulants essayèrent d’invoquer sur ceux 
qui avaient des esprits malins le nom du Seigneur Jésus, en disant : Je vous 
conjure par Jésus que Paul prêche ! Ceux qui faisaient cela étaient sept fils de 
Sceva, juif, l’un des principaux sacrificateurs. L’esprit malin leur répondit : je 
connais Jésus, et je sais qui est Paul ; mais vous, qui êtes-vous ?" (Actes 19/13-
15). 

Ce qui arriva ensuite a dû être un spectacle comique : "Et l’homme dans 
lequel était l’esprit malin s’élança sur eux, se rendit maître d’eux deux, et les 
maltraita de telle sorte qu’ils s’enfuirent de cette maison nus et blessés"   
(Actes 19/16). 

Vous ne pouvez pas vous acoquiner avec l’enfer et Satan avec vos 
propres forces. Vous devez être remplis de la puissance de Jésus-Christ. 
Même Satan connaît votre état spirituel. Il sait que vous êtes soit 
authentique, soit faux. Soit vous êtes en train de jouer et vous faites 
semblant, soit vous avez ce qu’il faut. Il est temps pour une confrontation, 
temps pour l’enfer de reculer. Il n’est plus temps de faire semblant. Il est 
temps de jouer pour de bon. C’est le meilleur moment de l’Eglise. Nous 
devons être remplis de puissance, afin que le Nom du Seigneur soit glorifié. 

Après l’incident des démons s'élançant sur ceux qui voulaient les 
chasser, la Bible dit que la crainte est survenue sur tout le peuple. Ensuite, 
c’est  écrit : "… et le nom du Seigneur Jésus était glorifié" (Actes 19/17b). Il est 
temps de glorifier le nom du Seigneur, et cela peut être fait seulement 
quand nous sommes en harmonie avec Lui à travers la prière. 
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- Chapitre 6 - 

 
La Prière Fervente 

 
 
 
John Knox était un tel homme de prière que la reine a déclaré qu’elle 

craignait plus les prières de John Knox qu’un régiment de 10 000 soldats. 
Nous avons besoin, en cette heure, de prières qui ébranlent les villes, les 
royaumes et les forteresses de Satan. Les prières ferventes sont des prières 
puissantes. Non seulement elles activent le ciel, mais elles activent aussi 
l’enfer. 

Un jour en 1985, le Christian Life Center était en réunion de prière à 5h 
du matin, avec une participation approximative de quatre cents personnes. 
Il y avait une telle puissance de l’Esprit, la présence de Dieu était si proche, 
que l’on se sentait comme au ciel. Tout à coup un homme, possédé du 
démon, entra et commença à fermer à clef toutes les portes. Il ne voulait 
que personne entre dans l’église. Il avait un bâton avec un serpent enroulé 
autour, et la tête du serpent à son sommet. 

L’un des huissiers, Richard Ikerd, essaya de l’empêcher de fermer les 
portes à clef, quand tout à coup l’homme leva son bâton et frappa Richard à 
la tête, juste sur la tempe. Sa tête s’entailla et le sang gicla partout. L’église 
pria et invoqua le Nom de Jésus, et ils emportèrent Richard à l’hôpital où il 
sortit le même jour. Les médecins étaient déconcertés de la manière dont 
cet homme frappé si durement puisse se rétablir si vite, sans parler du fait 
qu’il ne soit pas mort. 

Après cela, l’homme possédé du démon s’enfuit et s’allongea sur le 
trottoir ; il se souleva de terre à deux ou trois pieds de haut, puis s’enfuit, et 
on le retrouva noyé dans la baie de San Francisco. Le démon détruit 
toujours. Il peut attaquer, mais il ne peut pas gagner. Il hait les prières 
ferventes plus que tout au monde. Il fera tout ce qui est en son pouvoir pour 
vous empêcher de prier avec ferveur. Il se moque si vous avez une forme de 
prière. Il se moque si vous priez chaque jour d’une manière ennuyeuse et 
habituelle, mais il s’inquiète quand vous commencez à prier avec ferveur 
dans l’Esprit, parce qu’il sait que cela fait bouger le ciel. 

Smith Wigglesworth, un plombier sans éducation de Bradford en 
Angleterre, reçu le Saint-Esprit et devint un puissant témoin du Seigneur. Il 
avait une telle puissance qu’il ressuscitait les morts, ordonnait aux démons 
de sortir et guérissait les malades. Il avait un ministère mondial avec des 
signes, des prodiges et des miracles. Il avait quarante-huit ans lorsqu’il 
commença son ministère.  
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Voici ses paroles : "J’ai découvert la prière et le jeûne comme étant les 
plus grandes joies et vous les trouverez toujours ainsi quand vous êtes 
conduits par Dieu. Avant que Dieu puisse me conduire vers cette position, Il 
me brisa des milliers de fois. J’ai pleuré, j’ai grommelé, j’ai intercédé plus d’une 
nuit jusqu’à ce que Dieu me brise !" 

Il lui fut demandé de prier pour un homme dans un état proche de la 
mort qui était paralysé. On l’avait surnommé Lazare, car il était très malade 
et mourant. Wigglesworth alla dans une montagne, pria et jeûna toute la 
journée jusqu’à minuit et le jour suivant. Quand il allait prier pour l’homme, 
il prenait sept personnes avec lui et commençait à invoquer le nom de Jésus. 
La sixième fois qu’ils crièrent le nom de Jésus, l’homme hurla et confessa 
qu’il avait de l’amertume dans son cœur, et Wigglesworth dit : "Repens-toi 
afin d’être guéri". Ils invoquèrent encore Jésus, et la puissance de Dieu fut si 
forte que le lit trembla. Alors l’homme se leva du lit et descendit l’escalier. 

La ferveur est la clef. "La prière fervente du juste a une grande 
efficacité" (Jacques 5/16). 

George Drobshoff, un Russe, partagea avec moi les histoires suivantes 
sur les chrétiens en Russie qui étaient sous la férule communiste :  

Une fois, un groupe de chrétiens se réunit dans une maison pour la 
prière. Le KGB eut vent de cela, aussi ils envoyèrent deux policiers pour 
vérifier cela. Quand les deux hommes arrivèrent à l’adresse qui leur avait 
été donnée, deux anges se tenaient là, gardant la porte d’entrée de la 
maison. La prière était si fervente et intense que Dieu avait envoyé deux 
messagers pour les protéger. L’un des gardes fut tellement ému à la vue des 
anges, qu’il trouva ces chrétiens qui le conduisirent au salut et à la doctrine 
de Christ. 

Il me raconta aussi comment un chrétien avait été arrêté et mis en 
prison, et on lui donnait à peine à manger. Un jour, dans sa lassitude, il posa 
son front sur la table de bois brut dans la salle commune et pria Dieu de le 
fortifier. Il entendit le halètement de ceux qui étaient autour de lui. Ill releva 
la tête et vit posé sur la table un pain blanc. De la manière dont George me 
le décrivit, cela ressemblait à la manne de l’Ancien Testament. Le pain russe 
est très noir, et là il y avait un pain du ciel. Grâce au témoignage de ce 
chrétien, ils le relâchèrent très vite de cette prison. 

A une autre occasion, un groupe de chrétiens avait une réunion de 
prière quand les voisins virent des flammes de feu s’élançant de la maison. 
Ils attrapèrent tous des seaux d’eau et commencèrent à courir vers la 
maison, mais quand ils arrivèrent, ils ne trouvèrent aucune flamme. C’était 
un témoignage dans ce quartier de la puissance de la prière fervente à un 
Dieu tout puissant. 

Pour conclure, une dame chrétienne était très malade, et les chrétiens 
russes se réunirent dans sa maison pour prier pour elle.  
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Ils commencèrent à prier avec ferveur et tout à coup la maison trembla 
comme dans un tremblement de terre, bien que rien ne se brisât ni ne 
tombât des murs. A cette même heure, la dame fut guérie ! 

Actes 4/31 dit : "Quand ils eurent prié, le lieu où ils étaient assemblés 
trembla…" Quand Paul et Silas furent jetés en prison ils prièrent et louèrent ; 
le Seigneur envoya un tremblement de terre et ouvrit la prison. Tous les 
prisonniers furent libérés par la toute puissance de Dieu. La prière fervente 
fait trembler les choses ! 

Les Ecritures font références à cela. "La prière fervente du juste a une 
grande efficacité" (Jacques 5/16b). Cela signifie que le guerrier de la prière 
fervente a l’avantage sur la situation. Il sera celui qui en profitera. Le 
guerrier de la prière fervente produit une force et une puissance pour 
provoquer un effet voulu. En d’autres termes, cela apporte des résultats qui 
sont profitables. Vous avez l’autorité pour prier des prières puissantes. 

Je me souviens une fois en 1988 à notre réunion de prière de femmes ; 
nous étions en train de prier avec ferveur dans l’Esprit quand soudain nous 
sentîmes un vent impétueux souffler à travers la chambre de prière. Nous 
étions tellement absorbées dans la prière que tout autre chose était oubliée. 
Alors que nous marquions une pause dans notre prière, une dame vint pour 
que l’on prie pour elle, car elle était très affaiblie par un cancer. Je ne 
l’oublierai jamais. Quand nous lui imposâmes les mains et priâmes pour 
elle, la gloire du Seigneur nous repoussa littéralement, et elle tomba à terre. 
Cette dame, qui ne pouvait à peine manger et marcher, commença à manger 
et à marcher après cette rencontre avec la gloire de Dieu. De même, les 
éruptions de sa peau disparurent immédiatement. C’était un miracle divin. 

Quand nous avons enseigné dans le New Jersey lors d’une retraite des 
femmes en 1991, nous avons imposé les mains sur Janet Trout, 
l’administrateur du Kent College. Encore une fois, la gloire de Dieu nous 
poussa en arrière, elle tomba sur le sol en extase, et Dieu lui donna une 
vision. C’était une présence puissante qui nous enveloppait toutes. Ce sont 
là les résultats des prières ferventes. 

La prière fervente apporte la gloire de Dieu, provoque des 
tremblements de terre et secoue les fondations de l’enfer. Elle repousse 
Satan dans son propre territoire. C’est l’heure où nous avons besoin de 
prières ferventes. 

Un jour, j’ouvris la porte de la chapelle où un groupe asiatique avait 
une réunion de prière. Ils étaient en train de prier avec ferveur.  Certains se 
balançaient d’avant en arrière, alors que d’autres gisaient prostrés par 
terre. D’autres marchaient de long en large comme s’ils  combattaient une 
force inconnue. La présence de Dieu remplissait la pièce et je tombais à 
genoux priant avec eux alors que des flots de larmes coulaient de mes yeux. 
La puissance de Dieu semblait vibrer tout autour de la pièce. 
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Le choix est nôtre. Nous pouvons prier des prières ennuyeuses ou des 
prières ferventes. Nous pouvons prier par de vaines répétitions ou nous 
pouvons secouer les portes de l’enfer. La ferveur ou la complaisance font 
toute la différence entre la victoire ou la défaite. La Bible dit que la prière 
fervente a l’avantage sur l’ennemi, sur un problème, et elle apportera des 
résultats bénéfiques ! 

Un jour, Charles Spurgeon montrait aux visiteurs le Sanctuaire. Après 
les avoir emmenés dans la partie principale de l’édifice, il dit : "Venez et je 
vous montrerai le système de chauffage". N’étant pas intéressés de voir le 
système ils voulaient décliner l’invitation, mais par courtoisie ils 
consentirent. Imaginez leur surprise quand il les amena dans une pièce où 
quatre cents personnes étaient assemblées pour une réunion de prière. Ses 
paroles étaient bien choisies. L’Eglise avec la chaleur de l’Esprit doit avoir 
des réunions de prière produisant la chaleur. 

Dieu a ouvert une porte pour un groupe de prière de femmes au 
Christian Life Center, pour prier pour les besoins quotidiens des gens par la 
KCJH, la station de radio chrétienne de la communauté de Stockton et les 
alentours. Il ouvrit cette porte en octobre 1991. Il a fait de grands miracles 
au travers de la ferveur de la prière et de la foi de ce groupe. Alors que ce 
livre devait être publié le 26 février 1992, Dieu réalisa quelques puissants 
miracles. 

Les auditeurs appelèrent pour de nombreuses requêtes de prières la 
semaine avant le vendredi 19 février de 10h à 11h du matin.  

 
Voici huit de ces requêtes :  

1.  S’il vous plaît, priez pour Alfred Ramirez. Il est diabétique, et il est 
en train de subir une opération du cœur en ce moment au Centre 
Médical St. Joseph. Il a 68 ans et les médecins craignent pour sa vie. 

2.  S’il vous plaît, priez pour Roy Miller. Il a eu une opération à cœur 
ouvert, et il est maintenant dans le coma. 

3.  S’il vous plaît, priez pour mon cousin, Greg, à Berkeley. C’est un 
athée, et il a des tumeurs dont les médecins pensent qu’elles sont 
cancéreuses. 

4. Lynn Ayers a eu une opération du pied il y a deux mois et le pied n’est 
pas guéri. Les médecins ne savent pas quoi faire. S’il vous plaît, priez. 

5.  Joy a appelé et a demandé la prière pour son fils. Elle n’a pas eu de 
ses nouvelles depuis plus d’un mois. 

6.  Naomi a appelé et a demandé la prière pour Renée. Elle a une 
infection dans son sang et ils lui font des tests. Priez que Dieu la 
guérisse. 

7.  Karen Chandler demande la prière afin que Dieu lui procure          
770 dollars pour ce vendredi pour l’appartement qu’Il lui a donné. 
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8. Roxanne demande la prière pour sa mère. Elle a des problèmes de 
cœur, et elle est programmée pour une intervention chirurgicale. 

 
VOICI LES RÉPONSES QUI FURENT APPORTÉES UNE SEMAINE PLUS 
TARD LE 26 FEVRIER 1992. Les réponses sont des citations des 
auditeurs.  
1. Alfred Ramirez fut rétabli et marcha en trois jours. C’est un miracle. 
2. Roy Miller, qui a eu une opération à cœur ouvert et qui était dans le 

coma, est rentré à la maison quatre jours plus tard. Alléluia ! 
3. Je roulais en descendant la route en écoutant la radio, et je devais 

téléphoner pour vous dire que les tumeurs de Greg diminuent et sont 
presque parties. 

4. Mon pied ne guérissait pas, mais après la prière de mercredi dernier, 
il est guéri. Merci Seigneur ! 

5. J’ai appelé et demandé la prière mercredi pour que mon fils me 
contacte. Je n’avais pas de nouvelles de lui depuis plus d’un mois. Il 
m’a téléphoné juste quelques heures après. La prière marche ! 

6. Nous avons ramené Renée chez le médecin, et il n’a rien trouvé. 
L'infection dans le sang est totalement partie. 

7. Il m’a donné 1 000 dollars au lieu de 770 dollars. 
8. Quand ma mère est allée pour l’intervention chirurgicale, le médecin 

l’ouvrit, mais dit qu’une puissance plus grande avait fait l’opération 
dont elle avait besoin. Ils n'ont trouvé aucun mal. 

 
Nous avons prié des prières ferventes, spécifiques ; Dieu a entendu, et 

Il a répondu. La foi simple d’un enfant et la prière fervente à un Dieu 
merveilleux donneront des réponses. Celles-ci étaient seulement quelques 
réponses dans l’espace d’une semaine. Il continue à faire des miracles 
comme nous continuons à prier des prières ferventes quotidiennement, 
nous approchant plus près de Son trône. Il peut faire toute chose, si 
seulement nous croyons. 

C’est le moment pour l’Eglise de s’humilier et de prier des prières 
ferventes pour faire bouger le ciel, et faire reculer l’enfer. Les choses à-la-
va-vite et le ritualisme sont des choses du passé. Nous sommes dans des 
temps cruciaux ; les jours du destin sont devant nous. Chaque jour, nous 
devons prier avec plus de ferveur comme jamais auparavant. Dieu veut 
répandre Son Esprit sur toute chair, mais Il a besoin de canaux par lesquels 
œuvrer qui puissent porter le message de la foi à un monde découragé. 
Accepteriez-vous le défi aujourd’hui pour commencer à passer des heures à 
Ses pieds au lieu de quelques minutes seulement ? 
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- Chapitre 7 - 
 

La requête de prière oubliée 
 
 
 
Quand je n’étais qu’une adolescente, j’ai entendu un puissant 

prédicateur, le R. J. T. Pugh, prêcher à une convention de jeunes un message 
intitulé : "La requête de prière oubliée". Je ne l’ai jamais oublié ; il a fait une 
telle impression sur moi. Cela me revient de temps en temps. Parfois aux 
petites heures du jour, j’entends la voix fervente de J. T. Pugh alors qu’il le 
disait avec tant de force que cela est resté gravé dans mon âme : "La chose 
que Jésus nous demande de faire, c’est ce que nous ne voulons pas faire". 
Aussi, je m’extirpais du lit pour obéir à l’appel de mon Seigneur et Maître. 

Bien des fois nos prières sont égoïstes. "Aide-moi, aide Johnny, ou 
donne-nous l’argent pour payer nos factures". Nous devenons si 
égocentriques que nos yeux sont aveugles aux pauvres et aux nécessiteux, 
aux solitaires et aux rejetés. Nous nous soucions d’avoir plus d’argent pour 
acheter des vêtements, ou pour avoir un peu plus de plaisir, que pour l’état 
éternel de ceux qui nous entourent. 

Jésus l’a dit de cette manière : "La moisson est grande, mais il y a peu 
d’ouvriers. Priez donc le Maître de la moisson d’envoyer des ouvriers dans sa 
moisson" (Luc 10/2). Il nous a demandé de prier pour une chose 
particulière : des ouvriers pour la vigne du Seigneur, ou pour le champ de la 
moisson. 

Dans notre prière quotidienne, prions : "Oh ! Seigneur Dieu, envoie un 
réveil en Russie, en Allemagne, en Angleterre, en Finlande, en Amérique du 
Sud, au Mexique, en Norvège et en Suède. Envoie des ouvriers dans chaque 
champ de la moisson. Envoie un réveil au Brésil, en Australie, en argentine, au 
Canada, au Portugal, en Yougoslavie et en Roumanie". 

Et ainsi de suite, nommez chaque jour tous les pays : Faites une liste si 
vous ne pouvez pas vous souvenir de tous les pays. Priez pour que Dieu 
envoie un réveil en Amérique. Priez que des ouvriers soient envoyés dans 
les grandes villes, les bourgs et les communautés. Priez que la droiture 
prévale et que la vérité triomphe. 

Priez pour les missionnaires qui sont déjà dans ces pays, que Dieu les 
fortifie et pourvoit à leurs besoins. 

Je ne pense pas que Jésus nous ait demandé de prier pour les ouvriers 
puis de les oublier. Il s’attendait à ce que nous priions pour qu’ils aillent, 
puis de prier pour eux alors qu’ils sont là-bas. Priez pour les 
gouvernements. 



La requête de prière oubliée 

 - 51 - 

La prière va dans le monde entier. Nous avons reçu des nouvelles de 
Dorothy Arthur de Chine qui témoigne de cela.  

 
Voici ses paroles :  
Me sentant malade et faible, je me suis couchée cette nuit avec un cœur 
lourd. Me voilà dans une ville perdue de Chine sans la médecine moderne 
et en plein milieu d’un orage de grêle. 
Vers 4 heures lundi matin, ce qui devait être dimanche après-midi en 
Amérique du Nord, je me tournais et me retournais dans mon lit, priant 
silencieusement que le Seigneur place un fardeau pour moi sur le cœur 
de quelqu’un là-bas à la maison. 
Soudain, j'eus une vision. Une femme se tenait devant l’évier de sa cuisine. 
Elle se tourna et vint vers moi. Quand elle fut très près, elle étendit sa 
main comme si elle voulait me toucher. Immédiatement, je me sentis 
comme si j’étais guérie. Je répétais plusieurs fois : "C’est une sœur qui 
priait pour moi". M’assoupissant dans un sommeil profond, je me 
réveillais le lendemain matin me sentant bien. 
Une fois encore, il nous était rappelé la puissance de la prière. Il est 
particulièrement réconfortant de réaliser que nos chers amis à la maison 
se tiennent avec nous dans les prières d’intercession, quand nous sommes 
dans des situations difficiles. S’IL VOUS PLAIT SOUVENEZ-VOUS QUE VOS 
PRIÈRES SONT TRÈS IMPORTANTES POUR NOUS ET POUR LA CHINE. 
 
Prierons-nous des prières qui atteindront l’extrémité du monde ? 

Prierons-nous que le Seigneur envoie des ouvriers dans des champs qui 
sont blancs pour recevoir l’Evangile ? Allons-nous sombrer dans les 
ténèbres ou allons-nous allumer une bougie de foi par le moyen de la 
prière ? 

Il est plus tard que nous pensons. Nous pouvons nous joindre à ceux 
qui ne prient pas, aux mécontents, aux rancuniers et nos prières ne seront 
pas exhaussées. Où, nous pouvons pardonner et devenir des personnes de 
louange apportant au monde une lumière qui brille de compassion. Nous 
pouvons devenir des chrétiens professionnels, comme le Lévite, et ignorer 
ceux qui souffrent. Où, nous pouvons être le bon Samaritain et verser de 
l’huile sur les plaies de ceux qui sont dans la souffrance. Nous pouvons le 
faire par la prière. 

Nous pouvons maudire les ténèbres, devenir apeurés et fermer nos 
portes au monde et à ses besoins. Où, nous pouvons diffuser une lumière 
dans notre petit coin qui atteindra le monde ; d’un endroit à un autre, 
jusqu’à ce que le monde soit enveloppé. "Il faut que je fasse, tandis qu’il est 
jour, les œuvres de celui qui m’a envoyé : la nuit vient où personne ne peut 
travailler" (Jean 9/4).  
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Ne vous inquiétez pas de la manière dont l’œuvre sera accomplie. 
Faites seulement ce qu’Il vous dit de faire et Dieu fera le reste. Un avec Dieu, 
c’est une majorité. 

Il est temps de prier. Il y a beaucoup de choses pour lesquelles prier ; 
parfois nous ne savons même pas comment prier.  

 
Cette liste de prières pour les missions vous aidera à savoir comment 

prier : 
 
LES OUVRIERS APPELÉS DE DIEU : Beaucoup plus d’ouvriers sont 

nécessaires dans un monde qui grandit. Des centaines de villes et des pays 
entiers manquent d’un témoin apostolique. "Comment entendront-ils sans un 
prédicateur ?"1 

 
SANTÉ : Beaucoup de missionnaires sont mis en échec par leurs 

propres conditions spirituelles, émotionnelles, mentales et physiques. 
 
FORCE MORALE SPIRITUELLE : Les épreuves, les tentations et les 

persécutions au-delà des mers demandent un surcroît de force et de 
sagesse. 

 
PROTECTION DIVINE : Les accidents, les maladies et les catastrophes 

naturelles, de même que l’économie, la politique et les guerres sont tous des 
expériences communes dans beaucoup de pays étrangers. 

 
ATTAQUES SATANIQUES : Beaucoup de champs missionnaires sont 

sous la domination démoniaque. Les missionnaires peuvent faire face à des 
attaques inhabituelles. Satan doit être lié ! 

 
SUJETS FAMILIAUX : La famille d’un missionnaire fait face à des défis 

inhabituels à l’étranger. Ne négligez pas de prier particulièrement pour les 
femmes et les enfants de missionnaires faisant face à des périodes de 
solitude, d’ajustements culturels, d’isolations et d’opportunités sociales 
limitées. 

 
DES FRONTIÈRES OUVERTES : Les missionnaires sont interdits dans 

beaucoup de pays. D’autres pays, autrefois fermés, sont maintenant ouverts 
à l’Evangile. La prière peut faire la différence. 

 
DES ESPRITS OUVERTS / DES COEURS AFFAMÉS : L’ignorance et les 

traditions religieuses sont de grands obstacles dans les cultures étrangères. 
                                                           
1  Allusion à Romains 10/14. N. D. T. 
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LES EGLISES NATIONALES : Beaucoup de pays n’ont pas de 
missionnaires résidents. Prier pour la maturité des nouveaux convertis, des 
programmes d’enseignements, des dirigeants nationaux et l’évangélisation. 

 
L’ONCTION DU SAINT-ESPRIT : Les dons de Dieu peuvent multiplier nos 

efforts là où peu d’ouvriers sont envoyés  pour enseigner à beaucoup. 
 
UN AMOUR AGAPÉ : Les missionnaires doivent aller, donner, partager, 

prendre soin, comprendre, attendre et endurer. 
 
L’UNITÉ : Les croyants, les dirigeants nationaux et les missionnaires 

doivent œuvrer en harmonie. 
 
LES FINANCES : Les missionnaires en députation doivent collecter des 

fonds pour leur soutien avant de partir en mission. "Certains donnent en 
allant, certains donnent en donnant". Donnons aussi en priant. 

 
Dans un moment, je citerai quelques statistiques que le R. Floyd Odum 

a données dans un message qu’il a prêché en 1990. Si vous vous demandez 
pour quoi prier, prier pour ces choses-là. Priez que Dieu abaisse les 
royaumes des ténèbres et du mal, et que la justice et la vérité prévalent. 
Priez pour les enfants du monde. Priez comme vous n’avez jamais prié 
auparavant. C’est la génération qui s’enfonce rapidement dans la pourriture 
de la dégradation et de la corruption qui les poussent dans les mâchoires 
avides de l’enfer. Obéissons-nous à la requête de prière du Seigneur ? 
Prions-nous qu’Il envoie des ouvriers dans les ghettos, dans les 
appartements, dans la haute société et vers les clochards des rues ? Où sont 
les guerriers de la prière qui aideront les anges à repousser les princes des 
ténèbres des villes ? Dans Daniel, chapitre 10, cela lui prit 21 jours pour 
traverser les lignes de la puissance ennemie. Il pria et jeûna 21 jours, mais il 
traversa et gagna. 

 
STATISTIQUES US POUR JANVIER 1990 
 
• 1,6 millions d’avortements par an. 

• L’année dernière plus de 600 000 enfants illégitimes sont nés. 

• Le total combiné des deux équivaut à 2,2 millions, soit 126 000 par 
mois, soit 4 400 par jour. 

• 20 à 30 millions d’alcooliques. 

• 165 millions de personnes affectées par l’alcool. 
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• 200 000 alcooliques entre 9 et 11 ans. 

• Sur 6 millions d’étudiants, la moitié d’entre eux était ivre ces deux 
dernières semaines. 

• 65 millions de pervertis sexuels. 

• 10 millions de couples homosexuels vivent ensemble. Ce qui fait 20 
millions de personnes. 

• 500 000 accrocs à l’héroïne. 

• 43 millions d’utilisateurs habituels de marijuana. 

• 13 millions d’enfants non désirés à la merci de la justice. 

• Le crime coûte aux contribuables 2 milliards de dollars 
annuellement. 

• Un crime sérieux est commis toutes les 3,5 secondes. 

• Un meurtre toutes les 27 secondes. 

• La pornographie est une industrie de 9 milliards de dollars (La 
pègre a la main dessus parce qu’elle est génératrice d’argent). 

• Six des magazines les plus célèbres sont des divertissements pour 
adultes. 

• 230 publications mensuelles supportent la pornographie infantile. 
• PLUS DE 500 000 MINEURS EN AMERIQUE SONT CONSIDÉRÉS 

COMME ETANT DES MODÈLES POUR L’INDUSTRIE DE LA 
PORNOGRAPHIE. 

• Il y a 110 églises métropolitaines de la communauté homosexuelle 
qui envoient maintenant des missionnaires autour du monde pour 
diffuser "l’évangile de l’homosexualité". 

• Pratiquement toutes les villes principales ont des ordonnances 
protégeant les droits des homosexuels. 

• Il est prédit par les forces pro-avortement que lorsqu’ils gagneront 
la guerre sur les droits de l’avortement - qu’ils ont l’intention de 
faire - leur prochain grand agenda social sera de promouvoir la 
pratique de l’infanticide des bébés difformes et malsains et 
l’euthanasie (meurtre par grâce). 

• Il y a 2, 3 millions de cas de maladies sociales en Amérique. 
 
S’il vous plaît, priez que Dieu envoie quelqu’un vers ces gens. S’il vous 

plaît, priez pour les victimes impliquées dans ces atrocités.  
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Etablissez un capital de prière dans votre maison ou votre ville, et priez 
contre l’œuvre de Satan. Priez comme si votre vie même en dépendait, 
parce que leurs vies en dépendent. La prière repousse les ténèbres ! Il est 
temps de prier avec ferveur chaque jour pour le reste de votre vie, qui peut 
ne pas être très longue, parce que nous sommes d’autant plus proches de la 
fin des temps ! 
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- Chapitre 8 - 

 
La prière donne l'inspiration 

 
 
Antone Pannutti, président de la Panco Manufacturing Company de 

Santa Clara en Californie, a créé une ligne de quarante-trois produits 
cosmétiques dont il a fait la publicité comme des produits les plus 
inhabituels en Amérique. Il donne à Dieu le crédit de son succès dans le 
livre Your Prayers are Always Answered, écrit par Alexander Lake. Son 
histoire montre comment la prière donne l’inspiration. 

Un grossiste en pharmacie lui avait dit qu’il ne pouvait pas garder  les 
crèmes pour le visage de la moisissure, et qu’elles n’avaient pas une longue 
durée de vie sur les étalages. Pannutti lui répondit qu’il pouvait créer une 
crème qui ne se détériorerait pas sur l’étalage d’une pharmacie. 

Le droguiste agita son doigt devant le visage de Pannutti et dit : "Des 
hommes meilleurs que vous ont essayé et échoué. Le travail est trop 
gigantesque".  

 
Pannutti raconte dans son livre :  
Eh bien ! Cette remarque m’a mis en colère. J’étais déterminé à réussir là 
où les autres chimistes avaient échoué. Sous peu, je réalisais que le 
grossiste avait raison : le travail était trop important pour moi seul. 
J’avais besoin de l’aide de Dieu. La prière était la réponse. 
Je travaillais sur la formule jusqu’à ce que je sois découragé et que ma 
femme m’ait demandé si j’aie prié. Je pense que j’étais épuisé, car je 
m’effondrais et pleurais. Je suis l’un de ces italiens qui pleure ou qui rit 
facilement. Après un moment, je m’agenouillais et demandais à Dieu de 
me pardonner pour mon attitude. Je me souviens que j’ai dit : "Dieu, Tu 
as établi les lois de la chimie ; s’il te plaît montre-moi comment prévenir 
ces moisissures". Alors que j’étais toujours sur mes genoux, la réponse 
vint : le préventif des moisissures était dans les moisissures. La révélation 
me renvoya en courant vers le laboratoire. Je travaillais sans m’arrêter 
pendant quarante-huit heures, brisant les moisissures. J’obtenais 
finalement une poudre grise, avec laquelle j’inoculais un lot de crème 
pour visage. Je plaçais quelques unes des crèmes dans l’incubateur et 
quelques autres au-dessus du toit brûlant. Je quittais le laboratoire, 
empruntais un peu d’argent et emmenais ma femme pour deux semaines 
de vacances.  
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Je retournais au laboratoire, certain que Dieu avait répondu à ma prière. 
Il l’a fait. Il n’y avait aucune trace de moisissures sur la crème dans 
l’incubateur. J’allais sur le toit inspecter la crème qui avait subi la 
chaleur du soleil de l’été et les frimas de la nuit. Aucune moisissure. Dieu 
m’avait aidé à faire ce que je crois être une grande découverte. 
 
Vous êtes une bougie attendant d’être allumée par Dieu. "Le souffle de 

l’homme est une lampe de l’Eternel" (Proverbes 20/27a). Si vous avez perdu 
votre énergie et votre zèle, il est temps de prier. Dieu allumera votre lampe. 
"Oui, tu fais briller ma lumière ; l’Eternel, mon Dieu, éclaire mes ténèbres" 
(Psaume 18/29). 

Il vous donnera des réponses, une direction et l’inspiration dans la 
prière. "Mais en réalité, dans l’homme, c’est l’esprit, le souffle du Tout-
Puissant, qui donne l’intelligence" (Job 32/8). Laissez-Le être plus que votre 
Ami, votre Dieu et votre Juge. Laissez-Le être votre Inspiration. Il veut 
élever vos pensées. Il veut que vous excelliez, voliez et deveniez ! Il est le 
Créateur. Il veut que vous créiez et atteignez votre potentiel. Si vous voulez 
créer de belles choses, priez et demandez-le à Lui qui est le Créateur de la 
beauté. 

La prière éclaircit la vision, détend les nerfs, définit les devoirs et 
renforce les objectifs. La prière donne de la puissance, du feu et de 
l’enthousiasme. C’est la chair qui touche la Gloire. La Gloire se déteint sur 
l’esprit de l’homme et le fait s’élancer avec les aigles. Ses pensées s’élèvent 
au-dessus de ses semblables parce qu’elles ont été touchées par la 
Puissance Créatrice. 

La prière vous aidera à compter vos bienfaits au lieu de vos 
complaintes. Quand vous priez, vos yeux sont lavés par les larmes, et le ciel 
éclaircit votre vision. Quand vous êtes assommés par la vie, la prière vous 
donne la force pour vous relever et continuer. Vous apprenez que la défaite 
n’est rien d’autre qu’un petit apprentissage. Ce n’est que la première étape 
vers quelque chose de meilleur. 

La prière vous permet de construire votre journée sur une fondation 
de pensées plaisantes. Elle vous fait sourire en dépit des difficultés. Elle 
vous montre la différence entre un travail stérile et un travail productif. Elle 
vous inspirera à vivre chaque jour comme si c’était le dernier, car quand 
vous priez vous apercevez un peu de l’éternité. Votre monde devient plus 
grand. Elle vous poussera à ne pas négliger les petites choses, mais à donner 
votre meilleur dans chaque détail. 

La prière vous fera atteindre votre but. Elle organise votre esprit. Elle 
vous donne de l’énergie ! La prière, c’est comme charger une batterie. Si 
votre batterie est à plat, vous vous traînez dans la vie, il est temps de prier. 
La prière c’est l’énergie ! 
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Elle vous mettra de l’amour dans le cœur et vous allez accueillir tout le 
monde avec un sourire et une accolade. Elle vous fait aimer tout le monde. 
Vous voyez les gens avec les yeux de Dieu. 

La prière vous fera atteindre le plus haut niveau d’accomplissement. 
Elle vous rendra maître de la situation au lieu que ce soit la situation qui 
soit votre maître. Vous vivrez abondamment au lieu d’endurer l’existence. 
Elle élèvera vos pensées à un tel point que vous exploserez d’excitation ! 
Elle les portera de la défaite à la victoire. Elle vous aidera à ne pas vous en 
sortir seulement, mais à VIVRE véritablement ! 

"… J’ai mis devant toi la vie et la mort, la bénédiction et la malédiction. 
CHOISIS LA VIE" (Deutéronome 30/19). Quand vous choisissez de prier 
quotidiennement, vous choisissez la vie. 

Vous pouvez commettre un suicide mental en ne priant pas. Le manque 
de prière vous fait mourir lentement. Votre entrain vous quitte et vous 
bouillonnez de ressentiments et de colère. Vous voulez qu’on vous laisse 
seul. Vous n’appréciez pas la vie. La vie devient un boulet. Constamment, 
vous vivez pour les "quand" : Quand je sortirai des dettes, je serai heureux. 
Quand Johnny passera ce mauvais cap, je serai heureuse. 

Sans prière vous devenez une terre sèche, assoiffée, dépressive et sans 
espoir. Vous devenez parcheminée et craquelée dans votre esprit, et les 
lézardes de la désillusion, de la suspicion et de la peur courent tout au long 
de votre esprit. 

Sans prière vous vivez dans une jungle de désespoir. Alors que vous 
essayez de traverser en pataugeant des marais infestés de serpents et 
d’épais sous-bois, vous êtes giflés par les longues branches pendantes des 
opinions négatives des hommes. 

Le manque de prière vous fait vivre dans la frustration ; un sens du 
malheur irritant devient votre âme sœur. Vous êtes enchaînés à une meule, 
tournant en rond, comme l’était Samson. Vous devenez aveugle. Vos yeux 
sont crevés par les standards de la société. Vous rejoigniez la foule qui court 
pour faire de l’argent, obtenir des récompenses et avancer dans la vie, 
tandis que la vraie vie vous fait signe depuis un coin négligé rempli de toiles 
d’araignée.   

Vous pouvez passer votre vie à regretter les opportunités perdues et 
les jours sans prière, ou vous pouvez dire avec Paul : "Oubliant les choses du 
passé". Vous pouvez démarrer un jour nouveau et inclure la prière dans 
votre vie et prendre votre essor. 

La prière adoucira votre attitude. Au lieu de voir la fenêtre sale qui a 
besoin d’être nettoyée, la prière vous aidera à voir les rayons du soleil 
brillants au travers.  

La prière vous aidera à apprécier les plaisirs simples. Vos oreilles se 
mettent en phase avec le chant des oiseaux.  
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Vous voyez le ciel dans un arc-en-ciel et des promesses dans une flaque. 
Vous voyez des possibilités au lieu des impossibilités. 

La prière vous fait oublier le temps. Vous devenez enthousiastes des 
projets, au lieu d’être ennuyés par les heures qui se traînent. Vous êtes 
complètement immergés en faisant quelque chose que vous aimez. 
L’épuisement arrive quand l’ardeur est partie. La vie devient une corvée 
quand vous ne priez pas. 

Vous pouvez maudire les ténèbres, ou allumer votre bougie et être une 
lumière. Ce n’est pas l’extérieur qui vous épuise, mais c’est l’intérieur. Tout 
changement commence par l’intérieur. Si vous êtes fatigués de la vie 
moderne trépidante, des carrousels qui ne s’arrêtent pas, des fausses 
prétentions et des accomplissements vides de sens, ils peuvent changer. 
Soyez transformés, non pas conformés. Vous avez le choix. Vous pouvez 
escalader le gouffre de l’ennui, de la fatigue, de la dépression et de la 
lassitude. Il y a des montagnes à escalader. Il y a plus dans la vie que la 
morosité. Vous pouvez exceller, rêver et vivre abondamment ! 

La prière vous rendra comme un enfant et vous remplira du sens du 
merveilleux. Vous aurez de l’excitation, des rires et la capacité de jouir du 
moment avec émerveillement ! Cela vous aidera à vous débarrasser de 
votre minois aigri, amer et chagrin. Vous rirez de nouveau, et vous serez 
enthousiasmés. Vous rêverez de nouveau. 

La naissance et la mort sont certaines. Ce qui se passe entre les deux 
dépend de vous. Vous n’êtes pas obligés de vous conformer à des situations 
inchangeables. Vous pouvez changer les choses par la prière. La prière 
réchauffera votre âme, afin que vous puissiez toujours réchauffer une autre 
âme par un sourire, une gentillesse ou une oreille attentive. Ne vous 
contentez pas dans la médiocrité. La prière vous en empêchera ! 

La prière vous fera changer de siège. Vous quitterez le siège des juges 
et vous irez vers le siège des miséricordieux ; car l’amour est le résultat de 
la vraie prière. Vous ne perdrez pas votre temps à abaisser les autres, mais 
vous serez prompt à pardonner. 

Il faut de l’engagement pour gagner ! Les gens sans engagement 
échouent quand les choses deviennent difficiles. Une fois que vous aurez 
pris un engagement, vous aurez des moments de découragement, des jours 
sombres et de contrariété. C’est pourquoi l’engagement est important. Je 
vais prier ! Je vais gagner tous les jours ! 

Vous aurez des journées de tribulation ; tout n’est pas un jeu d’enfant 
dans la vie. C’est pourquoi vous avez besoin du souffle de l’Esprit Saint 
coulant dans votre âme. Ce souffle commence à souffler quand vous êtes sur 
vos genoux. 

L’engagement aide à définir des priorités et vous rend capables 
d’endurer les sacrifices et les désappointements.  
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Il vous aidera à rester dans la bonne voie. L’engagement sépare les hommes 
des garçons. La seule chose qui sépare les gens qui réussissent de ceux qui 
ne réussissent pas, c’est la volonté de travailler très, très dur. Vous ne 
pouvez pas être paresseux et gagner. Vous pouvez penser que c’est  dur de 
prier tous les jours, mais une fois que c’est votre style de vie, cela n’est plus 
une corvée. Cela vous sera tout aussi naturel que de respirer. 

 
La prière a cinq amis. Si vous les mettez en pratique pour développer 

une vie de prière, ils vous aideront beaucoup. 
• Le premier c’est la détermination. Plus l’obstacle est grand, plus 

grande est la gloire. Tout homme, qui observe avec vigilance et se 
résout fermement à la prière, croît plus comme le Maître. 

• Le deuxième, c’est la connaissance. Milton à dit : "La fin de toute 
connaissance est de connaître Dieu, et provenant de cette 
connaissance, c’est de L’aimer et de L’imiter". La connaissance sans 
bon sens c’est une folie, sans méthode c’est du gâchis, sans religion 
c’est la mort, mais avec la prière et la Parole de Dieu, c’est une 
libération. 

• Le troisième, c’est l’ambition. L’ambition c’est l’esprit qui pousse les 
hommes à lutter contre la destinée. C’est le stimulant du ciel pour 
rendre le but grand et son achèvement plus grand encore.  
 
C’est le germe duquel toute croissance noble procède. Votre plus 
grande ambition dans la vie est d’apprendre à prier, puis de prier 
chaque jour. Quand vous priez vous avez tout. 

• Le quatrième, c’est la persévérance. Les gens disent que certaines  
personnes ont du génie en eux quand ils atteignent certaines 
hauteurs. Le génie, cette puissance qui éblouie les yeux mortels, 
n’est rien d'autre que la persévérance déguisée. La persévérance 
dans la prière est la clef. Il n’y a pas de baguette magique. Vous 
devez persévérer continuellement jour après jour, jusqu’à ce que 
cela devienne un style de vie. Un écrivain a dit que, sans la 
persévérance, l’escargot n’aurait jamais rejoint l’arche. Que vous 
soyez un lapin ou un escargot n’a pas d’importance. Ce qui est 
important, c’est d’atteindre l’arche de la prière, car c’est une arche 
de sûreté. 

• Le cinquième, c’est l’initiative. L’amiral Perry a dit : "Soit je trouverai 
un chemin, soit je tracerai un chemin". Cela peut sembler impossible 
à faire, mais vous pouvez le faire si vous le voulez vraiment. Vous 
pouvez prier n’importe où, n’importe quand, dans n’importe quel 
lieu : faites-le seulement. Frayez-vous un chemin ! 
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Quand vous vous habillez le matin, mettez l’armure de la prière. Sans 
elle, vous n’êtes pas habillés, nus pour les ruses de Satan et les tentations du 
monde. Quand les parties de l’armure furent données dans Ephésiens 6, la 
septième pièce de l’armure était de prier en tout temps toutes sortes de 
prières (verset 18). L’armure ne vaut rien sans prière. 

Une petite fille s’approche de son père et dit : "Papa, je veux cinq 
centimes". Le père sortit son portefeuille et lui offrit un beau billet de cinq 
euros. Mais la petite fille, ne sachant pas ce que c’était, ne voulut pas le 
prendre. "Ce n’est pas ce que je veux" dit-elle. "Je veux cinq centimes". 

Sommes-nous comme la petite fille ? Ne comprenons-nous pas la 
prière et nous optons pour moins ? Tout ce dont nous avons besoin est dans 
la prière, car la prière c’est toucher la Divinité. C’est se connecter à Dieu. 
C’est un milliard de fois plus puissant que les chutes du Niagara ! Dieu a 
choisi la prière comme moyen de communication avec Lui. Pourquoi nous 
décider pour cinq centimes quand nous pouvons avoir un billet de cinq 
euros ? 

 



Qu'est-ce que la Prière ? 

 - 62 - 

 
- Chapitre 9 - 

 
Qu’est-ce que la Prière ? 

 
 
Dieu doit penser que la prière est très importante. Il amasse dans une 

coupe au ciel chaque prière que vous avez priée. "Quand il eut pris le livre, 
les quatre êtres vivants et les vingt-quatre vieillards se prosternèrent devant 
l’agneau, tenant chacun une harpe et des coupes d’or remplis de parfums, qui 
sont les prières des saints".1 Remarquez qu’Il ne les a pas mis dans des 
conteneurs à bon marché. Les prières des saints Lui sont précieuses. Il les a 
placées dans des coupes en or. Non seulement Il entend nos prières, mais Il 
les préserve pour l’éternité. 

Il nous est dit de "prier sans cesse" (1 Thessaloniciens 5/17). Nous 
aimons bien les Ecritures qui nous disent que Dieu pourvoira à tous nos 
besoins ; nous les citons, et nous vivons par elles. Parfois, nous ignorons 
celles qui nous disent de prier. Nous les ignorons simplement en ne leur 
obéissant pas. Puis, nous nous demandons pourquoi nous n’avons pas la 
victoire ou pourquoi nous n’avons pas un réveil. La prière change la vie.  

 
Le vieux guerrier de la croix, Smith Wigglesworth, rapporta ces paroles 
dans un de ses livres : 
"Je ne veux pas me vanter. Si je me glorifie en quelque chose, c’est 
seulement dans le Seigneur qui a été plein de grâces pour moi. Mais je me 
souviens qu’une fois je suis sorti d’un wagon de train pour me laver les 
mains. J’avais eu une saison de prière, et le Seigneur venait juste de me 
remplir à déborder de Son amour. J’allais à une convention en Irlande, et 
je n’y parvenais pas assez vite. Alors que je revenais, je crois que l’Esprit 
du Seigneur était si fortement sur moi que mon visage a dû briller (aucun 
homme ne peut se dire à lui-même quand l’Esprit transforme son 
expression de visage). Il y avait deux hommes cléricaux assis l’un à côté 
de l’autre, et comme je rentrais dans le wagon, l’un d’entre eux s’écria : 
‘Vous me convainquez de mon péché’. En l’espace de trois minutes tout le 
monde dans le compartiment pleurait à Dieu pour le salut. Cette chose 
est arrivée plusieurs fois dans ma vie." 
 
La prière révèle des péchés cachés. Elle est purificatrice. La prière, c’est 

un contact avec la pureté. Quand des esprits impurs touchent la pureté, ils 

                                                           
1 Apocalypse 5/8. N. D. T. 
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sont exposés. Quand la gloire de Dieu est vue, l’homme doit s’humilier, 
l’orgueil et la dissimulation doivent s’en aller.  
Cela est arrivé au prophète Esaïe : "L’année de la mort du roi Ozias, je vis le 
Seigneur assis sur un trône très élevé, et les pans de sa robe remplissaient le 
temple… Alors je dis : Malheur à moi ! Je suis perdu, car je suis un homme dont 
les lèvres sont impures, j’habite au milieu d’un peuple dont les lèvres sont 
impures, et mes yeux ont vu le Roi, l’Eternel des armées" (Esaïe 6/1, 5). 

La prière vous donne une vision vers le haut. Le psalmiste a dit : 
"Eternel ! Le matin tu entends ma voix, le matin je me tourne vers toi, et je 
regarde"1 (Psaume 5/4).  

Donnez à Dieu la "crème" de votre journée quand le jour se lève, que 
les oiseaux chantent et que votre esprit est frais et non terni par les soucis 
de la vie qui vous attendent. 

La prière, c’est demander et recevoir.  
 
L’histoire suivante, racontée par un journaliste, le dit au mieux : 
 
Une veille de Noël, lorsque j’étais reporteur de police au Seattle Post 
Intelligencer, j’étais désœuvré devant ma machine à écrire dans la salle 
de presse du commissariat quand une impulsion envahissante me fit 
précipiter vers Pioneer Square, trois cent mètres en bas de la rue, quand 
j’arrivais juste à temps pour faire tomber un revolver chargé de la tempe 
d’un homme sur le point de se tuer. 
Un crachin glacial tombait, et le revolver glissa le long de l’allée luisante 
et s’arrêta dans l’herbe. Le petit parc était désert. Pendant un moment 
irréel, je fixais les aiguilles illuminées d’une horloge dans la vitre d’un 
restaurant en face de la rue. Elles marquaient sept heures cinq. 
Trois ou quatre minutes avant, j’étais en train de dormir à moitié, au 
chaud, dans la salle des journalistes mal ventilée. Et maintenant, j’étais là 
au pied du Seattle’s Skid Row avec un homme que je venais juste de 
sauver de la mort. 
D’où était venue l’impulsion qui m’a envoyé dehors dans la nuit morne ? 
Qu’est-ce qui m’avait dirigé vers le lieu exact où un homme était sur le 
point de s’expédier dans l’éternité ? Cela semblait si fantastique que je me 
demandais si je n’étais pas en train de rêver. Toutefois, je n’avais pas de 
temps pour y penser beaucoup car l’homme, soudainement, tomba sur 
ses genoux et commença à chercher à tâtons le revolver dans l’herbe 
humide. 
Je le poussais avec mon pied, et il s’étala sur sa face. Je ramassais le 
revolver et le glissais dans la poche de mon manteau. Puis, j’aidais 
l’homme à se remettre sur ses pieds. Il pleurnichait. "Ressaisis-toi, l’ami, 

                                                           
1  En Anglais, il y a en plus "en haut". N.D.T. 
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dis-je, Je suis là pour t’aider. Allons au restaurant en face et prenons une 
soupe chaude ou quelque chose d'autre". 
Il ne me répondit pas. Je mis ma main sur son épaule.  
"Pour l’amour de Dieu, dit-il, allez-vous-en. Laissez-moi seul". 
Puis, il recouvrit son visage avec ses mains. 
La pluie coulait le long de mon cou dans le dos, et je remontais le col de 
mon manteau.  
"Allez, Jeff. Ressaisis-toi". 
Il me regarda. "Vous me connaissez ?" demanda-t-il. 
"Non." 
"Vous m’avez appelé Jeff." 
"Eh bien, Jeff ! Allons quelque part au sec. Quelque part où nous pouvons 
parler." 
Il me déversa tout son cœur. "Ça ne peut pas continuer. Je ne peux pas 
faire face à ma famille. Je suis fatigué et malade, je suis en enfer." 
"J’ai marché six jours avec ce truc", me dit-il, pointant vers un paquet 
carré gisant sur le trottoir. "Un truc pour empêcher les pare-brises de 
s’embrumer", expliqua-t-il. "J’ai essayé de le vendre. Six jours. Savez 
combien j’ai gagné ? Un euro." 
"Que penses-tu de cette soupe maintenant, Jeff ?" dis-je. 
"Oui... Jeff ", dit-il amèrement. "Jeff Bryan Accessoires d’Auto. Vous savez 
quoi ? L’agent de police a bouclé les portes de mon affaire la semaine 
dernière. Il ne m’a même pas laissé prendre l’argent de la caisse. La 
compagnie d’assurance a pris ma voiture. Pas d’argent. Pas de nourriture 
à la maison. J’ai pris cette gamme de truc pour pare-brise à vendre. Six 
jours, je deviens fou de soucis." 
Pendant que Jeff était en train de parler, le journaliste reçu un appel 
disant qu’une femme avait été tuée, aussi il attrapa Jeff et l’amena avec 
lui sur le lieu du crime. Quand ils arrivèrent à une petite maison, ils 
découvrirent que la femme n’avait pas été tuée ; elle était tombée 
d’épuisement dans la baignoire. 
Le mari de la femme et cinq petits enfants se tenaient au pied du lit 
s’agrippant les uns aux autres. Quand nous ressortîmes, Jeff dit : "Je dois 
rentrer à la maison. S’il vous plaît raccompagnez-moi. J’ai dû être fou. Je 
ne savais pas ce que c’était que la misère". 
Quand il remonta l’allée de sa propre maison, sa femme et ses deux 
petites filles se tenaient là. Elles l’accueillirent en l’embrassant et les deux 
filles embrassant chacune une jambe. 
Puis sa femme me regarda et me dit ces paroles, alors que ses yeux se 
remplissaient de larmes, que je n’oublierai jamais : "Il a été si inquiet et si 
malade. Ce soir, comme il n’était pas là à sept heures, je me suis 
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agenouillée et j’ai prié Dieu de bien vouloir prendre soin de lui, et de le 
ramener sain et sauf à la maison. Et le voilà." 
Je réalisais alors pourquoi l’impulsion d’aller à Pioneer Square m’était 
venue exactement à sept heures." 
 
Une prière simple venant du cœur fut exprimée avec désespoir et Dieu 

entendit. Il prend soin et répond aux prières. Il a seulement besoin que nous 
prions avec foi en Lui. "Il est attentif à la prière du misérable, Il ne dédaigne 
pas sa prière" (Psaume 102/18). 

Un jour, Jésus était avec Ses disciples et ils demandèrent : "Seigneur 
apprends-nous à prier". Aussi les enseigna-t-il. Dans le chapitre 11 de Luc, Il 
leur donna plusieurs manières de prier. Tout d’abord, Il leur enseigna la 
prière du Seigneur que beaucoup de gens aiment prier. C’est une grande et 
merveilleuse prière, mais souvenez-vous que ce n’est qu’un guide de base 
pour ceux qui ne savent pas comment prier. (Après avoir appris à prier, vous 
allez vers une prière plus profonde) 

 
La prière du Seigneur était :  
"Père ! Que ton nom soit sanctifié ; que ton règne vienne. Donne–nous 
chaque jour notre pain quotidien ; pardonne–nous nos péchés, car nous 
aussi nous pardonnons à quiconque nous offense ; et ne nous induis pas 
en tentation. " (Luc 11/ 2-4) 
 
Remarquez qu’immédiatement après cette prière, dans le verset 

suivant, Il leur raconte une histoire. Il leur posa une question sur les amis 
qu’ils avaient. "Si l’un de vous a un ami, et qu’il aille le trouver au milieu de la 
nuit pour lui dire : Ami, prête-moi trois pains, car un de mes amis est arrivé de 
voyage chez moi, et je n’ai rien à lui offrir" (Luc 11/5-6). 

L’ami lui réplique disant : "Va t’en, ne m’importune pas, la porte est déjà 
fermée, et mes enfants sont au lit. Je ne peux pas te donner de pain 
maintenant". 

Jésus enseigne toujours sur la prière. Il dit qu’il peut être minuit dans 
votre vie et tout semble noir, mais quand vous priez pour l’impossible, 
n’abandonnez pas ! Continuez à frapper à la porte ! 

"Je vous le dis, quand même il ne se lèverait pas pour lui donner parce 
que c’est son ami, il se lèverait à cause de son importunité et lui donnerait 
tout ce dont il a besoin. Et moi, je vous dis : Demandez et l’on vous donnera ; 
cherchez et vous trouverez ; frappez et l’on vous ouvrira. Car quiconque 
demande reçoit, celui qui cherche trouve, et l’on ouvre à celui qui frappe" (Luc 
11/8-10). 
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La Bible utilise les mots prier, prière, supplication, sincèrement, fervente 
et intercession.  
 
Qu’est-ce que cela signifie ? 
 
• PPRRIIEERR  :: supplier ou implorer.  

Cela signifie aussi supplier pour, demander ou désirer ardemment. 
 

• PPRRIIÈÈRREE  :: 1. Requête fervente.  
 2. L’offrande  

aa..  d’une adoration, 
bb..  d’une confession,  
cc..  d’une supplication,  
dd..  d’une action de grâces envers Dieu. 

 
• IIMMPPOORRTTUUNNIITTÉÉ  :: qualité de ce qui est dérange.  

Opiniâtreté dans la demande ou la requête. 
 
 
• SSUUPPPPLLIICCAATTIIOONN  :: 1. Une humble pétition.  

 2. Demander sincèrement. 
 
• SSIINNCCÈÈRREEMMEENNTT  :: un état d’esprit sérieux et intense. 
 
• IIMMPPLLOORREERR  :: prier sincèrement pour. 

 
• FFEERRVVEENNTTEE  :: brûlante avec beaucoup de passion ; ardente. 

 
• IINNTTEERRCCEESSSSIIOONN  :: supplier en faveur des autres. 

 
Il y a plusieurs sortes de prière. Il y a la prière d’action de grâces.          

Le psalmiste a dit : "Que ma prière soit devant ta face comme l’encens" 
(Psaume 141/2a). Il y a la prière de demande et de supplication. Il y a la 
prière d’intercession. L’adoration est une forme de prière. Il y a des prières 
rafraîchissantes, des prières porteuses de fardeaux et des prières "je-ne-te-
laisserai-pas-aller". 

Parfois, vous prierez avec ferveur, frapperez à la porte jusqu’à la faire 
tomber. D’autres fois, vous prononcerez une prière et elle sera accomplie. 
Puis, il y a des moments où vous remercierez le Seigneur simplement pour 
la réponse qui arrive. Peu importe la manière dont vous priez, vous 
utiliserez toutes sortes de prières durant votre vie.  
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Le Seigneur n’a jamais parlé en vain, Il était peu orthodoxe et Il ne s’est 
jamais restreint à une seule manière de faire les choses. 

Si Jésus ne voulait pas que vous continuiez à frapper à la porte, alors Il 
n’aurait pas placé le mot importunité dans la Bible.  
Remarquez qu’après l’histoire sur l’importunité, Il a donné un autre 
exemple de prière. C’est la relation d’amitié entre un fils et son père. En 
quelques mots, Il dit : "Attendez-vous à recevoir ce que vous demandez. 
Comme un père ne donnera pas une pierre à son fils s’il lui demande du pain, 
de même votre Père céleste ne vous décevra pas ni ne vous taquinera. Il vous 
donnera les bonnes choses que vous demandez". 

Remarquez aussi le chapitre 18 de Luc : "Jésus leur adressa une 
parabole, pour montrer qu’il faut toujours PRIER, et ne point se relâcher" (Luc 
18/1). Il est encore en train de parler de la prière, mais que dit-Il ? Est-ce 
qu’Il dit, demandez et vous recevrez ? Non, Il donne l’histoire du juge inique 
qui ne craignait ni Dieu ni les hommes. Il y eut une veuve qui vint à lui et lui 
demanda de la venger de son adversaire, mais il ne voulait pas. 

Elle continua à venir le voir chaque jour jusqu’à ce qu’il pense : 
"Néanmoins, parce que cette veuve m’IMPORTUNE, je lui ferai justice, afin 
qu’elle ne vienne pas sans cesse me rompre la tête" (Luc 18/5). Jésus a 
raconté cette histoire pour montrer aux chrétiens qu’ils doivent prier 
sincèrement chaque jour jusqu’à ce que la réponse vienne, mais ne jamais 
s’arrêter de prier. Il a dit : "Et Dieu ne fera-t-il pas justice à ses élus, qui crient 
à lui jour et nuit, et tardera-t-il à leur égard ? Je vous le dis, il leur fera 
promptement justice. Mais, quand le Fils de l’homme viendra, trouvera-t-il de 
la foi sur la terre ?" (Luc 18/7-8). 

J’ai lu quelque part qu’un jeune chrétien visitant la Russie et 
l’Allemagne racontait comment il avait prié pendant sept ans pour que le 
mur de Berlin s’effondre. Un vieux gentilhomme aux cheveux blancs dit 
avec des larmes coulant sur ses joues : "Fils, nous avons prié pendant plus de 
soixante-dix ans". Le vieil homme n’a jamais abandonné. Cela n’est pas pour 
vous décourager, parce que Dieu répond à la plupart des prières dans un 
laps de temps plus court que cela. La clef est la ferveur et la ténacité ! Dans 
toutes vos prières, ne perdez jamais votre foi en la Parole de Dieu et Ses 
promesses. 

Ma foi fut éprouvée une fois par un certain besoin. J’avais prié pendant 
plus d’un an, et apparemment les choses empiraient. Un lundi matin, je suis 
venue à la réunion de prière de femmes avec un cœur lourd, venant juste de 
recevoir un nouveau "coup dans l’estomac". Alors que je m’agenouillais, 
tout ce que je pouvais faire était de pleurer et de demander à Dieu : "Qu’est-
ce que je vais dire aux sœurs si tu ne réponds pas à ma requête ?" 

Alors que je m’asseyais à Ses pieds et dans Sa présence, je répondis à 
ma propre question.  
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J’ai dit : "Seigneur, je refuse de regarder les circonstances. Je refuse 
d’écouter quoi que ce soit si ce n’est Ta Parole. Je continuerai à prêcher Ta 
Parole". 

Je ne l’oublierai jamais. Une paix est venue sur moi et je ressentis que 
j’avais passé le test. Ce même jour, ma prière reçut une réponse d’une 
manière si remarquable qu’il n’y avait aucun doute que Dieu avait répondu. 

Nous devons être comme Abraham. "Et, sans faiblir dans la foi, il ne 
considéra point que son corps était déjà usé, puisqu’il avait près de cent ans, 
et que Sara n’était plus en état d’avoir des enfants. Il ne douta point, par 
incrédulité, au sujet de la promesse de Dieu ; mais il fut fortifié par la foi, 
donnant gloire à Dieu, et ayant la pleine conviction que ce qu’il promet il peut 
aussi l’accomplir" (Romains 4/19-21). 

Ephésiens 6/18 nous instruit de prier toujours avec supplications. 
Nous devons prier maintenant autant que nous pouvons, parce que les 
requêtes de prière de l’enfer ne reçoivent pas de réponse. Quand l’homme 
riche descendit en enfer et que Lazare alla au ciel, l’homme riche pria en 
enfer, mais sa requête fut rejetée. "Le riche dit : Je te prie donc, père 
Abraham, d’envoyer Lazare dans la maison de mon père ; car j’ai cinq frères. 
C’est pour qu’il leur atteste ces choses, afin qu’ils ne viennent pas aussi dans ce 
lieu de tourments" (Luc 16/27-28). Jésus rejeta sa requête. Il ne répondit 
jamais à sa prière venant de l’enfer. Nous devons prier maintenant alors 
qu’il est encore temps. 

Certaines personnes disent que tout ce que vous avez à faire, c’est de le 
nommer et le recevoir. Ce n’est pas totalement scripturaire, parce que vous 
ne pouvez pas supprimer tous les exemples de prières. Il est vrai que Dieu 
répond à toutes les prières, mais parfois Il y répond dans des laps de temps 
différents des autres. 

Comme mentionné dans d’autres parties de ce livre, Dieu a répondu à 
certaines de mes prières immédiatement, et à d’autres avant même que je 
Lui demande. Puis, il y a certaines prières sur lesquelles j’ai prié et prié, 
frappant jusqu’à ce que mes articulations "spirituelles" soient en sang, mais 
Il ne m’a jamais laissé tomber. 

Je me souviens lorsque notre fille aînée avait une lutte spirituelle en 
tant qu’adolescente. A cette époque, nous avions des réunions de prières à 
5h du matin dans notre église. Matin après matin, après avoir quitté la 
réunion de prière, je roulais vers la maison en frappant sur le volant et en 
pleurant : "Seigneur, je frappe toujours". Avec des larmes coulant sur mon 
visage, je demandais au Seigneur de la garder des mauvaises influences et 
d’accomplir Sa parfaite volonté dans sa vie. J’étais une mère désespérée 
avec un problème désespérant, et Il ne m’a jamais laissé tomber. Il l’a 
préservée et elle est maintenant une fille victorieuse. 
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La prière est la réponse à toutes choses parce que Dieu répond aux 
prières. Prier, c’est toucher Dieu. 

 
LA PRIÈRE, C’EST LA JOIE 
LA PRIÈRE, C’EST LA PAIX  
LA PRIÈRE, C’EST L’INSPIRATION 
LA PRIÈRE, C’EST LA PUISSANCE 
LA PRIÈRE, C’EST LA RÉCOMPENSE 
LA PRIÈRE, C’EST LA PURIFICATION 
LA PRIÈRE, C’EST LA GUÉRISON 
LA PRIÈRE, C’EST L’ENERGIE 
LA PRIÈRE DONNE LA FOI 
LES PRIÈRES SONT ETERNELLES 
LA PRIÈRE DONNE DE L’ASSURANCE 

Psaume 16/11 
Matthieu 11/28-30 
Job 32/8 
Actes 4/31 
1 Pierre 2/12 
Esaïe 6 
2 Chroniques 7/14 
Actes 17/28 
Marc 9/29 
Apocalypse 5/8 
1 Jean 5/14 

 
Quand l’Eglise primitive priait, elle recevait de l’assurance. Le même 

homme qui avait renié Christ était maintenant rempli de courage alors qu’il 
affrontait le monde entier. "Lorsqu’ils virent l’assurance de Pierre et de Jean, 
ils furent étonnés, sachant que c’étaient des hommes du peuple sans 
instructions ; et ils les reconnurent pour avoir été avec Jésus" (Actes 4/13).  

 
La prière est essentielle pour avoir la confiance et l’assurance en Dieu. 

L’homme ne peut pas vivre sans prière. 
En fait, c’est un péché de ne pas prier.  
Jésus a dit simplement dans Matthieu 6 : "Lorsque vous priez". Il 

s’attend à ce que nous le fassions. Il est impossible de vivre une vie remplie 
de l’Esprit sans prière.  

Le prophète Samuel a dit : "Loin de moi de pécher contre l’Eternel,  de 
cesser de prier pour vous !" (1 Samuel 12/23a).  

L’Ecriture dit : "Priez sans cesse" (1 Thessaloniciens 5/17). Si nous 
n’obéissons pas à l’Ecriture, nous péchons. 

Les personnes qui prient des prières d’intercession sont bénies de 
Dieu. Quand Job était dans son épreuve de neuf mois, il pria pour ses amis. 
"L’Eternel rétablit Job dans son premier état, quand Job eut prié pour ses 
amis ; et l’Eternel lui accorda le double de tout ce qu’il avait possédé"           
(Job 42/10). 

Les gens qui ne s’inquiètent pas de ce qui arrive au monde et aux âmes 
seront détruits par Dieu. Il aime les intercesseurs. Le Seigneur a dit à l’ange 
d’aller au milieu de Jérusalem et de placer une marque sur les fronts des 
hommes qui soupiraient et gémissaient à cause des abominations qui 
étaient pratiquées là. Ceux qui ne s’inquiétaient pas étaient aussi marqués, 
mais avec l’épée.  
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"Tuez, détruisez les vieillards, les jeunes hommes, les vierges, les enfants 
et les femmes ; mais n’approchez pas de quiconque aura sur lui la marque ; et 
commencez par mon sanctuaire !..." (Ezéchiel 9/6) 

Remarquez que dans la prière du Seigneur, Jésus a commencé avec 
l’adoration et finit avec la louange et l’adoration à Dieu. Dans toutes nos 
prières, rappelez-vous que c’est la chose la plus importante que nous 
puissions faire. Nous devons Le glorifier, Le magnifier, L’adorer, L’exalter et 
Le louer, car c’est comme cela que les réponses viennent. Il est digne de 
toute louange et de tout honneur. C’est en priant que vous tombez 
amoureux de Lui et vous ne pouvez vous empêcher de Le louer. 

Dieu désire nos louanges, pas seulement nos requêtes. Une fois, une 
vieille femme rendit visite à Abraham Lincoln, et il lui demanda : "Que puis-
je faire pour vous, Madame ?" 

Plaçant un panier couvert sur la table, elle dit : "M. Le Président, je suis 
venue aujourd’hui non pas pour demander une quelconque faveur pour moi 
ou pour un autre. J’ai entendu dire que vous raffoliez des gâteaux, et je suis 
venue  pour vous apporter ce panier de gâteaux". 

Des larmes coulaient le long du visage du Président. Il se tenait là un 
moment sans paroles, puis il dit : "Ma chère dame, votre prévenance et votre 
action m’émeuvent grandement. Des milliers de personnes sont venus dans ce 
bureau depuis que je suis devenu président, mais vous êtes la première 
personne à venir ne demandant aucune faveur ni pour vous ni pour quelqu’un 
d’autre". 

Ne soyons pas coupables de manque de remerciement et adorons-Le 
pour ce qu’Il est. 

La louange est le vêtement qu’Il nous donne pour enlever notre 
fardeau. Prions avec ferveur, prions des prières d’intercession, prions avec 
foi, prions avec puissance, mais avec toutes nos prières n’oublions pas la 
louange. La véritable victoire se trouve dans la louange. La louange vous 
portera sur les ailes des aigles et vous prendrez votre essor au-dessus des 
nuages et des orages de la vie. La louange vous enveloppera d’amour, et 
l’amour guérira votre cœur et votre pays. Louez à chaque fois que vous 
priez ! 

Cinq hommes furent enfermés dans une mine de zinc déserte par une 
chute de pierres à Salem dans le Kentucky. Ils n’avaient rien à manger et 
étaient dans de grandes ténèbres. Quand ils découvrirent qu’ils étaient 
enterrés comme dans une tombe et qu’ils ne pouvaient pas s’échapper, ils 
commencèrent à prier et à chanter. Leur réunion de prière et de louange 
dura cinquante-trois heures ! Quand les secouristes les découvrirent, ils 
étaient toujours en prière. 
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- Chapitre 10 - 

 
Prière d'intercession : l'enfantement 

 
 
Trop souvent, en tant qu’église, nous sommes sur-organisés et sous-

organisés. Charles G. Finney a dit : "Un réveil n’est pas plus un miracle qu’une 
récolte de céréales. Dans toute communauté un réveil peut être obtenu du ciel 
quand des âmes héroïques entrent dans le combat, déterminées à vaincre ou à 
mourir : ou si besoin est de vaincre et de mourir ! Le royaume des cieux souffre 
la violence, et ce sont des violents qui s’en emparent". 

Nous insistons que la prière est un moyen d’obtenir ce que vous 
désirez, plutôt que l’intercession pour les perdus. Clyde J. Haney a toujours 
dit : Les églises modernes ont fait sortir la croix pour faire entrer les coussins. 
Quand le Seigneur chercha des intercesseurs, Il trouva des gens bien à leur 
aise et dit : "Je cherche parmi eux un homme qui élève un mur, qui se tienne à 
la brèche devant moi en faveur du pays, afin que je ne le détruise pas ; mais je 
n’en trouve point"          (Ezéchiel 22/30). 

Le Seigneur est intrigué quand Il ne peut trouver des personnes qui 
soient volontaires et disponibles pour que Son Esprit puisse prier à travers 
eux. Il a dit : "Il voit qu’il n’y a pas un homme, il s’étonne de ce que personne 
n’intercède" (Esaïe 59/16a). L’Esprit désire faire intercession à travers vous. 
Voudriez-vous devenir un vase à travers lequel Il peut prier ? "De même 
aussi l’Esprit nous aide dans notre faiblesse, car nous ne savons pas ce qu’il 
nous convient de demander dans nos prières. Mais l’Esprit lui-même intercède 
par des soupirs inexprimables ; et celui qui sonde les cœurs connaît quelle est 
la pensée de l’Esprit, parce que c’est selon Dieu qu’il intercède en faveur des 
saints"(Romains 8/26-27). Spurgeon a dit une fois : "Les soupirs 
inexprimables sont souvent des prières qui ne peuvent pas être refusées". Les 
meilleures prières sont souvent plus des soupirs que des paroles. Dans la 
prière, il est préférable d’avoir un cœur sans paroles, plutôt que des paroles 
sans un cœur. 

Qui est volontaire pour arracher des âmes hors des mâchoires avides 
de l’enfer ? N’y a t-il pas là une cause ? Oh ! Que nous puissions prier avec 
des grognements et les douleurs de l’enfantement, comme si c’était nos fils 
et nos filles qui allaient en enfer. Nous n’allons pas conquérir le monde au 
travers de prières confortables. Cela demande des douleurs d’enfantement. 

Il y avait des moments où l’Esprit prierait par moi et je ne saurai pas 
pour qui je prie. A d’autres moments, le Seigneur portera des noms 
particuliers à ma connaissance et j’intercéderai pour eux. Parfois, je connais 
la personne qui est nommée, mais pas toujours.  
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Un vendredi soir de 1991, le Seigneur me réveilla pour prier pour un 
certain Michael Kane. J’ai soupiré et intercédé pour lui jusqu’à ce que je sois 
faible. Je ne sais toujours pas qui il est, mais le Seigneur sait. 

De nombreuses fois à travers les années j’ai soupiré, eu des douleurs 
d’enfantement, pleuré et prié pour mes enfants lorsqu’ils passaient par des 
luttes. Il y avait des moments où l’enfer faisait une offre pour l’âme de mes 
enfants, mais je m’accrochais à Dieu et ne voulais pas lâcher. Je continuais 
seulement à frapper à la porte du Maître jusqu’à ce qu’Il les ramène à la 
place où Il voulait qu’ils soient et que nous voulions tous qu’ils soient. Dans 
certaines situations, la seule  prière qui est efficace, c’est la prière 
d’intercession. 

J’ai entendu l’histoire d’un missionnaire qui voyageait en Chine avec un 
prédicateur en visite. Ils étaient en chemin pour une réunion, et 
s’approchaient d’un lieu qui était connu pour être un repère de voleurs. Le 
missionnaire gardait une surveillance attentive quand soudain ils 
aperçurent le corps d’une victime qui venait de mourir.  Quelques jours 
après, le missionnaire reçut une lettre de sa femme lui demandant s’il avait 
été en danger à la date et au moment qu’elle citait. Cette nuit-là, elle avait 
été réveillée avec la forte impression qu’il était en danger. Elle se leva et 
pria jusqu’à ce que le fardeau soit levé et que la paix revienne. 

Le missionnaire consulta son journal et découvrit que la prière à 
minuit de sa femme était au moment précis où ils voyageaient à travers ce 
terrain dangereux infesté de voleurs où l’homme avait été assassiné.   

Le plus grand privilège que je connaisse, c’est que l’Esprit veut utiliser 
mon corps pour intercéder. Que je puisse être un instrument en laissant les 
douleurs de l’enfantement avoir lieu, afin que beaucoup d’âmes puissent 
être délivrées de l’horreur de l’enfer ou de quelque tragédie, est un 
honneur. 

Aucune trompette ne retentit, aucune annonce n’est faite ; 
l’intercession est un temps de solitude. C’est s’allonger par terre, en 
ressentant le poids d’un fardeau qui n’est humainement pas possible de 
porter. C’est prier jusqu’à ce que le fardeau s’enlève et que l’enfer soit 
repoussé encore une fois. 

En regardant sur mon journal de prière, je découvris cette annotation : 
Le 3 octobre 1985, Dieu m’a réveillée à 3h du matin. Je me sens comme si 
j’étais en train de donner encore une naissance spirituelle. De grandes larmes 
et des douleurs de l’enfantement. L’Ecriture que Dieu me raviva à l’esprit : 
"Les désirs du paresseux le tuent, parce que ses mains refusent de travailler ; 
tout le jour il éprouve des désirs ; mais le juste donne sans parcimonie" 
(Proverbes 21/25-26). 

Voilà ce qu’est l’intercession. C’est intercéder pour quelqu’un, ou un 
besoin qui implique les personnes.  
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Les justes se donneront pour prendre soin de la destination des 
autres ; seuls les paresseux refuseront de donner une naissance spirituelle. 

 
John Hyde était connu comme "Hyde, le prieur". Le paragraphe suivant 

a été écrit à propos d’une convention à laquelle il assistait. "Une fille 
indienne chrétienne était à cette convention. Son père l’avait obligée à 
négliger les droits de Christ sur elle. Dans la chambre de prière, elle fut 
convaincue de son péché, et raconta comment son cœur avait été poussé à se 
détourner de son père vers Christ. On pouvait presque ressentir les vibrations 
des fibres de son cœur alors que la puissance de l’amour de Christ descendait 
sur elle. Puis, elle nous demanda de prier pour son père. Nous commençâmes à 
prier et soudain le grand fardeau pour cette âme fut jeté sur nous, et la pièce 
fut remplie de sanglots et de pleurs pour celui dont la plupart d’entre-nous 
n’avait jamais vu ou entendu. Des hommes robustes gisaient sur le sol, 
soupirant d’agonie pour cette âme. Il n’y avait pas un seul œil de sec en ce lieu 
jusqu’à ce qu’enfin Dieu nous ait donné l’assurance que les prières avaient été 
entendues, et sortant de Gethsémané nous entrâmes dans la joie de la 
Pentecôte, en louant Celui qui avait entendu notre cri." 

 
Un autre homme a écrit à propos de cette même convention. Merci 

Seigneur, Il a entendu nos prières et a déversé l’Esprit de grâce et 
d’intercession sur un grand nombre de Ses enfants. Par exemple, j’ai vu un 
frère du Punjab s’agiter et sangloter comme si son cœur allait lâcher. Je suis 
allé vers lui en mettant mes bras autour de lui et j’ai dit : "Le sang de Jésus 
nous purifie de tout péché !" 

Un sourire éclaira son visage. "Merci Seigneur, Sahib", cria-t-il, mais oh, 
quelle terrible vision j’ai eu ! Des milliers d’âmes sur la terre de l’Inde qui sont 
charriées au loin par la sombre rivière du péché ! Ils sont en enfer maintenant. 
Oh, les arracher du feu avant qu’il ne soit trop tard !" 

 
Un ami a écrit ceci de John Hyde : "L’acte suprême de l’amour de Dieu 

envers nous personnellement fut la manière merveilleuse par laquelle Il 
amena Mr Hyde à rester avec nous. Je devais aussi venir ici pour faire mon 
service militaire parmi les troupes anglaises. Donc, Hyde et moi-même avons 
eu des moments glorieux ensemble. Il y avait des périodes de grand conflit et 
quelques fois je pensais que Hyde s’effondrerait complètement. Mais après des 
nuits de prières et de louanges, il apparaissait frais et souriant au matin. Dieu 
nous avait enseigné des leçons merveilleuses lorsqu’Il nous a appelés à des 
périodes de tel combat.  
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C’est ce commandement dans 2 Timothée 1/8 : "Mais souffre avec moi 
pour l’évangile, par la puissance de Dieu". Donc, nous avons la puissance de 
Dieu dans laquelle puiser pour tous nos besoins. Depuis que Mr Hyde a réalisé 
cela, il dit qu’il ne s’est presque jamais senti fatigué, bien qu’il ait eu très peu 
de repos pendant des semaines. Aucun homme n’a besoin de s’effondrer par 
surmenage dans le ministère d’intercession." 

Paul écrivait aux Galates : "Mes enfants, pour qui j’éprouve de nouveau 
les douleurs de l’enfantement, jusqu’à ce que Christ soit formé en vous" 
(Galates 4/19). La naissance spirituelle demande les douleurs de 
l’enfantement, les soupirs et les prières dans l’esprit. "A peine en travail, 
Sion a enfanté ses fils !" (Esaïe 66/8b). Il doit y avoir les douleurs de 
l’enfantement avant la délivrance. 

Un matin, Dieu me réveilla et me donna un message intitulé : "Il est 
temps pour l’Eglise de donner naissance". Une femme de pasteur me 
téléphona et elle fit une déclaration qui m’envoya des frissons dans le dos. 
Elle ne savait rien du message que Dieu m’avait donné. Elle dit : "Il y a tant 
de fois où nous ne sommes pas assez forts pour amener des âmes hors du 
canal de naissance. Car nous sommes faibles et maladifs spirituellement. Et 
quand finalement nous donnons naissance, nous ne nous levons pas la nuit 
pour nourrir nos bébés. Nous les laissons crier pour avoir du lait". 

Je lui demandais : "Que penses-tu être la cause de cela ?" Elle répondit 
immédiatement : "Pure paresse". Alors que je réfléchissais à sa réponse, je 
devais ajouter une autre raison : la lassitude. La lassitude sape votre force 
et vous perdez le zèle, le fardeau et le désir. 

Alors que je réfléchissais à cela, le Seigneur me mit à cœur une écriture. 
"Ce jour est un jour d’angoisse, de châtiment et d’opprobre ; car les enfants 
sont près de sortir du sein maternel, et il n’y a point de force pour 
l’enfantement "(2 Rois 19/3). 

Le défi est devant nous, la trompette de l’appel retentit. Qui parmi nous 
se sortira de notre complaisance, notre lassitude et de notre paresse, et 
verra les âmes en enfer jusqu’à ce que nous intercédions et leur donnions 
naissance hors de l’enfer pour une maturité spirituelle ? C’est l’heure d’un 
réveil dans les maisons, dans l’église et dans les rues. 

J’ai lu une histoire où un prédicateur tenait une réunion et il y avait le 
feu qui brûlait ; le réveil était en train de se produire. Un jour, le prédicateur 
visita la maison d’un diacre, et la mère dit au prédicateur : "Pourquoi mes 
garçons ne sont pas sauvés ? Certains de leurs amis sont convertis et je peux 
dire que mes garçons sont intéressés, mais je ne vois aucune larme ni la 
conviction. Dites-moi pourquoi". 

Le prédicateur répondit : "Est-ce que je peux vous parler franchement ?" 
Elle dit : "Vous pouvez". 
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Il dit : "Vos garçons ont les yeux secs et ne se sentent pas concernés parce 
que leur mère est comme cela. Avez-vous passé des nuits blanches à pleurer 
sur leur condition de perdu ?" Elle répondit : "Jamais". 

Le prédicateur dit : "Vos garçons ne sont pas sauvés parce que vous 
n’avez pas un véritable fardeau pour eux. Oh oui, vous êtes inquiète, vous 
voulez qu’ils soient sauvés, mais vous devez enfanter cela à l’existence !" 

Le lendemain matin au petit déjeuner, la mère refusa de manger. Elle 
dit : "Toute la nuit j’ai arpenté le sol et prié pour mes garçons. Mes garçons 
sont sur mon cœur et je ne peux vivre à moins qu’ils ne soient sauvés". 

Le soir suivant, les deux garçons se donnèrent à Dieu et voici leurs 
paroles : "Maman, nous t’avons entendue quand tu priais pour nous la nuit 
dernière et nous sommes sauvés en réponse à tes prières". 

Ce n’est pas le moment de se croiser les bras, de s’installer dans une 
routine confortable et tout juste s’en tirer. Il est temps de se réveiller et de 
l’enfanter.  

 
• Luc 22/46 : "Pourquoi dormez-vous ? Levez-vous et priez, afin que 

vous ne tombiez pas en tentation." 
 
• Ephésiens 5/14, 16 : "Réveille-toi, toi qui dors, relève-toi d’entre les 

morts... Rachetez le temps, car les jours sont mauvais." 
 

• 1 Thessaloniciens 5/6 : "Ne dormons donc point comme les autres, 
mais veillons et soyons sobres." 

 
• Romains 13/11-12 : "Cela importe d’autant plus que vous savez en 

quel temps nous sommes : c’est l’heure de vous réveiller enfin du 
sommeil... La nuit est avancée, le jour approche." 

 
Nous pouvons dormir pendant les jours qui sont considérés comme 

étant la fin des temps, ou nous pouvons nous secouer de la lassitude et de 
l’esprit de sommeil qui nous bercent et nous disent que de toute manière 
c’est un travail trop grand, alors pourquoi faire quelque chose ? 

Nous vivons dans le temps des destinées, et la terre est secouée comme 
jamais auparavant. Les gouvernements s’effondrent. Il y a des famines, des 
guerres et des choses qui ébranlent le monde entier. 

Où est l’Eglise ? Sommes-nous TOUS sur nos genoux criant vers Dieu 
pour un réveil dans le monde ? Donnons-nous TOUS naissance à ceux qui 
doivent encore naître spirituellement ? Sommes-nous TOUS en feu, bien 
éveillés, apportant Jésus à une génération qui souffre ? 

Rappelez-vous toujours, Dieu ne recherche pas des gens qui pense 
qu’ils sont QUELQU’UN, Il a seulement besoin d’un vase volontaire.  
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Il peut prendre quelqu’un qui n'est rien, et prendre son rien, et en faire 
quelque chose. Il peut prendre le peu que vous avez et bénir une multitude. 
Ne dites pas : "Je ne peux pas".  
Vous ne pouvez pas, bien sûr, mais Il le peut à travers votre esprit 
abandonné. Donnez-Lui tout aujourd’hui, ainsi la volonté du Père sera faite 
sur la terre comme elle l’est dans le ciel ! 

 
 
 

FAIS DE MOI UN INTERCESSEUR 
Auteur inconnu 

 
Fais de moi un intercesseur 

Quelqu’un qui va réellement prier. 
Quelqu’un qui se souvient du Seigneur 

De jour comme de nuit. 
 

Fais de moi un intercesseur, 
Un d’Esprit avec Toi, 

Et donne la vision céleste 
Priant jusqu’à la victoire. 

 
Fais de moi un intercesseur, 
Enseigne-moi à prévaloir, 

Me tenir ferme et persévérer, 
Bien que les puissances de l’enfer assaillent. 

 
Fais de moi un intercesseur, 

Partageant Ta mort et Ta vie, 
Dans la prière sauvant les autres, 

Victoire dans la lutte. 
 

Fais de moi un intercesseur, 
Volontaire à mourir à moi-même. 

Vidé, brisé, puis refait à neuf, 
Et rempli du Souffle Vivant.
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- Chapitre 11 - 

 
Obstacles à la Prière 

 
 
 
Les choses que vous considérez comme étant importantes sont parfois 

seulement des obstacles. Vous les faites par habitude. Peu de temps après, 
les nouveautés s’estompent et elles deviennent des voleuses du temps 
quotidien. Certaines des choses que vous faites vous ennuient de toute 
manière. Une étude récente a montré que l’adulte moyen passait un tiers de 
son temps d’éveil dans l’ennui. Il est temps de changer. Il se peut que nous 
ne soyons pas capables de tout faire immédiatement, mais nous pouvons 
faire quelque chose immédiatement. Quand on lui demanda comment il 
avait conquis le monde, Alexandre le Grand répliqua : "Je n’ai pas hésité". La 
meilleure façon de faire de vos rêves une réalité, c’est de vous réveiller. Ne 
rien faire, c’est le travail le plus ennuyeux au monde parce que vous ne 
pouvez pas vous arrêter et vous reposer. 

Ne dites pas que ça ne peut pas se faire ou que vous ne pouvez pas 
avoir un réveil. Dans le royaume de Dieu l’homme qui dit que ça ne peut pas 
être fait est interrompu par quelqu’un qui le fait. Cela demande beaucoup 
de travail, de la discipline et du renoncement à soi-même pour avoir un 
réveil. Dieu nous donne des noix à manger, mais Il s’attend à ce que nous les 
brisions pour en apprécier l’intérieur. Il enverra le réveil, mais seulement 
lorsque nous serons prêts à renverser les forteresses de Satan sur nos 
villes. Thomas Edison a échoué dix mille fois avant de perfectionner la 
lampe électrique moderne. L’homme ordinaire aurait abandonné au 
premier échec. C’est pourquoi il y a tant d’hommes ordinaires et seulement 
un Thomas Edison. 

Dans le royaume spirituel, peu d’hommes ont ébranlé leur monde, mais 
cela est possible s’ils ont la volonté de mourir à eux-mêmes. Chaque fois que 
vous entrez dans une marche plus profonde avec Dieu, vous serez mal 
compris et parfois critiqué. Jésus avait Ses critiques, de même que Paul. 
Vous en aurez aussi, mais ne les laissez pas vous arrêter. Quand Jésus 
guérissait les gens et les enseignait, se donnant Lui-même entièrement aux 
affaires de son Père, les gens pensaient qu’Il était fou. Il s’était si impliqué 
qu’Il n’avait même pas le temps de manger. "Les parents de Jésus, ayant 
appris ce qui se passait, vinrent pour se saisir de lui ; car ils disaient : Il est 
hors de sens" (Marc 3/21). A un autre moment, ils l’accusaient faussement 
en disant : "Il a un démon, il est fou ; pourquoi l’écoutez-vous ?" (Jean 10/20). 
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La même chose a été dite de Paul lorsqu’il parlait devant Festus. Festus 
a dit : "Tu es fou, Paul ! Ton grand savoir te fait déraisonner" (Actes 26/24). 
Quand Paul était fanatique pour Satan, respirant la persécution envers les 
croyants, personne ne pensait qu’il était fou, mais ils trouvaient cela étrange 
quand il se livra lui-même à une cause où il n’y avait pas de chef visible. 
Depuis combien de temps êtes-vous considéré comme des débiles, des fous 
ou des insensés ? Vous ne serez jamais compris par ceux qui ne ressentent 
pas le même courant venant d’en haut comme vous le ressentez, aussi ne 
vous en souciez pas. 

Il est temps de mettre Dieu sur votre agenda, et pas seulement les 
activités de l’église. Il est temps de saisir le feu de l’Esprit Saint. Maintenant, 
il est temps de passer au travers de la barrière de la chair. Quand l’Eglise 
Primitive priait, le lieu était secoué. Nous avons besoin de moins de 
psychologie, et de plus de "genoulogie".  

Les gens ne suivent pas les camions réfrigérants, ils suivent les 
camions de pompiers. Il y a beaucoup trop de chrétiens décontractés. Les 
styles de vie et les désirs doivent changer. Si l’Eglise est tiède, elle ne peut 
pas faire un feu qui consumera le péché. 

Les principaux obstacles qui nous empêchent de devenir des guerriers 
de la prière sont l’affairement, la paresse, le manque de projets, l’ignorance, 
l’amour des plaisirs, le manque de désir, l’opinion des autres et Satan. Nous 
devenons trop affairés, satisfaits de soi, nous existons seulement de jour en 
jour et nous nous inquiétons de ce que les autres vont dire. 

 
LL’’AAFFFFAAIIRREEMMEENNTT sont des gens qui vont et viennent remplissant leurs 

calendriers avec des événements importants intercalés étroitement entre 
les obligations quotidiennes jusqu'ils aient à peine le temps de souffler, 
encore moins de prier. C’est un substitut du vrai sens de la vie. David disait 
qu’il regardait les collines d’où lui venait son secours. Les collines sont 
calmes. L’affairement est perturbant, éprouvant et stressant. 

Esaïe 40/31 dit : "Mais ceux qui se confient en l’Eternel renouvellent leur 
force". Comment pouvez-vous vous confier si vous êtes pressé ? 

Il y a une force dans le silence que le discours ne connaît pas. Il y a une 
force dans la foi que l’esbroufe ne peut jamais imiter. Il y a une force dans la 
prière qui ne vient d’aucune autre manière. 

 
LLAA  PPAARREESSSSEE est un manque d’autodiscipline. La chair domine l’esprit. 

Il est si facile de se passer de la prière avec ces excuses : "Si j’ai envie de 
prier, je prierai aujourd’hui". "Si cela me convient, ou si j’ai le temps, je prierai 
aujourd’hui". La mort à soi-même nous en avons déjà parlé, mais Paul a dit 
aux Romains : "Ceux, en effet, qui vivent selon la chair s’affectionnent aux 
choses de la chair, tandis que ceux qui vivent selon l’esprit s’affectionnent aux 
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choses de l’esprit. Et l’affection de la chair, c’est la mort, tandis que l’affection 
de l’esprit, c’est la vie et la paix" (Romains 8/5-6). 

 
LLEE  MMAANNQQUUEE  DDEE  PPLLAANNNNIIFFIICCAATTIIOONN est probablement le plus grand 

dissuasif contre le succès. Si vous allez quelque part, vous devez savoir où 
vous allez. Vous ne prierez jamais si vous ne planifiez pas votre travail et 
votre temps.  Ensuite, il faut mettre le plan en œuvre. 

Ce qu’il y a de fantastique avec la prière, c’est que vous pouvez prendre 
votre chambre de prière avec vous. Elle est mobile et voyage facilement. 
Elle ne requiert aucune notice d’occupation compliquée, pliez-la seulement 
et prenez-la avec vous. Les prières peuvent être faites n’importe où, 
n’importe quand et dans toutes les situations. Rappelez-vous que la prière 
est votre communication avec Dieu. 

Quand nous avons eu deux bébés rapprochés, il semblait que j’étais 
toujours en train de changer les couches, de les nourrir ou de laver les 
habits. Je me souviens à St-Louis d’entrer dans leur chambre, d’avoir fermé 
la porte et de m’être agenouillée par terre.  Alors que je priais, mes bébés 
jouaient à cheval sur mon dos. Si vous désirez communiquer avec Dieu vous 
pouvez le faire, même avec des enfants sur votre dos. Vous devez seulement 
prévoir de mettre Dieu dans votre emploi du temps, peu importe combien 
vous êtes occupé. 

 
LL’’IIGGNNOORRAANNCCEE.. Si les gens connaissaient la puissance de la prière et la 

force de la prière, ils s’y brancheraient. Ils n’ont jamais découvert la mine 
d’or de la prière, ou peut-être qu’ils ont abandonné avant d’apprendre 
comment vraiment prier dans l’esprit. La prière est la chose la plus 
puissante que vous puissiez faire. Elle fait littéralement bouger le ciel. 

Le Dr Alexis Carrel, un docteur en médecine, qui a remporté un prix 
Nobel en physiologie a écrit : "La prière est la forme d’énergie la plus 
puissante que quelqu’un puisse générer. L’influence de la prière sur l’esprit et 
le corps humain est aussi démontrable que celles des glandes séminales. Ses 
résultats peuvent être mesurés en termes de croissance d’optimisme, une plus 
grande vigueur intellectuelle, une endurance plus grande et une plus profonde 
compréhension des relations humaines. La prière est indispensable au plus 
complet développement de la personnalité. C’est seulement dans la prière que 
nous accomplissons cette complète assemblée harmonieuse de pensée, de 
corps et d’esprit qui donne au frêle humain sa force inébranlable".  

Si les gens savaient cela, ils courraient vers la prière. C’est quelque 
chose de puissant. 

 
LL’’AAMMOOUURR  DDEESS  PPLLAAIISSIIRRSS.. Il a été prophétisé que dans les derniers jours 

les hommes seraient plus amoureux des plaisirs que de Dieu.  
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Bien que cela soit vrai, vous n’avez pas à être parmi cette foule. Vous pouvez 
choisir de devenir un puissant guerrier de la prière. Cela ne demande pas 
un diplôme, une éducation spécialisée ou une certaine lignée de sang. Cela 
demande seulement quelqu’un qui aime Dieu, et les choses de Dieu, plus 
que les plaisirs qui sont passagers. 

La prière vous donne plus de plaisir que n’importe quel autre plaisir 
que je connais. Les plaisirs de cette terre ne satisferont jamais, mais le 
Psaume 16/11 nous dit : "Tu me feras connaître le sentier de la vie ; il y a 
d’abondantes joies devant ta face, des délices1 éternels à ta droite". 

La prière ne vous donne pas seulement un sentiment de satisfaction 
profonde, elle vous ouvre aussi les yeux aux plaisirs simples autour de vous. 
Vous êtes alors plus facilement satisfait. L’agitation et l’insatisfaction sont 
ôtées de vous alors que vous êtes assis à Ses pieds. C’est reposant ! Puis 
vous commencez à entendre de nouveau les oiseaux chanter, le soleil brille 
plus que jamais et l’herbe semble un peu plus verte. 

 
LLEE  MMAANNQQUUEE  DDEE  DDÉÉSSIIRR.. Mon père avait l’habitude de dire : "Vous 

pouvez mener un cheval vers l’eau, mais vous ne pouvez pas le forcer à boire ; 
mais si vous mettez assez de sel dans son avoine, il sera assoiffé". 

Si vous manquez de désir, priez : "Seigneur, sale mon avoine. Rends-moi 
assoiffé de Toi". Il n’est pas difficile de prier quand les ennuis croisent votre 
chemin. Il n’est pas difficile de prier quand la maladie touche votre famille. 
Le manque de désir vient quelquefois à cause de la surabondance. Nous 
devrions cultiver un désir. Commencez à travailler avec des gens qui 
souffrent, et vous aurez plus d’envie de prier. Ne lisez pas seulement la 
Parole, mais commencez à l’enseigner aux âmes affamées, et vous aurez 
plus envie de prier. Ressentez un peu de persécution à cause de votre 
engagement et vous aurez l’envie de prier. Vous pouvez rester assis et 
mourir, ou vous pouvez vous lever et générer le désir. 

 
LL’’OOPPIINNIIOONN  DDEESS  AAUUTTRREESS.. C’est étrange, un homme peut aller pêcher 

toute la journée et ne rien attraper, et cela est considéré comme normal. 
Laissez-le prier toute la journée et les langues commencent à se délier. Dans 
le premier cas, le poisson faisait l’école buissonnière et l’homme n’a rien 
gagné si ce n’est un jour de congé et un peu de relaxation. Mais l’homme qui 
a prié a emmagasiné un jour de prières dans les vases d’or conservés au 
ciel. Il a reçu l’inspiration, la direction, la paix et a repoussé l’enfer. 
Beaucoup de gens ne connaissent pas la puissance, la valeur et la qualité 
inestimable de la prière, par conséquent, ils critiquent celui qui gémit, 
agonise, intercède ou pleure devant le Seigneur. 

                                                           
1 En Anglais "pleasures", plaisirs. N.D.T. 
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Les opinions des autres ont brisé beaucoup de rêves. Une fois un 
scientifique dit de Thomas Edison : "Ce pauvre bonhomme est en train de 
perdre son temps. Deux lois fondamentales de la physique prouvent qu’il est 
en train d’essayer l’impossible. La première est qu’il ne peut y avoir de lumière 
sans combustion ; la deuxième c’est qu’aucune combustion ne peut avoir lieu 
dans le vide. Par conséquent, aucune lumière ne peut être produite dans le 
vide". Mais même en face de ces "impossibilités", Edison a continué à aller 
de l’avant et a perfectionné la lampe électrique à incandescence. 

Ne laissez pas votre zèle être refroidi par ceux qui disent que vous 
perdez votre temps. Vous perdez votre temps si vous ne priez pas ! Vous 
pouvez avoir un réveil ! Vous pouvez être victorieux ! Vous pouvez croître 
et devenir fort dans la puissance de Sa force ! Vous ne pouvez le faire qu’à la 
manière de Dieu, et ce n’est qu’au travers de Son Esprit, la prière, le jeûne et 
la Parole de Dieu. 

Si personne ne prie dans votre ville, souvenez-vous que l’homme ou la 
femme qui est à cinq années en avance sur son temps est toujours considéré 
comme étant un doux rêveur.  

Le Seigneur appelle cette génération à la prière, mais pour certains cela 
semble à côté de la plaque parce qu’ils n’en ont jamais fait l’expérience eux-
mêmes. Quand Harvey insista sur le fait que le sang circulait dans le corps, il 
fut moqué. Les théories de Pasteur sur la vie du germe furent méprisées. 

Ne laissez pas les opinions des gens vous empêcher de devenir riche en 
Dieu à travers la prière, et de vous rapprocher de Lui. Il a été prouvé 
maintes et maintes fois que si vous voulez secouer le monde pour Jésus-
Christ, cela commence sur vos genoux. Il n’y a pas d’autres manières. Si 
vous persévérez à rester sur vos genoux, vous persévérerez à apporter 
Christ à votre génération. Si vous ne restez pas à genoux et que vous vous 
impliquez dans d’autres choses, votre impact s’amoindrira. Votre influence 
sur les autres n’est pas au travers de votre puissance, mais au travers de la 
puissance de Dieu qui réside en vous. 

 
SSAATTAANN.. "Comme nous allions au lieu de prière, une servante qui avait un 

esprit de Python, et qui en devinant, procurait un grand profit à ses maîtres, 
vint aux devant de nous" (Actes 16/16). Elle suivait Paul et Silas et ameutait 
les gens autour d’eux : "Ces hommes sont les serviteurs du Dieu Très-Haut, et 
ils vous annoncent la voie du salut" (Actes 16/17). 

Satan essayait de détourner leur esprit de leur but. Il voulait qu’ils 
soient distraits et fâchés. Finalement, après plusieurs jours de ce manège, 
Paul se retourna simplement et ordonna à l’esprit de Python de sortir d’elle. 

Tout comme Satan a essayé de distraire Paul de réaliser le but de Dieu, 
il essayera de vous distraire parce que c’est son travail de vous empêcher 
de prier. Il utilisera tout et n’importe quoi pour y arriver. 
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Il fera que les petites choses semblent plus grosses qu’elles ne le sont, 
telle que votre sensation de fatigue. Par exemple, si vous étiez trop fatigué 
pour assister à une réunion de prière, et pendant que vous étiez à la maison 
vous avez reçu un million d’euros par courrier, qu’adviendrait-il de votre 
sensation de fatigue ? Elle s’évaporerait instantanément ! Cela montre que 
la plupart de vos fatigues sont simplement un état d’esprit que Satan utilise 
pour vous distraire. 

Il peut aussi faire surgir une dispute juste avant la réunion de prière, 
résultant en sentiments malsains les uns envers les autres. Toutes sortes de 
choses peuvent arriver pour vous vexer : vous n’arrivez pas à vous coiffer 
les cheveux. Vous ne pouvez pas trouver vos chaussures. Les enfants sont 
capricieux. Ce sont là des moments où vous agissez par la foi et non par les 
sentiments. Si vous vous engagez à aller à la réunion de prière, persévérez 
et allez-y. En y allant, vous aurez marqué des points contre l’ennemi. Une 
fois que vous arriverez là-bas, vous serez tellement béni que vous vous 
demanderez comment vous avez pu penser de ne pas y aller. 

Non seulement il essayera de vous distraire pour vous empêcher 
d’assister aux réunions de prière, mais il essayera de vous empêcher de 
prier quotidiennement chez vous. Le secret, c’est d’avoir le dessus sur Satan 
comme le petit cochon l’a eu sur le grand méchant loup. Le loup voulait que 
le cochon aille chercher des pommes avec lui à 6h du matin. Le cochon le 
dupa, il alla et les ramassa à 5h du matin. C’est pourquoi la prière du matin 
est bonne. Cela vous donne un avantage dès le départ de votre journée. 
Vous avez de la puissance avant que le téléphone  sonne, avant que les 
enfants se lèvent et avant que les activités journalières commencent. C’est 
prendre la domination sur les frustrations, les soucis et la pression. La 
prière du matin c’est votre protection contre les soucis de la vie 
quotidienne. Que tous les obstacles soient placés sous le sang, et allez de 
l’avant au Nom de Jésus ! Avec Dieu, vous serez un gagnant. Vous grandirez 
et deviendrez un vase d’honneur convenable pour l’utilisation du Maître. 
Les obstacles ne sont pas des raisons, seulement de faibles excuses. Ne les 
laissez pas vous dominer. Dominez-les ! 
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- Chapitre 12 - 

 
La Prière de la Foi 

 
 
Il y a différentes sortes de prières. Il y a les prières ennuyeuses, les 

prières vaines et les prières de sympathie. Puis, il y a la prière de la foi. La 
prière de la foi, c’est celle de Jacob qui dit : "Je ne te laisserai point aller 
jusqu’à ce que tu me bénisses avec la réponse". 

Jacques 5/15 dit : "La prière de la foi sauvera le malade, et le Seigneur le 
relèvera." 

Marc 16/18b dit : "Ils imposeront les mains aux malades, et les malades 
seront guéris." 

1 Pierre 2/24b nous donne un aperçu de la raison pour laquelle Jésus a 
supporté le fouet : "Par les meurtrissures duquel vous avez été guéris." 
Jésus n’a jamais renvoyé personne qui avait la foi pour être guéri. 

Jamais ! Il n’a pas changé. Pourquoi renverrait-Il quelqu’un aujourd’hui qui 
aurait la même foi que ceux de la Bible ? Il honore toujours la foi. Sa Parole 
déclare : "Qu’il vous soit fait selon votre foi" (Matthieu 9/29). Il déclara cela 
aux deux hommes aveugles qui Le suivaient criant et disant : "Aie pitié de 
nous, Fils de David !" (Matthieu 9/27). Jésus leur demanda s’ils avaient la foi. 
Il a dit : "Croyez-vous que je puisse faire cela ? Oui, Seigneur, lui répondirent-
ils" (Matthieu 9/28). Pourquoi Jésus ne les a t-Il pas simplement guérit ? Il 
aurait pu, puisqu’Il était Dieu manifesté en chair, alors pourquoi ne l’a-t-Il 
pas fait ? Parce qu’Il ne voulait pas violer Sa propre parole. Il déclare cela 
maintes et maintes fois : "Qu’il vous soit fait selon votre foi". Sa puissance 
n’est pas en question. La question est : "Croyons-nous ?" Les prémices pour 
la guérison ne sont pas : "Quel est votre nom ?" "Etes-vous affilié à un groupe 
religieux ?" "Qui était votre père ?" "Avez-vous fait pénitence ?" Non, c’était 
toujours : "Croyez-vous ?" "Qu’il vous soit fait selon votre foi." " Ta foi t'a 
rendu pur." 

 
"Mais Dieu, je croyais que c’était ta puissance qui guérissait !" 
"Oh, je guéris c’est juste ! Mais vous devez croire que je peux le faire." 
 
Dans Hébreux 11, il n’est fait aucune mention que l’un des saints soit 

mort de maladie ou d’infection. Ils mouraient à cause de l’épée, de la torture 
et d’être scié en deux. Jésus a promis la guérison par Ses meurtrissures à 
ceux qui croiraient, mais Il n’a jamais promis la délivrance de la persécution 
ou du martyr.  
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Même dans toutes les moqueries cruelles, les premiers chrétiens avaient foi 
en Dieu lors des épreuves que les hommes mettaient sur eux. 

Quand Jésus était dans une certaine ville, un homme couvert de lèpre 
vit Jésus et "tomba sur sa face, et lui fit cette prière : Seigneur, si tu le veux, tu 
peux me rendre pur. Jésus étendit la main, le toucha et dit : Je le veux, sois pur. 
Aussitôt la lèpre le quitta" (Luc 5/12b-13). Il y avait beaucoup de lépreux, 
mais celui-là demanda la guérison et à cause de sa foi, Jésus l’a guéri. 

Quand Jésus enseignait à Capernaüm, quatre hommes apportèrent un 
paralytique dans la maison où Il était en train d’enseigner. Ils ne pouvaient 
pas entrer à cause de la foule, aussi ils le firent descendre à travers le toit. 
La Bible dit que quand Jésus vit leur foi, Il guérit l’homme et dit : "Lève-toi, 
prends ton lit et va dans ta maison. Et, à l’instant, il se leva, prit son lit" (Marc 
2/11-12a). 

A une autre occasion, Jésus entra dans Capernaüm, un centurion 
demanda à Jésus de guérir son serviteur. Le centurion dit : "… Je crois que si 
tu dis une parole mon serviteur sera guéri. Tu n’as même pas besoin de venir 
chez moi … Lorsque Jésus entendit ces paroles, il admira le centenier, et, se 
tournant vers la foule qui le suivait, il dit : Je vous le dis, même en Israël je n’ai 
pas trouvé une aussi grande foi" (Luc 7/7-9). 

Jésus a t-il guéri le serviteur ? Jésus honore toujours la foi. Oui, le 
serviteur fut guéri quand Jésus prononça les paroles. Il n’y a pas un endroit 
dans les Evangiles où Jésus refusa de guérir quelqu’un quand il Lui 
demandait avec foi. Il y avait beaucoup de malades et Il ne pouvait pas 
toujours les guérir à cause de leur incrédulité. "Il ne put faire là aucun 
miracle, si ce n’est qu’il imposa les mains à quelques malades et les guérit. Et il 
s’étonnait de leur incrédulité" (Marc 6/5-6). 

Le jour où Jésus fut entouré par beaucoup de gens et qu’une  femme Le 
toucha par la foi, Il arrêta l’entière procession et dit : "Qui m’a touché ?" Elle 
répondit à Sa question en se jetant à Ses pieds et en Lui disant tout. Jésus 
dit : "Ma fille, ta foi t’a sauvée ; va en paix, et sois guérie de ton mal"          
(Marc 5/34). 

Nous savons qu’il y avait beaucoup de gens malades dans cette ville, 
mais la femme qui avait la foi reçut la guérison. La Parole ne peut pas 
mentir. Si elle dit que la prière de la foi relèvera le malade, elle doit se tenir 
à ce qu’elle dit. Il est impossible à Dieu de mentir. 

Quand les disciples n’avaient pas assez de foi pour chasser les démons 
d’un enfant et de guérir son esprit malade, ils demandèrent à Jésus 
pourquoi. "Il leur dit : Cette espèce-là ne peut sortir que par la prière" (Marc 
9/29). Avant qu’Il ne leur dise cela, Il a dit quelque chose d’autre au père. 
"Jésus lui dit : Si tu peux !... Tout est possible à celui qui croit" (Marc 9/23). 

Quand la chair intervient, il est difficile de croire à la Parole. Le doute 
s’infiltre dans votre esprit et annule la foi.  
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"La foi vient de ce qu’on entend, et ce qu’on entend de la Parole de Dieu" 
(Romains 10/17). Notre foi est aussi fondée en priant dans l’Esprit Saint 
(Jude 20). 

Nous devons avoir conscience de la foi. Cela signifie effacer nos 
pensées et opérer totalement par la Parole de Dieu. Refusez d’écouter la 
raison, de regarder aux circonstances ou de laisser les expériences passées 
dominer votre pensée. La seule chose qui comptera, c’est la Parole de Dieu. 
Il est temps pour l’Eglise d’aller dans la Parole, non pas sur une base 
intellectuelle, mais en prière et en esprit. Laissons Sa Parole nous dominer. 

Luc 18/27 : "Ce qui est impossible aux hommes est possible à Dieu." 
Luc 1/37 : "Car rien n’est impossible à Dieu." 
Ne dites pas que la tâche est trop grande. Tout semble impossible. Ayez 

la pensée d’Elisée. Quand le serviteur était effrayé, Elisée dit simplement : 
"Seigneur ouvre-lui les yeux qu’il puisse voir". Elisée voyait déjà. L’Eglise doit 
voir dans le domaine spirituel la puissance de Dieu, et non l’égaler avec des 
choses qui peuvent se voir. 

Bien souvent, la pensée de l’Eglise est celle que l’on trouve dans Jean 
6/9 : "Mais qu’est-ce que cela pour tant de gens ?" Quand Jésus demanda s’il 
y avait de la nourriture pour nourrir la multitude, ils trouvèrent un petit 
garçon avec un petit repas. André posa alors la question que pose beaucoup 
de gens aujourd’hui. Jésus leur dit calmement de faire asseoir les gens, et 
commença à faire le miracle en face de leur doute. Jésus débuta avec cinq 
pains et deux poissons, nourrit plus de cinq mille personnes et fit ramasser 
les restes par les disciples, qui remplirent douze paniers. 

Nous, en tant qu’Eglise, nous devons entrer dans de nouvelles 
dimensions de la foi, priant et croyant Dieu pour les miracles de chaque 
jour. Qu’il vous soit fait selon votre foi ! Pourquoi avons-nous de la foi ? 

Le Seigneur attira mon attention sur une chose que j’avais écrite dans 
mon journal de prière. Je le donne comme exemple de ce qui peut arriver 
quand vous entrez dans le domaine de se donner à la recherche désespérée 
de Dieu. Ce sont des faits qui se sont réellement passés et qui vous aideront 
alors que vous recherchiez le Seigneur de tout votre cœur.   

Mercredi 10 juillet 1985 : A une réunion d’Ecole du Dimanche, le frère 
Miller, notre directeur m’a dit qu’il avait été dans de grandes douleurs à 
cause d’une hernie et que trois docteurs avaient confirmé cela. Ils l’avaient 
conseillé à être opéré immédiatement.  

Nous discutions de savoir qui pourrait le remplacer à l’Ecole du 
Dimanche, quand je lui dis : "Frère Miller, Dieu veut vous guérir". Je lui 
conseillais d’entrer dans un jeûne de trois jours au miel et au citron, et de 
prier pour sa guérison. 

Lundi 15 juillet 1985 : "Je m’éveillais en pleurant et Dieu me demandait 
d’entrer dans un jeûne de plusieurs jours. J’avais faim de plus de l’Esprit de 



La Prière de la Foi 

 - 87 - 

Dieu dans ma vie. Je ne voulais pas être ordinaire. Quelque part, je voulais être 
complètement vendu à Jésus-Christ et avoir une onction sur ma vie". 

Mercredi 17 juillet : "A 17h30, le frère Miller m’appelle et me dit : 'Il s’est 
passé un miracle avec moi'. 

"La nuit dernière (mardi) à minuit, il se réveilla et il vit une forme qui se 
tenait dans sa chambre. C’était l’oppresseur. Il lui dit de partir et lui ordonna 
au Nom de Jésus de quitter sa maison. Après que l’ennemi le laissa, il sentit 
une main venir sur son front et il commença à prier et il a reçu la guérison 
dans son corps". 

"Aujourd’hui, il est allé chez le docteur et le docteur l’a déclaré guéri : Pas 
d’hernie ! Nous nous réjouissons pour le miracle et la puissance au Nom de 
Jésus. J’étais si contente. C’était mon premier miracle dans ce jeûne". 

Aucune cloche ne sonna, aucune déclaration ne fut faite dans le journal, 
mais des cloches résonnaient dans mon cœur. Le Dieu de gloire nous a 
entendus et a répondu à notre prière. Depuis lors, Il a répondu à des 
milliers de prières. Il n’agit pas à cause de qui vous êtes, de votre renommée 
ou de votre dénomination ; Il agit en fonction de Sa Parole et de la foi. 

Cela arriva un jour d’octobre 1991. Il y avait beaucoup de gens qui 
priaient des prières de foi. Pendant les quelques années passées, il y a eu 
beaucoup de prières ferventes et intenses demandant à Dieu de révéler Sa 
gloire à travers le monde, afin que les gens puissent tomber sur leur face et 
pleurer : "Le Seigneur, Il est Dieu !" Nous avions eu tellement faim que Dieu 
agisse et soit exalté. Le royaume de Satan a été élevé à travers les drogues, 
le sexe illicite, l’alcoolisme, les mariages brisés et beaucoup d’autres choses. 
Le monde a besoin de voir les œuvres puissantes de Jésus sur la terre 
maintenant. 

 En 1991, nous avions une chaine de prière et de jeûne demandant à 
Dieu d’envoyer un réveil. Il a fait beaucoup de grandes choses, mais le jeudi 
24 octobre 1991, Il fit quelque chose qui secoua la communauté. 

A 7h00 du matin, le jeudi 24 octobre, nous avons calé notre radio sur 
KCJH F.M. 90, une station que le Seigneur nous avait aidé à établir il y a 
vingt ans. Aussitôt que l’émission arriva, un souffle de la puissance du Saint-
Esprit surgit par les ondes. Nous entendions des gens parler en langues, 
prenant autorité spirituelle et liant les esprits. Il y avait de l’intercession et 
des prières ferventes. C’était puissant ! 

Le D.J. était Sherrie, notre fille. Nous ne l’avions jamais entendu comme 
cela avant. Elle était si ointe qu’elle était en train de réellement prêcher à la 
radio. Ce qui l’avait remuée, c’était le fait que le mardi soir quelques 
satanistes avaient appelé la station de radio pendant notre marathon de 
partage annuel et disaient : "Nous prions Satan que votre station de radio 
ferme. Nous prions contre vous". 
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Le pasteur Haney a fait prier l’église entière contre les œuvres de Satan 
le mercredi soir à l’église. Nous avons prié avec ferveur, lié les esprits et prit 
autorité. Le lendemain matin, il a eu une visitation souveraine de Dieu. 
C’était Dieu qui était en train de montrer à Satan qui Il était. 

Je me suis dépêchée de conduire notre fille de douze ans à l’école, 
courus à la station et fus là-bas de 8h30 du matin jusqu’à minuit. C’était la 
visitation de Dieu la plus incroyable et la plus étonnante que nous ayons 
jamais vu dans notre communauté. Vous n’auriez pas pu m’arracher de là, 
ni tous les autres. Cela me rappelait la visitation de Dieu à Azusa. Il y avait 
tant de miracles que c’était presque incroyable. 

Dieu a secoué notre communauté avec Sa puissance. C’était une 
visitation surnaturelle qui alla dans les magasins, les maisons, plusieurs 
villes et des montagnes. Les gens entendirent et ressentirent la puissance 
sur les ondes et commencèrent à nous appeler pour prier pour eux. Un 
homme ouvrit la radio et dit : "Ma chérie, viens ici. Tu n’as jamais entendu 
quelque chose comme ça avant". Des gens qui étaient malades et alités 
disaient : "Aussitôt que j’allumais la radio, quelque chose m’arriva. C’était 
comme un courant électrique. Ma maladie a disparu". 

Les prières se poursuivaient dans les allées, les couloirs, les classes de 
cours et les bureaux. Il y avait la prière partout. Les écoliers de l’école 
élémentaire étaient là. Les étudiants du lycée étaient là. Nous ne priions pas 
seulement pour les gens sur les ondes, car il ne fallut pas attendre 
longtemps avant qu’il y ait des gens qui s’alignaient à la porte pour que l’on 
prie pour eux. Nous passions par-dessus des personnes qui s’étaient 
effondrées sous la puissance de Dieu pour prier pour les autres. Une dame 
nous demanda de prier pour une infection qu’elle avait dans son corps 
depuis plus de trois ans. Elle était dans une douleur constante. Nous lui 
avons imposé les mains. Nous avons parlé à la douleur et lui avons ordonné 
de sortir. Très vite, son visage à s’illumina alors que le Seigneur commença 
à faire un miracle pour elle. Elle dit dans un choc incrédule : "C’est parti". 
Beaucoup de gens à qui l'on imposait les mains tombaient par terre, la 
puissance de Dieu était si forte. 

Une autre femme vint pour une prière pour sa fille fugueuse. Elle était 
partie depuis six mois, sa mère n’avait aucune nouvelle d’elle. Nous avons 
prié Dieu pour que la fille appelle le même jour. Nous avons eu un appel 
plus tard disant que la fille avait téléphoné et qu’elle rentrait à la maison. 
Une autre famille a appelé et a demandé que nous priions pour leur fils 
fugueur. Nous avons prié, et il est rentré à la maison ce même jour. C’était 
miraculeux. L’endroit était littéralement secoué par la puissance de Dieu. 
Toutes les personnes qui entraient, commençaient à pleurer ou à se réjouir 
alors que l’Esprit de Dieu les visitait. La pièce était bondée.  
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Les lignes téléphoniques étaient saturées. L’immeuble et les rues 
dehors étaient envahis. Nous avions des gens des autres villes qui 
appelaient et disaient qu’ils étaient en train de former des groupes de 
prières pour prier avec nous. D’autres églises appelaient et disaient qu’elles 
désiraient cela dans leurs églises et qu’elles s’étaient assemblées pour prier. 
C’était clairement une explosion du Saint-Esprit sur ce qui avait commencé 
par être simplement une journée banale. Les prières étaient fortes, 
ferventes et pleines de puissance. 

Des couples qui étaient sur le point de divorcer vinrent et Dieu les aida 
à remettre leurs mariages sur la voie. En une heure, nous avons vu Dieu 
guérir trois sourds. Nous étions dans un tel état euphorique que nous étions 
ivres de l’Esprit. Les gens faisaient la queue pour voir ce qui se passait. 
Beaucoup étaient en train de danser, de pleurer, de parler en langues, de 
prier, et oui, même de prêcher sur les ondes. Le D.J. était en train de passer 
des chansons qui correspondait avec l’ambiance, tel que Satan, Bite the Dust 
de Carman et Whose Report Will You Believe ? We Shall Believe the Report of 
the Lord. Des écritures étaient données comme des gâteaux chauds tout 
juste sortis du four. Dieu nous donnait la Parole, et nous la partagions avec 
l’auditoire. C’était incroyable ce qui arriva ce jour-là ! 

Un prédicateur épiscopal vint à la station : un garçon de 14 ans lui 
imposa les mains et il commença à parler en d’autres langues et à pleurer 
sous l’influence du Saint-Esprit. Les téléphones continuaient à sonner avec 
des rapports de louanges, et plus de requêtes. Nous avons prié pour des 
milliers de gens ce jour-là. Une dame appela et dit que les médecins lui 
avaient dit que son enfant était mort dans son ventre. Ils voulaient l’enlever 
puisqu’ils ne pouvaient pas entendre un battement de cœur. Elle leur a dit 
"non" dans l’espoir d’un miracle. Quand elle a senti la puissance sur les 
ondes, elle appela et nous demanda de prier. L’un des guerriers de la prière 
lui dit de placer sa main sur son ventre pendant que nous priions. Nous 
avons parlé à l’esprit de mort et lui avons ordonné de s’en aller. Nous avons 
ordonné à la vie de revenir dans l’enfant et, dans l’espace de cinq minutes, 
elle rappela extatique et dit qu’elle sentait la vie. Elle rappela plus tard et dit 
qu’elle avait été à l’hôpital et qu’ils avaient fait deux tests, un sonogramme 
et un test fœtal ; et les médecins étaient étonnés. Le bébé était revenu à la 
vie et ils entendaient maintenant les battements de cœur. Gloire soit à 
Dieu ! 

Dans une réunion de prière, trois semaines avant le 24 octobre, nous 
avions prié que Dieu agisse dans le cœur d’un homme qui était alcoolique. 
Et maintenant, à 23h00 du 24 octobre, nous avons regardé par la fenêtre 
(KCJH a une devanture toute vitrée) et il se tenait là dehors avec ses mains 
levées vers le ciel alors que la pluie tombait sur sa tête.  
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Les gens venaient, comme un flot montant et descendant la rue, pour 
sentir la puissance, avoir un aperçu de ce qui était en train de se passer, ou 
pour être guéris.  

Quelques uns appelèrent pour dire que lorsqu’ils passaient en voiture, 
ils ressentaient une telle puissance qu’ils étaient guéris instantanément. 

Nous avons prié pour une femme à l’hôpital qui était dans le coma. Sa 
belle-fille vint à la station et nous dit que les médecins l’avaient déclarée 
morte et, alors que nous étions en prière, elle s’assit et commença à parler 
en langues. C’était comme cela tout au long de la journée. Miracle après 
miracle. Les mots sont inadéquats pour décrire ce que Dieu fit. Personne ne 
pouvait recevoir la gloire, si ce n’est Lui. C’était réellement une visitation 
souveraine de Dieu ! Une mère appela et dit que son enfant avait été 
poignardé à l’œil avec un couteau. Les médecins dirent qu’ils allaient 
enlever l’œil ; la rétine avait été fortement endommagée. Nous avons prié, 
Dieu a fait le miracle et l’enfant rentra à la maison le jour suivant avec un 
œil guéri. 

Dieu continue à faire de grandes et puissantes choses pour lesquelles 
nous Lui rendons toute la gloire ! Nous réalisons que lorsque nous 
diminuons, Il s’accroit au milieu de nous. Il est le Roi des rois, Seigneur des 
seigneurs, L’Alpha et l’Oméga, le Commencement et la Fin. Il n’y a personne 
comme Lui. Il est magnifique, glorieux, étonnant et puissant dans le combat. 
Nous dirons continuellement : "Grand est le Seigneur, et digne d’être loué !" 
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- Epilogue - 
 

Si nous voulons vivre en abondance, et avoir la victoire dans la vallée, 
nous devons prier. La prière est la ligne de vie vers Christ. C’est la chose la 
plus noble que l’on puisse faire. La prière est une interaction avec l’Amour, 
car Dieu est amour. 

Puisse le poème ci-dessous ne jamais être dit de nous ! Nous sommes 
les seuls qui puissions l’empêcher, car nous contrôlons notre vie de prière 
et notre communication avec Dieu. 

 
 

NE JAMAIS TROUVER LE TEMPS 
Auteur inconnu 

 
Je m’agenouillais pour prier, mais jamais pour longtemps 

J’avais trop à faire. 
Je devais me dépêcher et aller travailler, 

Car les factures seraient bientôt dues. 
 

Et ainsi je priais une prière précipitée, 
Me levant de mes genoux, Mes devoirs chrétiens étaient maintenant faits, 

Mon âme pouvait être en paix. 
 

Tout au long du jour je n’avais pas le temps 
De dire un mot d’encouragement ; 

Pas le temps de parler de Christ aux amis, 
Ils se moqueraient de moi, j’en ai bien peur. 

 
Pas le temps, pas le temps, trop à faire. 

C’était ma plainte constante ; 
Pas de temps à donner à ceux dans le besoin : 

A la fin il était temps de mourir. 
 

Et quand j’arrivai devant le Seigneur, 
Je me tenais là les yeux baissés ; 

Entre Ses mains Il tenait un livre : 
C’était le "Livre de Vie". 

 
Dieu regarda dans Son livre et dit : 

"Ton nom, je ne peux le trouver, 
Une fois je voulais l’écrire, 

Mais n’ai jamais trouvé le temps" 
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Prenez du temps avec Jésus aujourd’hui et voyez Sa gloire révélée alors 

que vous persévérez jour après jour, pour vous asseoir dans Sa présence. 
C’est le seul chemin vers la victoire. La puissance de l’Eglise Primitive 
n’était pas que pour eux. Elle est pour nous aujourd’hui, mais nous devons 
faire ce qu’ils faisaient afin de l’obtenir. Allez-vous prier, jeûner, donner et 
lire la précieuse Parole de Dieu, la croire et faire l’œuvre de Jésus sur la 
terre ? 
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Joy Haney, mère de cinq enfants et femme du 
Révérend Kenneth Haney, exemplifie le rayonnement 
et les qualités semblables à Christ convenant à une 
femme de pasteur. 
 
Elle a non seulement rempli le rôle de femme de 
pasteur, mais aussi de nombreuses autres positions à 
travers les années. 
 
Elle a enseigné des enfants aux jeunes adultes, dirigé 
la chorale, conduit des comités et des séminaires. Elle 
a servi en Europe et aux Retraites des Femmes dans 
plus de 20 états. 
 
Actuellement, Joy Haney est un instructeur et une 
directrice du Ministère des Femmes au Christian Life 
College et aussi s’adresse aux églises et aux Retraites 
des Femmes à travers le pays. Elle est devenue une 
ambassadrice pour Christ servant cette génération 
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